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INTRODUCTION 

 

D'après frère Branham il y a un vrai et un faux dans tout. Il a dit cela dans le paragraphe 148 de 

la predication 53-0609A - DÉMONOLOGIE _ DOMAINE RELIGIEUX 

 

148 Vous savez, il y a_il y a le faux. Il y a un vrai et un faux dans tout…  

 

En ce qui concerne les ministères ou ce que nous appelons "Ephésiens 4" aujourd'hui, il est vital 

pour les gens de savoir que certains ministères sont des faux et qu'ils ne nourrissent pas le 

peuple la Parole de Dieu et vont après d'autres choses comme le prophète nous a enseigné au 

paragraphe 90 dans la prédication: 

 

61-0730M - INSTRUCTIONS DE GABRIEL A DANIEL 

90 …Je comprends que les prédicateurs seront de faux bergers, au dernier jour, qu’ils feront des 

compromis, et qu’au lieu de nourrir les gens de la Parole de Dieu, ils se tourneront vers des 

credos et toutes sortes de choses. Mais je comprends aussi qu’une Voix se fera entendre au 

dernier jour, qu’elle criera dans le désert, qu’elle appellera les gens à revenir au Message 

originel, à revenir aux choses de Dieu. Je comprends, par le Livre, que ces choses vont avoir 

lieu. 

 

UNE PORTION DE L’INTERVIEW DE FRÈRE JOSEPH BRANHAM PAR FRÈRE 

KAMTE DU CAMEROUN (VOIR À L’INTERNET: JOSEPH BRANHAM SA 

POSITION SUR LES BANDES) 

Mais je crois qu’il y a un cinq vrais ministères et qu’il y a un cinq faux ministères. Et je veux 

être l’un des cinq vrais ministères pour garder LA VOIX DU PROPHÈTE devant les gens. 

Quand les gens disent que je suis contre les cinq ministères, ce n’est pas vrai parce que j’en suis 

partie de cinq-ministères. Amen. Je dois croire que je suis un ministre de l’Evangile… 
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Aujourd'hui, il est très difficile de faire la différence entre les cinq faux ministères et les cinq 

vrais ministères. C'est pourquoi nous fournissons ce document pour aider l'Epouse de Jesus-

Christ. Discerner cette différence est la vie ou la mort parce que frère Branham a dit au 

paragraphe 27 du sermon: 

*59-0812- DISCERNER LE CORPS DU SEIGNEUR 

27 Maintenant, notre destination ne dépend pas de ce que nous voyons et ce que nous entendons, 

mais c’est déterminé sur quel discernement que nous avons de ce que nous voyons et de ce que 

nous entendons. 

 

Nous allons apprendre que le vrai discernement ne peut se faire qu’en fixant les yeux sur LA 

PAROLE ORIGINELLE. C'est pourquoi le prophète nous a dit qu'une seule façon de discerner 

est d'entendre sa Voix qui est bien sûr LA BANDE, la Parole Originelle: 

 

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

115 Mais , regardez bien. Jésus a dit qu’en ce temps de la fin, de nouveau, les deux esprits 

seraient encore très proches l’un de l’autre. Pas vrai? [ L’assemblée dit: “ Amen.” – N. D. E.] 

Maintenant remarquez. Ce sera plus proche encore qu’à cette époque-là. C’est maintenant le 

temps de la fin. Oh, mes enfants! Que Dieu aie pitié de nous! Si bien que “ce serait tellement 

réel, au point de séduire meme les Elus, si possible”. Maintenant, comment allez-

vous…comment a-t-on fait pour savoir à ces époques-là? Comment allez-vous faire pour savoir 

aujourd’hui? Par le meme moyen, en vous tenant à la Parole, “Jésus-Christ, le meme hier, 

aujourd’hui et pour toujours”. 

Maintenant, prêtez attention à tout ce Message. Et, quand vous écouterez la bande, peut être 

même que je serai parti, un jour quand le Seigneur n’aura plus besoin de moi ici sur terre, vous 

vous référerez à cela. Ecoutez ma Voix, ce que je suis en train de vous dire. S’Il me prend avant 

Sa Venue, souvenez-vous bien, je vous ai parlé au Nom du Seigneur, par la Parole du Seigneur. 

Oui. 
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Souvenez-vous que depuis le commencement le travail du diable est de pervertir la Parole 

Originelle. Comme le Prophète le dit au paragraphe 139 de cette prédication: 

 

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

139 Maintenant, remarquez. Ces gars-là sont apparus…Oh, les amis, ne manquez surtout pas ça! 

Ces imposteurs, ces imitateurs, sont apparus après que le vrai était sorti en premier. Voyez? Ils 

viennent pour imiter. Vous voyez, forcément. Le diable ne peut rien créer; il ne fait que 

pervertir l’original. 

Et qu’est-ce que le péché? C’est la justice pervertie. Qu’est-ce que l’adultère? L’acte juste 

perverti. Qu’est-ce mensonge? La vérité déformée. Une perversion! 

Regardez Hanania, une perversion de la Parole Originelle. Regardez Balaam, une perversion 

de la Parole Originelle.  Regardez Sédécias, la perversion de la Parole Originelle.  

 Et la Bible a dit que ces hommes-là sortiraient après, celui qui 

pervertit la Parole Originelle, confirmée et prouvée comme étant 

la Vérité. 

 

Par conséquent, nous avons aujourd'hui les 5 vrais ministères et les 5 faux ministères: 1) les 5 

vrais ministères prêchent de jouer les bandes (le Message Original) dans toutes les reunions de 

l'Eglise. Ils bâtissent une plate-forme pour que le prophète seul prèche. Pour eux le prophète (à 

travers les bandes) est le seul qui peut conduire leur églises. Leurs chaires appartiennent au 

prophète. On les appellent les tapes boys (joueurs de bandes) comme ils jouent toujours les 

bandes. Ils disent aux gens ECOUTEZ-LE. Ils croient que la Parole Originelle ne vient qu'au 

prophète, pas d’ailleurs, et elle doit voyager sur son canal d'origine comme le frère Branham a 

dit: 

 

63-0317E LA BRECHE ENTRE LES SEPT AGES DE L’EGLISE ET LES SEPT 

SCEAUX 

218 Alors, vous voyez, le septième ange, - si ce livre, les mystères, c’est la Parole de Dieu, - le 

septième ange, doit nécessairement être prophète, pour que la Parole de Dieu vienne à lui. Ni 

prêtre, ni papes, ni personne d’autres ne peut la recevoir; la Parole ne vient pas à ceux là. La 

Parole de Dieu vient seulement au prophète, toujours. Malachie 4 en a promis un. 
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64-0313 LA VOIX DU SIGNE 

149 Cette nature, à la venue, ce sera la même. Ce ne sera pas un groupe. Ce sera un seul 

homme. Jamais Dieu n’a traité autrement que par un seul homme. Or, Élie n’était pas un 

groupe, Jean-Baptiste n’était pas un groupe, ils étaient un seul individu. Dieu, dans Malachie 

4, ne dit pas: “J’enverrai un groupe.” Il a dit: “J’enverrai Élie!” On ne peut pas modifier la 

Parole. 

 

62-1014E UN GUIDE   

30 Le guide a l’intelligence des choses, il sait comment procéder et ce qu’il faut faire. Dieu, 

dans^ Dieu a toujours envoyé un guide à Son peuple. Dieu n’a jamais manqué de le faire. Il 

envoie un guide, mais vous devez accepter ce guide. Voyez? Vous devez le croire. Vous devez 

prendre la direction qu’il vous dicte. Si vous allez dans une région sauvage, et que votre guide 

dit : “Nous prendrons cette direction-ci”, mais vous, vous pensez que c’est cette direction-là qu’il 

faut prendre, vous allez vous égarer. Alors, quand vous^Dieu nous envoie un guide pour nous 

guider, nous devons suivre ce guide. Peu importe ce que nous pensons, ce qui semble 

raisonnable et ce qui semble ridicule, nous ne sommes pas à même d’en juger, ça, c’est 

l’affaire du guide et de lui seul.  

31 Dieu, dans l’Ancien Testament, Il a envoyé des prophètes. C’étaient des guides, puisque la 

Parole du Seigneur est venue au prophète. C’étaient des guides. Ils donnaient des directives aux 

gens, comme nous le disions hier soir, en parlant d’Ésaïe et d’Ozias. Ils recevaient des 

directives, et ils donnaient des directives aux gens, et ils les guidaient. Et donc, Dieu a 

toujours envoyé Ses guides, toujours, il n’y a jamais eu un temps où Il n’a pas eu de guide, 

tout au long des âges. Dieu a toujours eu quelqu’un qui Le représentait sur cette terre, dans 

tous les âges. 

 32 Or, parfois les gens s’éloignent du guide, “ils déraillent”, comme on dit. Quand Jésus était 

ici sur terre, vous vous en souvenez, n’est-ce pas, que Jésus a dit aux pharisiens : “Vous, guides 

aveugles”? Des guides aveugles, aveugles aux choses spirituelles. Voyez? Or, ils étaient censés 

être des guides, des guides pour les gens, guidant les gens vers le salut. Mais Jésus a dit : “Vous 

êtes aveugles!” Et Il a dit : “Laissez-les, car si un aveugle conduit un aveugle, ne tomberont-ils 

pas tous deux dans la fosse?” Des guides aveugles! Oh, combien le monde a été contaminé par 

cela, la conduite d’aveugles. Il ne veut pas que vous vous reposiez sur votre propre 

intelligence. Dieu ne veut pas que vous vous reposiez sur votre intelligence, ni sur vos idées, 

ni sur aucune idée d’homme. 

 33 Dieu envoie un Guide, et Dieu veut que vous vous souveniez que c’est là le Guide qu’Il a 

désigné. Et nous devons nous souvenir de Lui. 
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OSÉE 12: 13 

Par un prophète l’Éternel fit monter Israël hors d’Égypte, Et par un prophète Israël fut gardé. 

 

*65-1127B ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU SANS QUE CE SOIT SA 

VOLONTE 

265 Ainsi, la Parole de Dieu doit voyager dans son canal original… 

 

2) Certains des faux ministères prêchent de ne pas jouer les bandes et d’autres disent que non 

seulement les bandes dans l'église, pour eux les bandes ne sont pas suffisantes. Ça c’est la 

catégorie la plus dangereuse comme le pasteur Koré et le pasteur Dathan prêchaient PAS 

SEULEMENT MOÏSE comme cette citation illustre: 

 

65-0119 LE DIEU QUI EST RICHE EN MISERICORDE 

77 Nous pourrions dire la même chose de Koré, et de Dathan, et de leur bande d’incrédules, qui 

ont essayé d’imiter. Ils ont essayé d’infliger quelque chose au programme de 

Dieu. Ils n’aimaient pas l’idée d’un programme limité à un seul 

homme. Ils n’aimaient pas ça. Il leur fallait avoir quelque chose à y faire. Koré a dit: 

“Voyons, il y a d’autres hommes que toi qui sont saints, Moïse. Tu agis comme s’il n’ y avait 

que la terre sur… ou plutôt, comme s’il n’y avait que toi sur la terre.” Et il a dit :”Je- Je … Tu ne 

devrais pas faire ça. Il y a d’autres hommes ici.” 

 

Pour les faux ministères, ils ont quelques chose de plus à dire. Ils utilisent des raisonnements qui 

ne sont pas la Parole ( pas un verset Biblique, ni une citation) de façon à ce que les gens peuvent 

les croire. Ces raisonnements sont tels que: les bandes ne sont pas suffisantes, les bandes font 

dormir les gens, les bandes sont mortes nous voulons vivifier cela, nous expliquons mieux le 

Message au peuple : “Les Ephésiens 4" perfectionnent l’Epouse pas les bandes, je prèche 

comme Frère Branham, mon ministère est comme celui de Frère Branham, les tapeboys sont de 

prédicateurs paresseux … 

Bien que les faux ministères disent par le raisonnement qu'ils n’y avait pas des cassettes à 

l'époque de Moïse selon la citation ci-dessous, mais les vrais ministères comprennent par 

révélation que c’était un language du Messager pour leur dire quoi faire. Ils doivent aller jouer 
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les bandes. Alors, Frère Branham a dit que le vrai ministre Josué envoya ses vrais messagers 

pour jouer les bandes. C’est ce qu’ils ont fait dans la maison de Rahab. Et comme elle était une 

semence prédestinée, elle a cru. Le prophète dit ça au paragraphe 299 du sermon: 

 

63-0901M – LE SIGNE 

299 Mais quelques frères, avec des bandes magnétiques, ont dû réussir à s’infiltrer quelque part- 

pour les semences prédestinées. Ils ont fait un saut jusque chez elle et ont joué quelques bandes. 

Elle a fait de sa… de sa propre maison une église destiné à recevoir le message. 

317 Le mot Josué veut dire “Jéhovah Sauveur”. Et Jésus aussi veut dire un Sauveur”. Et Josué, 

quand il s’est enquis auprès de ses messagers… 

318 Ses messagers sont revenus et ont dit: “J’ai obéi à tes ordres! Et nous avons trouvé une 

femme (quand nous avons joué les bandes, tu sais) … Nous avons trouvé une femme qui a cru. 

Et nous lui avons dit que tous ceux qui viendraient se placer sous ce signe rouge là-bas, sous ce 

signe, eh bien, cela signifierait … J’ai prêché cela. Veux-tu honorer cela, Josué?” 

“C’est pour cela que je vous ai envoyés!” Amen! 

 

Selon le prophète seul les élus ou les prédestinés seront capable de détecter la différence: 

 

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

160 …Il n’y a que les Elus, ou les predestinés qui seront capables de déceler la difference entre 

eux...  

 

 Dans ce document, nous présenterons d'abord comment la séduction est entrée depuis le 

commencement en pervertissant la Parole Originelle, c’est pourquoi chaque messager a insisté 

de ne pas ajouter ou retrancher un mot de son message (pas mélanger son Message). 

 Dès lors, nous remarquerons que dans les deux premiers exodes, les vrais ministères sont ceux 

qui sont arrivés à destination parcequ’ils se sont attaché à la Parole Originelle et les faux sont 

ceux qui ne sont pas arrivés à destination parceque ils avaient abondonné la Parole originelle. 

 Dans le troisième exode, aujourd’hui, Joseph Branham a un vrai ministère car, il a été 

annoncé par le prophète, il sera au ciel selon le prophète donc il arrivera à destination, et avec 
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son Message: APPUYEZ SUR PLAY ou JOUEZ LES BANDES, il ramène l’Epouse sur la Parole 

Originelle (les bandes). Le reste, chacun de nous devra se classifier dans le tableau ci dessous: 

 

Exode Vrais ministères Faux ministères 

1er Josué , Caleb Jannès, Jambrès, Balaam, 

Koré, Dathan, Abiram, dix 

espions 

2ème Les 11 disciples de Jésus Les 70 disciples de Jésus et 

Judas Escariot 

3ème (Aujourd’hui) Joseph Branham  et  ?                      ? 

 

En outre, nous examinerons comment faire la difference aujourd’hui entre les vrais ministères et 

les faux ministères. Et puis, qui peut vraiment faire cette difference. 

 Le document concluera comment l'Épouse de Christ ne sera pas séduite par les faux ministères 

parce qu'elle est la Parole originelle (c’est pourquoi elle écoute les bandes: la Parole 

Originelle) selon les citations: 

 

64-0705 LE CHEF D’OEUVRE 

102 Mon frère, ne le prenez pas mal, mais pensez-y un instant. Si c’est de Lui, la création 

originelle, qu’Il a retiré un morceau pour former Son Épouse, Il n’a jamais procédé à une autre 

création, Il a pris une partie de la création originelle. Dans ce cas, s’Il était la Parole, qu’est-ce 

que l’Épouse doit être? Elle doit être la Parole originelle, le Dieu vivant dans la Parole 

157... Mais Dieu, Lui, Il va le faire. Il va ramener la petite Épouse, qui a été frappée, tout 

droit aux côtés de la Parole originelle. Et Le voilà, voilà le Chef-d’œuvre, la famille de retour 

dans le jardin d’Éden de nouveau. 

 

63-0901E – POUSSE A BOUT 

60.. Alors, vous êtes mon peuple. Vous êtes ceux que j’aime, ces et ceux qui écoutent les 

bandes, et ainsi,  .. 
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Nous croyons que ces écritures seront une bénédiction pour L’EPOUSE PAROLE.  

S’il vous plait, vous remarquerez que nos paroles et commentaires dans le présent document 

comme sous-titres entre citations sont en italique.  

                                                                                                      Que Dieu vous bénisse richement 

                                                                                                                                 Frère Paschal 
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1. Allons au commencement 

 

Dieu    l :  La Parole Originelle 

Satan   :  Pas la Parole Originelle (Perversion de l’Original)  
                   

 
a. La Parole de Dieu est Originelle  

 

65-1204 L’ENLEVEMENT YUMA.AZ V-5 N-14 SATURDAY 

102…La Parole de Dieu est Originale. C’est la Parole, et Elle doit produire selon son-son 

espèce, au temps convenable, cela ayant été élu et prédestiné par Dieu le Père. 

 

62-0318 - LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE ORIGINELLE  

94 Alors, voilà pourquoi nous La croyons. Et C’est bien la Parole de Dieu. Par conséquent, la 

Parole parlée de Dieu est originelle, et tout ce que Dieu a créé, créé par la Parole, est originelle  

99 Je prends mon temps, à cause des bandes, pour donner aux gens le temps d’étudier. Je ne 

veux pas me presser du tout. Je veux vraiment prendre mon temps. Je ne sais pas ce qui va se 

passer à partir d’ici, mais je_je veux que ceci soit transmis aux gens. En effet, même si un jour 

Dieu me retirait de ce monde, si je ne vis pas assez longtemps pour voir Sa Venue, le Message, 

Lui, continuera toujours à vivre. C’est vrai. Tenez-vous-en à la Parole. 

 100 Maintenant, souvenez-vous, chaque Parole parlée de Dieu est la Semence originelle. 

Dieu a tout planté dans la terre, par Sa Parole. Et tant que vous vous en tiendrez à la semence 

originelle, elle se multipliera, et_et elle se reproduira de nouveau. 
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b. Satan pervertis l’Original (interprète mal, présente mal, ajoute à l’Original, soustrait 

de l’Original, imite l’Original, cite  mal l’Original, enseigne contre l’Original, hybride 

et mélange   

 

Satan pervertis la Parole Originelle 

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

 139… le diable ne peut rien crée, il ne fait que pervertir l’original. Et qu’est-ce que le péché? 

C’est la justice pervertie. Qu’est-ce que l’adultère? L’acte juste pervertie. Qu’est-ce qu’un 

mensonge? La vérité déformée. Une perversion. 

Regardez Hanania, une perversion Originelle de la Parole, Regardez Balaam, une perversion 

Originelle de la Parole. Regardez Sédécias, une perversion Originelle de la Parole. Et la Bible dit 

que ces hommes-là sortiraient après, celui qui pervertit, pour pervertir la Parole Originelle 

confirmée et prouvée comme étant la Vérité. 

 

*61-0219 – LA REINE DE SEBA 

102…voyez-vous, tout ce qui est pervertit est du diable. Tout ce qui est dans sa condition 

Original est de Dieu…  

     

Satan interprète mal la Parle Originelle 

 

64-0719M - LA FÊTE DES TROMPETTES 

132 Le premier chapitre de l’Apo-^de_de la Bible, au commencement, la Genèse. Une femme, 

ce n’est pas qu’elle ne La croyait pas, mais elle a seulement mal interprété, elle a laissé Satan lui 

En donner une mauvaise interprétation, un seul mot: “certainement”. Voyez? Ensuite, à partir 

de là, c’est ce qui a causé tous ces problèmes. Et c’était Dieu qui parlait, la Parole de Dieu. 
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Satan présente mal ou déforme la Parle Originelle 

 

 65-1125 – L’UNION INVISIBLE DE L’ÉPOUSE DE CHRIST 

26 Et nous voyons que de déformer cette Parole, _ comme Satan qui L’a déformée pour La 

présenter à Ève, qui a amené celle-ci à douter d’une seule Parole, _ c’est ce qui a précipité toute 

l’espèce humaine dans la chute, dans le chaos. Une seule Parole! 

 
Satan ajoute et retranche de la Parle Originelle 

 

EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE -  L’ÂGE DE L’ÉGLISE D’EPHESE 

Il s’agit de changer ne serait-ce qu’UNE SEULE parole, en retranchant ou en ajoutant. C’est 

la ruse que Satan a employée à l’origine dans le jardin d’Éden. Il a seulement ajouté une seule 

petite parole à ce que Dieu avait dit. Cela a suffi. Cela a apporté la mort et la destruction. Et à 

Éphèse, c’était exactement pareil. Une seule parole ajoutée, une seule parole retranchée, et 

l’esprit anti-Parole, antichrist, a commencé à s’épanouir. 

Avez-vous saisi maintenant? Revoilà ces jumeaux. Revoilà ces deux arbres, qui poussent côte à 

côte dans la même terre, qui ont part à la même nourriture, qui boivent la même pluie, et qui 

tirent profit du même soleil. Seulement, ils proviennent de semences DIFFÉRENTES. L’un des 

deux arbres est POUR la Parole de Dieu, exactement telle que Dieu l’a donnée; il l’aime et y 

obéit. L’autre arbre est issu de la semence qui est anti Parole de Dieu, et qui la change là où il 

veut. Il remplace la vraie Parole vivante par ses propres credos et dogmes, exactement comme 

l’a fait Caïn, qui a fini par tuer Abel. Mais ne crains point, petit troupeau. Tenez-vous-en à la 

Parole.  Gardez cette Parole entre vous et le diable. Ève n’a pas fait cela, et elle a échoué. Et 

quand l’Église cesse de s’en tenir à la Parole, elle sombre dans les profondeurs des ténèbres de 

Satan.  

 

 Satan imite la Parle Originelle  

     

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

194 Essayé, Satan  a essayé, dans tous les âges, d’imiter la vraie Parole. Ça, nous le 

savons, n’est-ce pas? 
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63-0319 – LE DEUXIÈME SCEAU 

50 Mais, alors, quand le vrai, le veritable serviteur arrive; et toutes ces imitations qui en sont 

faites, c’est pour jeter la confusion dans les esprits. C’est Satan qui fait ça. Et ceux qui ne 

peuvent pas discerner le vrai du faux, ils sont renversés, c’est tout. Mais pas les Elus; la Bible a 

dit qu’il ne pourrait pas séduire les Elus. Et maintenant, juste avant la Venue de Christ, la Bible 

dit qu’il s’” élèverait de faux christs, et qui prétendraient être Christ, et qu’on dirait: ‘Voici, les 

gens dissent qu’Il est dans le desert.’ Ne le croyez pas. ‘Voici, Il est dans les chambres.’ Ne le 

croyez pas.” 

… 

105 Il a dit: “ L’Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, ils abandonneront la foi et 

s’attacheront à des esprits séducteurs…” Vous savez ce que séduire veut dire. Un esprit 

séducteur dans l’église; c’est le clergé. “ Un esprit séducteur, ecclésiastique, des demons à 

l’oeuvre; des choses hypocrites dans l’église.” 

212 Maintenant, regardez bien. La tâche de Satan, c’est de pervertir la Parole de Dieu, par les 

raisonnements de la sagesse. Oh! la la! Oh! Ensuite il marque ses sujets, en ce 

qu’ils rejettent la Parole Originelle. Maintenant, que cela… 

 

Satan hybride la Parole Originelle 

 

*61-0411 - MAIS CE N’ÉTAIT PAS AINSI AU COMMENCEMENT 

48…c'est exactement ce que Satan essaie de faire tout le long. C'est ce qu'il fait ce soir. C'est ce 

qu'il fait dans les écoles Bibliques ; c'est ce qu'il fait dans ces séminaires théologiques. Il donne 

une partie de la Parole et ajoute ensuite quelques paroles d'homme en Elle (c'est exactement 

ça.), ce qui en fait une religion hybride. Oh, nous avons les plus belles églises, bien sûr, foule 

mieux habillé. 

 

Satan mélange la Parole Originelle avec quelque chose d’autres 

 

65-1125 – UNION INVISIBLE DE L’ÉPOUSE DE CHRIST 

104 …Et nous avons dérivé dans ces choses, tout comme Satan l’a fait, en mélangeant celles-

ci avec un peu d’Évangile, autre chose, puis autre chose encore, au point que c’est devenu une 
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agglomération qui n’a aucune valeur. De la corruption qui s’est étendue à la totalité de notre, la 

totalité du monde!  

 

Satan enseigne contre la Parole Originelle, comme ses ministres prèchent contre les bandes (ils 

disent pas question des bandes ou pas seulement les bandes dans l’église)  

 

63-0320 – LE TROISIÈME SCEAU 

155 Dieu a promis à l’Eve spirituelle, comme Il l’avait promis à l’Eve naturelle, que la Parole lui 

serait redonnée. Aux derniers jours Il redonnerait à l’Eglise, Il La ramènerait à la Parole 

originelle. 

… 

273 Le même cavalier, donc. Dans la première étape, il était innocent. Et dans la deuxième, là, 

si on monte un peu, ça occupe un peu plus de place; dans la deuxième étape, la Bible a dit 

qu’”une couronne lui a été donnée”. Et ils ont couronné un homme, un surhomme. Vous voyez, 

ils l’ont couronné! Et là, la Bible ne lui a pas donné le nom de pape. La Bible lui a donné lenom 

de “faux prophète”. Pourquoi? Oui. Bien sûr, il était forcément un faux prophète, à cause de son 

esprit antichrist, qui donnait un enseignement antichrist, contraire à la Parole originelle. En 

effet s’il enseignait des choses contraires à la Parole originelle, c’était antichrist. C’était… Et 

la Parole, c’est Dieu, voyez-vous, Christ. Bien. Bon, après, nous le retrouvons alors couronné. Et 

quand il s’est fait couronner, là, il est très innocent, très inoffensif. Pas du tout quelqu’un 

d’important. 

 

Satan cite mal la Parole Originelle 

 

*64-0409 - L'IDENTIFICATION DU CHRIST DANS TOUS LES ÂGES 

82 Rappelez-vous, au commencement, l'unique, le seul endroit fortifié, celui de…que Dieu a 

donné à Adam et Eve, a été de rester derrière sa Parole. Et juste de ne pas…Satan n'a pas mal 

cru-…ne lui'a pas dit que  ce n'était pas ainsi. Il a juste mal cité une petite phrase de Ça. Et si un 

peu de phrase a causé tous ces ennuis, de la maladie et de chagrins, et les peines, une petite 

phrase va nous garder hors de Lui. 
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And Satan a des ministres 

 

II CORINTHIENS 11:13 

13 Car de tels hommes sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs se transformant en apôtres 

de Christ.  

14 Et cela n’a rien d’étonnant, car Satan lui-même se transforme en un ange de lumière. 

 15 C’est pourquoi ce n’est pas grand-chose si ses ministres se transforment aussi en ministres de 

justice; desquels la fin sera selon leurs œuvres. 

 

 *61-0216 - LA MARQUE DE LA BÊTE ET LE SCEAU DE DIEU # 1 

20 Et maintenant, rappelez-vous, à Caïn a été donné une marque. Et maintenant, vous dites, 

"Satan ne pouvait pas avoir été ce serpent." Si vous allez avec moi maintenant à la deuxième 

Lettre aux Corinthiens 11:14, la Bible dit qu'il se transforma en ange de lumière. Vous sous-

estimez juste Satan; c'est tout. Vous voyez? Oui, monsieur. Il se deguise lui-même en ange de 

lumière. S'il pouvait venir dans ce genre de substance, alors pourquoi ne pourrait-il pas venir 

dans une bête, la prochaine chose à un homme? 

 

63-0319 – LE DEUXIÈME SCEAU 

105 Il a dit: “L’Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, ils abandonneront la foi et 

s’attacheront à des esprits séducteurs…” Vous savez ce que séduire veut dire. Un esprit 

séducteur dans l’église; c’est le clergé. “Un esprit séducteur, ecclésiastique, des demons à 

l’oeuvre; des choses hypocrites dans l’église.” 

 

65-0801E –LES ÉVÉNEMENTS RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHÉTIE  

 56 À la fin de chaque âge, une fois que l’église s’est tournée vers le monde et vers le péché, et 

qu’elle s’appuie sur une interprétation humaine de la Parole. Comme ils le font toujours, à la fin 

de chaque âge, ils se retrouvent dans un tel fouillis à cause de leurs théologiens et de leurs 

prêtres, que c’est toujours un gâchis. Leur interprétation est toujours fausse, pas une seule 

fois elle n’a manqué d’être fausse. Et pas une seule fois la Parole de Dieu n’a manqué d’être 

vraie. Voilà la différence.  
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2. La vie est seulement dans l’Original et la mort est dans la 

perversion 

 

a. La vie est seulement dans l’Original (Bandes) 

 

62-0318 - LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE ORIGINELLE 

97 Par contre, ce qui est originel a la vie. Elle se reproduit. J’espère que vous le voyez 

maintenant. C’est ce qui est originel qui a la vie.  

 

Bien sûr, notez que l'original de ce Message est dans les bandes. Même les brochures viennent 

des bandes. Parce que Frère Branham définit le MESSAGE comme étant CE QU'IL A DIT et ce 

qu'il a dit a été enregistré dans les bandes 

 

62-1230E – MONSIEUR, EST-CE LE SIGNE DE LA FIN? 

433 Mes amis, ne regardez pas à moi; Je suis votre frère. Ne faites pas attention à moi, parce que 

je ne suis qu’un mortel. Je dois mourir comme n’importe qui d’autre. Ne m’écoutez pas, mais 

écoutez ce que j’ai dit. Ce que j’ai dit est le message. Ne faites pas attention au 

messager, observez le message. Gardez les yeux, non pas sur le messager mais sur le message, ce 

qu’il dit. C’est la seule chose à laquelle il faille regarder. 

*63-1124M – QUE FERAI-JE DE JÉSUS APPELÉ CHRIST? 

145…C’est sur bande. Si – si ils me fusillent, ou peu importe ce qu’ils peuvent faire, ils 

n’arrêteront jamais ce MESSAGE! Voyez?  Il ira juste de même. Voyez?  C’est déjà sorti. C’est 

enregistré. C’est parti. Voyez?     
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   b. La mort est dans l’hybride 

 

62-0318 LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE ORIGINELLE _  

JEFFERSONVILLE.IN  V-3 N-1  DIMANCHE_ 

107 De les croiser produira une super-récolte, les preuves sont là. Mais quelle sorte de récolte? 

Une récolte de fausseté, de mort. Hybridez votre maïs, cela produira une grosse récolte, une 

récolte meilleure, de plus belle apparence, mais elle est morte. Plantez-la à son tour : elle ne peut 

pas se reproduire. C’est terminé. C’est fini. 

214 C’est ainsi que le sexe a été donné, c’est pour cette raison. Mais qu’est-ce qui a produit 

l’hybridation? Amener la mort.  

 

 

 

3. Dès lors, chaque messager insiste de ne pas ajouter ou 

retrancher à son Message mais de rester dans l’Original 

pour eviter la mort de son peuple. 

 

Moise dans DEUTÉRONOME 4:1-3 

Maintenant, Israël, écoute les lois et les ordonnances que je vous enseigne. Mettez-les en 

pratique, afin que vous viviez, et que vous entriez en possession du pays que vous donne 

l’Éternel, le Dieu de vos pères.  Vous n’ajouterez rien à ce que je vous prescris, et vous n’en 

retrancherez rien; mais vous 2 observerez les commandements de l’Éternel, votre Dieu, tels que 

je vous les prescris 

 

Jesus dans MATTHIEU 4: 4 

4 Mais il répondit et dit: Il est écrit: L’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de chaque 

parole qui sort de la bouche de Dieu. 

Paul dans GALATES 1: 7-9  

7 Qui n'en est pas un autre; mais il y en a certains qui vous troublent et qui veulent pervertir 

l'évangile de Christ.  
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8 Mais si nous, ou un ange du ciel, vous prêche un autre évangile que celui que nous vous avons 

prêché, qu'il soit maudit.  

9 Comme nous l'avons déjà dit, ainsi maintenant je le dis à nouveau: Si un homme vous prêche 

un autre évangile que celui que vous avez reçu, qu'il soit maudit. 

 

Paul dans COLOSSIENS 4 :16 

16 Et quand cette lettre aura été lue parmi vous, faites qu’elle soit lue aussi dans l’église des 

Laodicéens et que vous de même lisiez l’épître de Laodicée. 

 

Paul dans I THESSALONICIEN 5:27 

27 Je vous en conjure par le Seigneur, que cette lettre soit lue à tous les frères. Que la grâce de 

notre Seigneur Jésus -Christ soit avec vous ! 

Frère Branham a insisté à maintes et reprises de ne pas ajouter et de ne pas retrancher un 

mot. De telle sorte qu’il a dit même 8 fois “ne pas interpreter” ça au début des questions et 

réponses sur les sceaux. 

 

65-0718M  RENDRE UN SERVICE À DIEU EN DEHORS DE SA VOLONTÉ   

187 …De même, je dis au Nom de Jésus Christ : N’ajoutez pas une seule chose, ne 

retranchez pas… n’y mettez pas vos propres idées. Dites simplement ce qui est dit sur ces 

bandes.  Faites exactement ce que le Seigneur , votre Dieu, vous a commandé de faire. N’y 

ajoutez rien. 

189 N’acceptez pas de nouvelles choses. Elles volent partout, et il en viendra encore plus. 

Mais n’acceptez pas ces nouvelles choses. 

 

64-0726M - RECONNAÎTRE VOTRE JOUR ET SON MESSAGE  

32 L’autre jour, là, en Arizona, ils raccordaient des bouts de bande pour essayer de me faire dire 

des choses que je n’avais pas dites. Souvenez-vous bien de la vision, quant à la proposition de 

l’Arizona! La Bible dit : “Il vaudrait beaucoup mieux pour vous que vous ayez une roche au 

cou.” Et, en plus : “Quiconque”, qu’il soit prédicateur ou ce qu’il voudra, “En retranchera une 

seule Parole, ou Y ajoutera une seule parole!” Les gens qui ajoutent leur propre 

interprétation à la Parole telle qu’Elle a été donnée, qui cherchent à Lui faire dire quelque 
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chose que je n’ai pas dit, et, ce n’est pas ma Parole à moi, c’est Sa Parole. “Quiconque 

ajoutera, ou retranchera!” 

    
 *65-1127B - ESSAYER DE RENDER UN SERVICE À DIEU SANS QUE CE SOIT LA 

VOLONTÉ DE DIEU 

 323 Remarquez! N’ajouter pas  à cela, ne retrancher pas de cela; car si vous le faites, Dieu 

va prendre votre part du livre de vie. Et ça montre que vous n'étiez pas sa semence. 

 

63-0324E – LE SEPTIÈME SCEAU 

358 Ne cherchez pas à interpreter les choses … 
 

 

63-0324M – QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES SCEAUX 

10 Mais, regardez, maintenant, permettez que je dise simplement ceci. Je suppose que c’est 

enregistré seulement pour nous, et tout. Mais permettez que je le dise, voyez-vous: Vous - vous 

ne – vous ne saississez pas, voyez, et vous n’êtes pas censés saisir. Alors ne cherchez pas à 

interpréter quoi que ce soit, vous voyez. Ne cherchez pas à y ajouter votre interprétation; 

vous ne feriez que – vous ne feriez que vous éloigner encore plus. Suivez donc mon conseil, si 

vous me croyez, là, si Dieu m’a fait-fait trouver grâce à vos yeux. 

11 Et vous savez que ces révélations et tout; il y a longtemps que je – je suis avec vous, vous 

voyez, et elles ont toujous été justes. Et maintenant pour le prouver doublement, qu’elles sont 

justes, elles s’accordent parfaitement avec la Parole. Voyez? Donc, vous savez que C’est AINSI 

DIT LE SEIGNEUR. C’est exact. Vous voyez, vous En avez la preuve. 

12 Alors suivez mon conseil, à moi votre frère. N’ajoutez pas votre interprétation à quoi que 

ce soit. Continuez simplement à vivre une bonne vie chrétienne. En effet, vous ne feriez que 

vous détourner de la vraie chose, en faisant ça. Voyez? Vous – vous ne feriez que dévier encore 

plus de la chose. 

13 Et vous en êtes tous conscients et vous le savez, que quelque chose de mystérieux est en train 

d’arriver. Et c’est effectivement en train d’arriver. Et je sais ce que c’est. Or, je ne dis pas ça à la 
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légère; c’est la grâce de Dieu qui me permet de savoir ce que c’est. C’est quelque chose de 

prodigieux.  C’est parti maintenant, et qu’il n’y a absolument aucun moyen pour vous de le voir. 

Et c’est…je…Mais, je vous le certifie, avec cette Bible dans ma main, je sais ce que c’est. Cela 

vous a déjà été dit auparavant. Donc, ne – ne cherchez surtout pas à ajouter la moindre 

interpretation, mais croyez-moi seulement, moi votre frère. Voyez? Nous vivons à une heure 

très importante. Nous vivons en un temps où … Eh bien, nous …  

14 Alors soyez très humbles,c’est tout, soyez chrétiens, et efforcez-vous de vivre pour Dieu. Et 

vivez honnêtement vis-à-vis de votre prochain, et aimez ceux qui ne vous aiment pas. Ne 

cherchez pas à faire … Vous voyez, sinon, tout ce que vous feriez, c’est d’en faire quelque 

chose de mystérieux, et vous gâcheriez le vrai plan de Dieu. Voyez? 

15 Hier après-midi, il s’est passé quelque chose dans mon bureau, dont je – je ne pourrai jamais 

me – me detacher, vous voyez. Et alors, vous … Et il y a environ deux semaines, il s’est passé 

quelque chose, qui ne pourra jamais … Tant que je vivrai sur cette terre, je - je  ne pourrai jamais 

m’en detacher, vous voyer. Et donc, mais… 

16 Et la – l’église, vous n’êtes pas censés connaître ces choses, alors n’ajoutez aucune 

interprétation à quoi que ce soit. Voyez? Continuez simplement votre chemin et rappelez-vous 

ce qui vous a été dit. Menez une vie Chrétienne. Allez à votre église. Soyez une vraie lumière 

partout où  vous êtes, et brûlez simplement pour Christ, et dites aux gens combine vous L’aimez. 

Et que votre témoignage se fasse dans l’amour, toujours, devant les gens. Voyez?  Parceque, 

sinon, vous vous retrouverez empêtré dans quelque chose, là, et alors vous seriez – vous seriez 

hors du sentier battu. Vous voyez, chaque fois que vous avez cherché à faire ça, c’est ce que 

vous avez fait. Voyez? Alors, simplement, ne, ne, ne cherchez pas à donner la moindre  

interpretation. 

17 Et en particulier, ce soir, quand ce sceau vous sera présenté, voyez-vous, ne cherchez surtout 

pas à l’interpréter. Continuez votre chemin, et soyez humbles, et continuez à avancer avec le 

même Message tout simple. 

18Maintenant vous dites: “ Frère Branham, est-ce que ça…Nous qui sommes l’Eglise du Dieu 

vivant, est-ce que nous ne devrions pas…” Eh bien, comme j’essayais … Regardez bien, je 

voudrais dire … Vous dites: “ Mais, pourquoi est-ce que moi je ne peux pas? Je devrais avoir 

…” Non. Ne … 
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19 Souvenez-vous, je le dis pour votre bien. Vous voyez, je le dis pour que vous compreniez. Si 

vous me croyez, maintenant, écoutez ce que je vous dis. Voyez? Voyez? 

20  Tenez, ici, voice un poste, et c’est, nous allons l’appeler un poste d’écoute, vous voyez. Et il 

y a à l’intérieur, la radio, vous voyez, et il y a des mises en garde et tout, qui peuvent se faire. 

Comme une épée dans votre main, vous voyez, il peut capter le mal ou capter, seulement comme 

il … c’est lui qui reçoit son message, vous voyez. 

21 Bon, mais maintenant, pour ce qui est de l’homme ordinaire, par exemple, il y a eu tant de 

sectes et de clans qui sont apparus, suite à des petites effusions de l’Esprit, si bien que les gens 

dans leur emballement se laissent entraîner dans toutes sortes de choses, et alors ils commencent 

un autre petit movement, et, vous savez, et tout.  Voyez? Vous ne devez surtout pas faire ça. 

Voyez? Maintenant, souvenez-vous-en, restez simplement comme vous êtes. 

22 Et vous dites: “ Eh bien, le Seigneur m’a mon…” Non. Faites bien attention, là, voyez-vous. 

23 Regardez  bien. Je vais vous montrer quelque chose, vous voyez. Saviez-vous qu’il y a des 

dizaines de milliers de voix dans cette sale en ce moment même?  [L’assemblée dit: “Amen” – 

N.D.E.] Des vraies voix, de  personnes, qui sont portées par des ondes électroniques de la radio! 

Pourquoi ne les entendez-vous pas? Ce sont des voix. Pas vrai? [“Amen”] Les ondes traversent 

cette salle en ce moment même. Il y a des formes humaines, des corps,  qui se déplace dans cette 

salle en ce moment même. Pas vrai? [“Amen”] Mais alors, pourquoi ne les voyez-vous pas? 

Voyez? Elle sont ici, des vrais voix comme ma voix à moi. Mais alors, pourquoi ne les entendez-

vous pas? Voyez? Il faut d’abord qu’il y ait contact avec quelque chose, pour qu’elles se 

révèlent. Voyez? Maintenant vous comprenez? [“Amen”] 

 

24 Alors surtout n’interprétez rien. Si Dieu veut vous faire savoir quelque chose, Il vous 

l’enverra. Voyez? Alors, soyez vraiment, vraiment fermes, là. Ne bronchez pas; il s’est passé 

quelque chose. Et donc, soyez vraiment… Vous comprenez ce que je veux dire, n’est-ce pas? 

[L’assemblée dit: “Amen” – N.D.E.] Et soyez… Ne cherchez pas à vous faire remarquer pour 

montrer que vous êtes chrétien, parce que vous – vous ne feriez que vous éloigner de Dieu. Et 

vous -  vous –vous… 

25 Si vous pouvez le comprendre, c’est ce Troisième Pull [Pull : attirance – N.D.T.] Voyez? 

Vous – vous auriez dû saisir cela l’autre jour. Voyez? Alors, donc, souvenez-vous-en, il n’y aura 
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aucune imitation, comme il y en a eu pour les deux autres. Voyez? Alors, c’est tout ce que vous – 

vous devez savoir pour le moment. Souvenez-vous simplement – simplement que… 

26 Alors, voyez-vous, il y a quelque chose qui est en train de se passer dans cette salle, et il y a 

Quelque Chose ici. Il y a – il y a, vraiment, dans cette salle, des anges, la Voix de Dieu. Voyez? 

Mais comment est-ce que vous… Vous ne pouvez pas… Si vous ne pouvez pas entendre la voix 

naturelle, sans qu’il ait quelque chose pour la diffuser, comment allez-vous faire pour entendre la 

Voix spirituelle? 

 

 65-0822M – CHRIST EST RÉVÉLÉ DANS SA PROPRE PAROLE 

72 Maintenant, pour étudier l’Ecriture, - Paul a dit à Timothée de l’étudier, dispensant 

droitement la Parole de Dieu, qui est la vérité, - il y a trois règles indispensables à respecter, par 

rapport à l’Ecriture. En utilisant la Parole de Dieu, il y a trois choses que vous ne devez pas faire. 

Etudions donc cela pendant une dizaine de minutes : trois choses que vous ne devez pas faire. Et, 

où que vous soyez, d’un bout à l’autre du pays, assurez-vous bien de les noter ( dans votre 

pensée si vous n’avez pas de crayon). Vous ne devez pas faire ces trois choses! Nous vous disons 

constamment ce que vous devez faire; maintenant je vais vous dire ce que vous ne devez pas 

faire. 

73 Vous ne devez pas mal interpréter la Parole. Vous dites : “Eh bien, je crois que Cela veut 

dire ceci.” Cela veut dire exactement ce que Cela dit – Elle n’a pas besoin d’interprète. Et 

vous ne devez  pas mal placer la Parole. Et vous ne devez pas disloquer la Parole. Et s’il nous 

arrivait de faire l’une ou l’autre de ces choses, cela jetterait la confusion et le chaos dans toute la 

Bible. 

 

*62-0211 - UNITÉ  

166 Oh, Adam, mon ami déprimé, ne laissez pas Satan vous dire son mensonge à nouveau. Ne 

laissez pas cela se produire. Ne laissez pas Satan vous dire que la Parole ne veut pas dire 

seulement ce qu'il dit. C'est vrai. La Parole signifie… ouais, pas ici… 

 

65-0120 - NE T’APPUIE PAS SUR TON INTELLIGENCE 

 73 Peut-être que je vais le dire, pour que ce soit encore un peu plus clair. Quand Dieu prononce 

la Parole, Il n’a pas besoin d’aucun homme, d’aucune femme, ni de personne d’autre, pour En 

donner le sens. Quand Il a dit^ Eh bien, vous dites : “Dieu, c’est ceci qu’Il a voulu dire.” Dieu, 

ce qu’Il veut dire, Il le dit, et c’est exactement ce qu’Il veut dire. Voyez? 
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Prenez la Parole de la manière que Dieu l’a prononcée, bien sûr l’unique moyen de La prendre 

comme cela a été donné, est de jouer et écouter les bandes 

 

62-0318 – LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE ORIGINELLE 

90 Vous devez La prendre telle que Dieu L’a prononcée. Elle ne se croisera avec rien. Non 

monsieur. 

 

65-0718M RENDRE UN SERVICE À DIEU EN DEHORS DE SA VOLONTÉ   

177 …Comment prendra-t-il son Epouse? Par la Parole, non par un char neuf, non par l’idee 

d’un théologien, mais Il l’identifiera selon Sa Parole. N’y mettez rien et n’en retranchez rien.  

Laissez-la telle qu’Elle est. Voyez-vous? 

… 

191 …Satan fera de son mieux pour venir parmi vous. Voyez-vous?  Ne laissez pas cela arriver. 

Il se peut qu’un homme à la langue habile vienne et essaie de vous éloigné de cela. Pensez-vous  

qu’ils purent dissuader Moïse de se  tenir dans la présence de Dieu, alors qu’il s’y était trouvé et 

L’avait vu? Non, monsieur! Non, nous n’en retranchons et n’y ajoutons rien. Gardez-le 

simplement de la manière que le Seigneur l’a dit. Nous ne voulons pas de dénomination; 

nous ne voulons pas d’organisation. Nous ne voulons pas de méchanceté; Nous ne voulons pas 

de dispute; nous voulons Dieu; Et Il est la Parole. 

 

63-0317M DIEU SE CACHE ET SE RÉVÈLE DANS LA SIMPLICITÉ 

106 Alors, maintenant, écoutez bien chaque Mot. Saisissez-Le. Et – et si vous Le prenez sur 

bande, et tout, alors tenez-vous-en bien à l’Enseignement qui est sur ces bandes. Ne dites rien 

d’autre que ce qui est dit sur cette bande. Dites seulement exactement ce qui est dit sur la bande. 

Voyez? En effet, certaines de ces choses, nous allons en comprendre pas mal long là-dessus, 

maintenant, pourquoi C’est mal compris. Voyez? Et assurez-vous bien de ne dire que ce qui est 

dit sur la bande. Ne dites rien d’autre. Voyez? En effet, je ne dis pas Cela de moi-même. C’est 

Lui qui Le dit. Vous voyez. Et, donc, très souvent, il y a de la confusion, des gens qui se lèvent 

pour dire: “Eh bien, Untel a dit que Cela voulait dire telle et telle chose.” Laissez – 

laissez-le donc tel quel. 
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107 Vous voyez, c’est comme ça que nous voulons la Bible. Exactement comme la Bible Le dit,  

c’est comme ça que nous Le voulons, exactement – exactement comme Cela. N’ Y ajoutez pas 

votre propre interprétation. Elle est déjà interprétée,vous voyez. Donc: 

 

 

4. La difference entre le vrai ministère et le faux ministère au 

commencement (dans le livre de la Genèse)  

 
Nous remarquerons que depuis le commencement, le vrai ministère est resté avec la 

parole Originelle et le faux ministère a perverti ou a quitté la Parole Originelle 

 

a. Adam, un vrai ministère  

 

 Adam a reçu le Message Originel de Dieu : 

 

                       GENÈSE 2:16 

                     16 L’Éternel Dieu donna cet ordre à l’homme : Tu  pourras manger de tous les 

arbres du jardin ;  

                    17 mais tu ne mangeras pas de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, car le 

jour où tu en mangeras, tu mourras. 

b. Le Serpent, un faux ministère 

  

C’est le premier des ministres de Satan (le serpent) qui a perverti ou a quitté la 

Parole originelle et a présenté une partie seulement à Eve: 

 

GENÈSE 3:1 

»     1     †      ¶  ... …Il dit à  la femme : Dieu a-t-il réellement dit : Vous ne mangerez 

pas de tous les arbres du jardin ? 

 

Aprè le Serpent a ajouté un mot qui n’ètait pas dans le Message Originel de Dieu 

GENÈSE 3:4 



25 
 

               »     4     †        Alors le serpent dit à la femme : Vous ne mourrez point ; 

 

Adam n'était pas seduit parcequ'il était resté avec la Parole Originelle (bandes) mais Eve était 

seduite parce qu'elle avait quitté la Parole originelle 

  

 I TIMOTHÉE 2:14  

  Et ce n’est pas Adam qui a été séduit, c’est la femme qui, séduite, s’est rendue coupable de 

transgression      

  

Même caïn a rejeté la Parole originelle comme ses enfants aujourd’hui rejetent la conduite de 

leurs églises par les bandes (La Voix de Dieu) 

 

*63-1124E – LES TROIS SORTES DES CROYANTS  

 

166 Remarquez que Cain, il…Dieu lui a dit, Il a dit, "Pourquoi ne pas adorer comme votre frère, 

et vous allez faire bien. Vous ferez bien si vous allez faire ça." Mais, non, il connaissait trop sur 

ça. Vous voyez, il a rejeté l'original, la Parole confirmé. Si ce n'est pas ce que font ses enfants 

aujourd’hui! Vous voyez? 

 

 

5. La difference entre les cinq vraies ministères et les cinq faux  

ministères dans les deux exodes: 

 

En ce qui concerne un exode, la difference en est que les vrais ministères arrivent à destination 

et les faux ministères n’arrivent pas à destination. Selon le prophète, nous avons trois exodes. 

Deux sont déjà passés et le troisième est en cours maintenant: 

 

*63-0630M - LE TROISIÈME EXODE  

299 Le premier exode, qu’est-ce qu’Il a fait? Il les a fait sortir d'un pays naturel à un pays 

naturel.  
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300 Le deuxième exode, Il les fit sortir d'une condition spirituelle, en un baptême spirituel du 

Saint-Esprit. 

301 Maintenant, Il les amènent du baptême spirituel du Saint-Esprit, tout droit de nouveau dans 

la terre éternelle du millénium et le grand au-delà. La même Colonne de Feu, par le même 

système d'onction, le même Dieu faisant les mêmes choses ! Et la même Parole, a déclaré le 

premier, a déclaré le deuxième. La même Parole, a déclaré le deuxième, a déclaré le troisième, 

et nous le voyons ici parmi nous. 

 

Dans les deux exodes passés, nous remarquerons que les vrais ministères sont ceux qui sont 

restés avec la Parole Originelle venant directement du Messager et les faux ministères sont 

ceux qui ont perverti ou ont quitté la Parole Originelle. Et c’est la même chose qui se passe 

aujourd’hui dans le troisième exode. 

Examinons profondément qu’est-ce qui était arrivé dans ces deux exodes passés: 

 

5.1 Dans le premier exode  

 

a. Les vrais ministères: Joshua and Caleb 

     
 

Josué, un vrai ministre de Dieu prèchait au peuple de suivre l’Arche qui contenait la 

PAROLE ORIGINELLE que Dieu avait déjà donnée à Moìse. Exactement comme les 

vrais ministres aujoud’hui prèchent au peuple de suivre les bandes contenant LE 

MESSAGE ORGINAL. Ainsi, ils jouent les bandes à chaque réunion. 

 

JOSUÉ 3:3 

  3 et donnèrent cet ordre au peuple : Lorsque vous verrez l’arche de l’alliance de l’Éternel, 

votre Dieu, portée par les sacrificateurs, les Lévites, vous partirez du lieu où vous êtes, et vous 

vous mettrez  en marche après elle. 
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62-1014E - UN GUIDE 

56 Dieu leur a dit qu’Il leur enverrait un Guide, qu’Il les conduirait sur le chemin. Et tant qu’ils 

suivaient cette Colonne de Feu, tout allait bien. Il les a conduits jusqu’à la porte du pays promis, 

et là, Il ne devait pas aller plus loin. Ensuite Josué, le vaillant combattant, vous rappelez-vous le 

jour où il leur a dit : “Sanctifiez-vous, dans trois jours Dieu ouvrira le Jourdain ici, et nous 

traverserons”? Maintenant regardez bien ce qu’il a dit (j’aime ça), dans l’Écriture, il a dit : 

“Restez tout près, derrière l’Arche, car vous n’avez pas encore passé par ce chemin.”  

57 L’Arche, qu’est-ce que c’était? La Parole. Ne suivez pas les voies de votre dénomination, 

maintenant, restez derrière la Parole, parce que vous n’avez pas encore passé par ce chemin. 

Et, frère, si jamais il y a eu un temps où l’église chrétienne devrait s’examiner, c’est bien 

maintenant. Nous sommes en plein au moment où cette grande réunion a lieu à Rome, 

maintenant même, des distinctions sont en train d’être faites, la confédération des églises, alors 

que toutes ces dénominations se réunissent dans une confédération, pour former l’image de la 

bête, exactement tel que le dit la Bible. Et vous savez ce que nous avons dit ce matin, dans les 

Messages. Et nous y voilà, tout est là, c’est tout près, à la porte, et les gens qui continuent à 

suivre des credos. Vous faites mieux de rester derrière la Parole! La Parole vous conduira 

de l’autre côté, parce que la Parole est Christ, et Christ est Dieu, et Dieu est le Saint-Esprit. 

 58 Restez derrière la Parole! Oh, oui monsieur! Restez avec ce Guide. Restez juste derrière 

Lui. Ne Le devancez pas, restez derrière Lui. Laissez-Le vous conduire, que ce ne soit pas 

vous qui Le conduisiez. Laissez-Le faire. 

89 Josué leur a dit : “Maintenant suivez l’Arche, parce que vous n’avez encore jamais passé 

par ce chemin.” Dieu ne permettra pas que cette Arche aille ailleurs que dans le bon chemin. 

Tout le monde L’a suivie, et voilà Elle a traversé le Jourdain.  

90 C’est la même chose aujourd’hui, par le Saint-Esprit. Oui monsieur. La seule façon pour nous 

de savoir s’il s’agit du Saint-Esprit ou pas, nous voyons la manif-^nous En voyons les 

manifestations, les manifestations qui confirment la Parole de Dieu. 

 

Les Vrais ministres pointent au peuple un seul homme (Le Messager) et ils pointent seulement 

la Parole originelle (cassettes) 

 

64-1227 - QUI DITES-VOUS QUE C’EST? 

122 Peut-être que Moïse ne le savait même pas lui-même, mais il était la Parole ointe de cette 

époque-là. Il était le Messager oint. Alors, s’il était le Messager de cette heure-là, il était le 

Messie de cette heure-là. Il était le oint.  
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Or, lui, Josué et Caleb étaient les croyants du groupe (remarquez) et ils essayaient d’enseigner la 

Vérité aux autres. Mais, voyez-vous, Satan (Dathan et Koré) a fait périr les autres dans le 

désert. Mais, quel était le problème? 

128 Et voilà que la question est soulevée, là-bas dans le désert. Voici ce qui amène… Voyez-

vous, maintenant je veux que vous soyez attentifs, mes frères. Maintenant souvenez-vous, ces 

gens se réjouissaient des bénédictions. Ils se réjouissaient de la prédication de ce prophète, de ce 

oint. Ils croyaient en lui. Ils le suivaient. Mais là, dans le désert, un homme du nom de_de 

Dathan et un autre du nom de Koré se sont élevés. Et ils disaient : “Mais, il n’y a qu’un seul 

homme qui dirige toute l’affaire, ici. Moïse s’imagine qu’il est le seul à avoir été appelé par 

Dieu.” 

 129 Ils n’En voulaient pas, de ce Message d’un seul homme. Non, ils n’En voulaient pas. Et 

jamais Dieu n’a traité avec plus d’une personne à la fois. C’est toujours le Message d’un seul 

homme. Quand a-t-Il déjà traité avec les gens, autrement que par une seule personne? C’est 

individuel. Ce n’est pas un groupe. .. 

 

64-0614M – DIEU DÉVOILÉ 

155 Remarquez, Moïse seulement avait la Parole. Or, ce n’est pas un_un groupe qui est 

descendu, ce ne sont pas simplement les pharisiens, ou les sadducéens, ou ce n’est pas une_une 

certaine secte ou un clan. C’était Moïse! Il a pris un seul homme. Il ne peut pas prendre deux 

ou trois pensées différentes. Il prend un seul homme. Moïse avait la Parole, et Moïse seul. 

Même Josué ne L’avait pas. Personne d’autre ne L’avait. Amen! Josué était un_un général; 

Josué était un commandant de l’armée; Josué était un croyant, un chrétien. Mais Moïse était un 

prophète! La Parole ne peut pas venir à Josué; Elle doit venir à Moïse. Il était le prophète majeur 

de l’heure. Remarquez, la Parole n’est jamais venue à Josué, tant que Moïse n’est pas parti. 

Non monsieur. Dieu traite avec un seul à la fois. Dieu est un. Voyez? Donc, Moïse seulement 

avait la Parole, pas un groupe. 

 

Dans la même prédication, le prophète montre la façon dont les gens (les faux) vont prêcher 

certaines traditions d’église par l'injection de leurs propres sujets et leurs propres pensées 

 

64-0614M – DIEU DÉVOILÉ 

180 Que dire des gens qui disent qu’ils sont voilés dans la Présence de Dieu, et qui prêchent 

une tradition d’église? Oh, miséricorde, bonté! Alors qu’on ajoute et retranche, et tout le reste, 

qu’ils injectent leurs propres sujets et leurs propres pensées, et non la Parole de Dieu, voyez-



29 
 

vous, quel genre de voile est-ce? Ça, c’est d’avoir un voile ecclésiastique. Dieu a complètement 

déchiré ce voile-là! 

 

Mais Josué écoutait Moïse  

 

*64-0816 - PROUVANT SA PAROLE  

110 et dans le voyage au désert, il arriva qu'ils ne crurent plus ce prophète, après avoir vu la  

Parole être confirmée, l'Épouse est sorti de la ligne (vous savez de quoi je parle, dans la vision, 

voir, "est sorti de la ligne"). Il y a eu un qui est resté dans la ligne, du nom de Josué et Caleb, 

et croyaient à la Parole de promesse, peu importe ce que les circonstances étaient.  

111 regardez quand ils ont arrive à Kadès-Barnéa. À Kadès Barnéa, Moïse a envoyé un de 

chaque tribu, pour aller explorer le pays, et voir de quel côté ils allaient entrer. Et il a envoyé son 

général, Josué, qui était un prophète, il a donc envoyé un prophète mineur sous Moïse. Et Josué 

écoutait Moïse. Et ils l'ont envoyé, alors il a dit, " vas labàs et explorer ce pays." 

Josué envoyait ses ministres pour porter l'arche (la Parole de Moïse) devant, Josué n'a pas 

ajouté sa parole à lui dans l'arche (comme nous avons les bandes aujourd'hui). Ses messagers 

ont été obéissant à ses ordres, ils pouraient être en liaison pour connaìtre et respecter 

strictement ses ordres. 

 

JOSUÉ 2:1 

Josué, fils de Nun, fit partir secrètement de Sittim deux espions, en leur disant : Allez, 

examinez le 2 pays, et en particulier Jéricho. Ils partirent, et ils arrivèrent dans la maison d’une 

prostituée, qui se nommait Rahab, et ils y couchèrent. 

 

JOSUÉ 3:6 

Et Josué dit aux sacrificateurs : Portez l’arche de l’alliance, et passez devant le peuple. Ils 7 

portèrent l’arche de l’alliance, et ils marchèrent devant le peuple. 

 

 

 



30 
 

63-0901M – LE SIGNE 

299 Mais quelques frères, avec des bandes magnétiques, ont dû réussir à s’infiltrer quelque 

part- pour les semences prédestinées.Ils ont fait un saut jusque chez elle et ont joué quelques 

bandes. Elle a fait de sa… de sa propre maison une église destiné à recevoir le message. 

317 Le mot Josué veut dire “Jéhovah Sauveur”. Et Jésus aussi veut dire un Sauveur”. Et Josué, 

quand il s’est enquis auprès de ses messagers… 

318 Ses messagers sont revenus et ont dit: “J’ai obéi à tes ordres! Et nous avons trouvé une 

femme (quand nous avons joué les bandes, tu sais) … Nous avons trouvé une femme qui a cru. 

Et nous lui avons dit que tous ceux qui viendraient se placer sous ce signe rouge là-bas, sous ce 

signe, eh bien, cela signifierait … J’ai prêché cela. Veux-tu honorer cela, Josué?” 

“C’est pour cela que je vous ai envoyés!” Amen! 

319 Et alors, lorsque …Dieu a honoré cela. La maison n’a pas croulé du tout. 

 

 Frère Branham a parlé aussi clairement de jouer les bandes dans l’Eglise 

 

65-0801M LE DIEU DE CET ÂGE MAUVAIS 

25 Dimanche dernier, nous avons parlé sur Les oints du dernier jour. Et si vous, s’il y en a parmi 

vous qui ont l’habitude d’écouter les bandes, ne manquez pas de vous procurer cette bande. Ce 

n’est pas que nous voulions vendre des bandes; ce n’est pas ça le but. Le but, c’est de répandre le 

Message. Voyez? Voyez? Si vous avez un magnétophone, réunissez un groupe de personnes, 

passez cette bande et écoutez attentivement. “Les oints.” 

 

64-0823M   QUESTIONS.ET.RÉPONSES.1_   JEFF.IN   COD   DIMANCHE_    

201  †   Or, je vous le certifie, et la Bible est ici devant moi, j’ai l’AINSI DIT LE 

SEIGNEUR sur cette question! Et les deux côtés qui argumentent ont tort. À la fois ceux qui 

remarient les mariés, et tout, ils ont tous les deux tort dans ce qu’ils font, mais dans l’entre-deux 

se trouve la Vérité, au milieu de la route. Je ne veux pas... Je vais faire une bande, pour que, si 

jamais il m’arrive quelque chose, les frères puissent alors la passer, après mon départ, vous 

voyez, aux églises. Mais je–je veux faire une bande là-dessus, et vraiment vous montrer où elle 

se trouve; par contre, tant que je ne me sentirai pas conduit par le Seigneur, je ne dirai rien à ce 

sujet. Mais je sens que, pour ces choses, il faut que je sois conduit par le Seigneur; sinon, je ferai 

plus de mal que de bien. Voyez? 
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Declaration de Frère  Joseph à Cape Town en Afrique du Sud (Voir cela à  l'internet : 

Joseph Branham in Cape Town) 

Vous vous souvenez du film “les dix commandements …” don’t la plupart d’entre vous ont déjà 

vu là où les enfants d’Israel s’échapaient par la mer rouge et les murs de la mort étaient de 

chaque côté. Et ils étaient dans la precipitation voulant traverser de l’autre côté. Et beaucoup des 

gens couraient pour être là. Pharaon venait derrière eux avec des chars, les poursuivant de près. 

Certains d’entre eux se trouvaient déjà de l’autre côté pendant qu’ils traversaient. Et Josué un 

vrai ministre de Dieu, il prit  Moise par le bras et dit Moise: tiens-toi sur le rocher et il dit 

que le peuple te voie, ainsi ils auront le courage de traverser de l’autre côté. C’est ce qu’un vrai 

ministre de Dieu fera. 

Il n’a pas dit regarder à Dathan et à Koré, à Jannès et à Jambrès. Il a dit regarder à Moise, 

garder vos yeux sur Moise. Dieu a envoyé un prophète pour ce temps de la fin. C’est ce que un 

vrai ministre de Dieu fera, il va vous pointer au Messager s’ils venaient ici pour apporter un 

autre Message ou une profonde revelation ou quelque chose d’autre ne le croyer pas. Dieu a 

envoyé son prophète. Il a envoyé le Message de l’heure: AINSI DIT LE SEIGNEUR. Il nous a 

dit ne changer pas un point ou une virgule. Ne change pas un mot. 

 

b. Les faux ministères: pharaon, Jannès, Jambrès, Balaam, Koré, Dathan, 

Abiram, 10 espions and Acan 

 

Les faux ministères prèchent: pas question de la Parole Originelle (pas les bandes à l’glise) ou 

non seulement la Parole originelle (il nous faut les bandes et autre chose). Ils pointent non 

seulement un seul homme (le Messager + d'autres). Souvenez-vous ces esprits étaient parmi les 

personnes qui affirmaient qu'ils croiyaient en Moïse. Ainsi, ils se disaient des croyants du 

Message de ce jour-là. Seulement ils voulaient faire quelque chose de plus que le Message d’un 

seul homme (quelque chose de plus à part les bandes). 

 Examinons leurs différentes doctrines: 

1.Pharaon: Pour le Pasteur pharaon, ce que faisait Moise était la même chose que ses 

magiciens. C’est comme certains ministères ne voient pas la différence entre les prédications des 

“Ephésiens 4”et les bandes; Ainsi, il n’avait pas besoin de Moìse, comme certains ministères ne 

veulent pas les bandes dans leurs églises. Il a même incité ses magiciens a imité Moìse. 

 

64-0614M - DIEU DÉVOILÉ 

167 “Oh, on en a de toutes sortes, des choses semblables qui se passent.” Pharaon a dit : 
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“Voyons!” Le pasteur Pharaon a dit : “Eh bien, tu as là un tour facile de magicien. Voyons, 

moi j’ai des magiciens ici qui peuvent changer un serpent en^un bâton_un bâton en serpent. 

Venez ici, les magiciens.” Et ils sont venus là et ont fait la même chose. 

 

2. Jannès et Jambrès : Nous pouvons faire tous les miracles de Moïse, même prêcher comme lui 

(tout ce que le frère Branham faisait nous pouvons faire de même, ils imitaient le ministère de la 

Parole Originelle) 

 

2 TIMOTHEE 3:8 

8 Or comme Jannès et Jambrès résistèrent à Moïse, de même aussi ceux-ci résistent à la vérité; 

hommes au cerveau corrompu, réprouvés quant à la foi. 

 

65-1204 L’ENLÈVEMENT 

34 Lorsque Moïse alla en Egypte, pour délivrer les enfants d’Israël, avec seulement un baton 

dans sa main, comme confirmation, et avec le Dieu du Ciel derrière lui, il accomplit un miracle.  

Derrière lui, les imitateurs sont venus et ont fait la même chose. Voyez-vous? Ils sont venus en 

second, après qu’il l’ait fait premièrement. Alors ils sont venus, parce qu’ils copiaient ce qui 

avait été fait; ils imitaient l’ original. Nous voyons cela. Et maintenant, vous dites : “Mais cela, 

c’était du temps de Moïse.” Mais les mêmes Ecritures dissent qu’ils reviendront dans les derniers 

jours : “De même que Jannès et Jambrès s’opposèrent à Moïse , de même ces hommes 

s’opposent à la Vérité, étant corrompus d’entendement.”  Voyez-vous : des imitations, toutes 

sortes de choses pour troubler les gens. 

 

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

262 C’est à ce moment-là, à l’époque où cette chose-là doit arriver, que Jannès et Jambrès, les 

imitateurs, feront de nouveau leur apparition. Exactement comme ils avaient fait quand Moïse 

est arrivé avec la Parole Originelle, pour la prononcer; ils arrivent, pour En faire une 

imitation. Tout à fait vrai. Maintenant, Matthieu 24:24, vous voyez ce que c’est? Vous voyez, 

des oints! 
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65-1207 – ÊTRE CONDUIT 

266 Voilà que Dieu est revenu, cette même Colonne de Feu, et Il a confirmé ce prophète qui se 

tenait là, sur la montagne; pour prouver que c’était bien ça, Il a accompli par ses mains toutes 

sortes de miracles et tout. Oh, il y a eu les imitateurs. Oh, bien sûr. Il y a eu Jambrès et Jannès, ils 

étaient là, tout près, et ils ont accompli la même chose qu’eux. Mais l’original, c’était qui? 

Voyez? Où est-ce que ça avait commencé? Est-ce que c’était venu de la Parole? Est-ce que 

c’était l’heure? 267 Et savez-vous qu’il a été promis que la même chose se répéterait dans les 

derniers jours? “De même que Jambrès et Jannès s’opposèrent à Moïse, de même le feront ces 

hommes réprouvés dans leur entendement en ce qui concerne la Vérité.” Vous voyez, dans les 

derniers jours. Ils feront la même chose (ils imiteront tout), ils iront tout droit dans le même 

caniveau : “La truie qui retourne à son bourbier, et le chien à ce qu’il a vomi.” 

 

3. Koré, Dathan et Abiram : Pas seulement un seul ministère, pas seulement Moìse (c’est comme 

pas seulement les bandes) 

 

62-1111E POURQUOI JE SUIS CONTRE LES RELIGIONS ORGANIÉES _ 

JEFFERSONVILLE.V-12 N-1 DIMANCHE  

44_ » † Koré, je pense qu'il était sincère dans son acte. Je crois que l'homme n'avait pas—

n’avait pas voulu faire le mal. Je crois que c'était l'ignorance de l'homme qui n'a pas vu la 

main de Dieu se mouvoir et ne connaissait pas les Écritures, et c'est la raison pour laquelle il 

amèna ça au raisonnement.  

45 Et c'est à peu près quatre-vingt-dix pour cent de troubles aujourd'hui,  nous essayons 

d'injecter dans le programme de Dieu, notre pensée. Et nous ne sommes pas censés 

réfléchir, après tout. Il fait notre pensée. Nous sommes censés abandonner notre pensée à sa 

volonté. Vous comprenez maintenant ?  

55 …ils ne pouvaient pas comprendre pourquoi un grand Dieu ne voudrait pas travailler avec 

tout le groupe entier de personnes, et Il laisse le tout sur sur un homme… " 

 

68 † essayant, Koré a essayé de faire une organisation, à l'entamer. Et Nicodème avait été en elle, 

essayant de s'en sortir. Nicodème a été accepté, et sortit. Koré a péri en elle, dans son effort, il 

périt dans son propre effort. Oh là là. 
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La raison  pour laquelle ils sont morts, parce qu'ils se sont plaints au sujet de la voie pourvue 

par Dieu comme les gens se plaignent au sujet de la conduite de nos églises par les bandes (un 

homme :le prophète)  

 

 

*64-1221 - POURQUOI ÇA DÛ ÊTRE LE BERGER  
153 Remarquer qu’ils se sont plaints au sujet de la voie pourvue par Dieu, c’était la raison 

pour laquelle  ils sont morts.(maintenant, pour terminer, ne manquer pas ces dernières 

remarques.)Ils se sont plaints !Qu’est ce qui a fait qu’ils meurent au désert, ils se sont plaints au 

sujet de la voie pourvue par Dieu :par un Message d’un seul homme, un prophète, une 

conduite d'un seul homme. Dites-moi quand est-ce que Dieu avait jamais 

utilisé un groupe pour conduire. Tu ne trouveras pas ça dans la bible. Un homme, ils… la 

Parole est venue à Moïse ! 

154 Koré ;nous savons tous qu’il-il s’est lui-même rassembler et s’est plaint au sujet de Dieu qui 

n'étant pas juste, de faire une chose pareille, envoyer un seul homme avec le Message. Il a dit, 

"nous sommes tous saints. Pourquoi ne pouvons-nous pas avoir une dénomination ? Et pourquoi 

ne pouvons-nous pas avoir… établir ceci, et faire ceci, et faire cela ? " 

155  Dieu a dit à Moïse, "sépare toi-même de lui, j'en ai assez de ça." Et rappèlez-vous, Jude  

parle de la même chose, dans les derniers jours. C'est exact, "ils ont péri dans la révolte de Koré."   

Nous savons aussi ce qui est arrivé à Koré et le-et le reste qui ont questionné la Parole de Dieu et 

la sagesse de  Dieu de cette conduite par un seul homme :  chacun d'eux a péri. 

 

 

Non seulement Koré, Dathan et les autres n’aimaient pas la conduite par un seul homme, mais 

ils voulaient expliquer le Message, mettre leur differente interpretation et leur propre idées 

comme les faux ministères font aujourd’hui avec le Message. 

 

 

65-0117 - UN PARADOXE   

83 Mais vous remarquez, juste avant qu'ils soient entrés dans la terre promise, toutes les 

différences qui-qui ont surgit au milieu d’eux.  Ils…l’une des grandes choses était Koré.  Il 

n'a pas voulu cette conduite par un seul homme.  Dathan, et 

comment ils sont monté devant Moïse et ont essayé de lui dire que le-le 

"message  veut dire ceci," et ont donné à ça une 

interprétation différente, leurs propres idées de ce que 

c’était. Et ils, chacun péri! Chacun! 
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Jésus dit, "il n'y avait aucun d'eux  qui ne soit péri." 

84 Ils ont dit, "nos pères ont mangé la manne au désert, pendant quarante ans," saint John 6. 

Jésus a dit, "et ils sont morts chacun d’eux." 

85  Morts veut dire "éternellement séparés."   Ils sont tous morts, pourtant ils ont eu plaisir à 

entendre le message, pourtant ils ont apprécié la manne qui était tombée. Pas une autre 

manne; la manne véritable ! 

 

86 Mais quand c’est venu le moment où Balaam est sorti avec sa fausse doctrine, et a dit, "nous 

sommes tous un. Pourquoi ne pouvons-nous pas aller ensemble et laisser nos enfants se marier 

l’un à l’autre ? Nous sommes une grande nation. Nous allons vous rendre grand avec 

nous."Maintenant quiconque avec l’entendement spirituelle peut voir exactement la même  chose 

aujourd'hui, se mariant tous ensemble.Et c'était un péché impardonable. Ça  n'a jamais été 

pardonné à Israel. 

Mais alors Josué s’est levé pour l'exode. 

 

 

65-0119  LE DIEU QUI EST RICHE EN MISERICORDE 

77  Nous pourrions dire la même chose de Koré, et de Dathan, et de leur bande d’incrédules, qui 

ont essayé d’imiter. Ils ont essayé d’infliger quelque chose au programme de Dieu. Ils 

n’aimaient pas l’idée d’un programme limité à un seul homme. Ils n’aimaient 

pas ça. Il leur fallait avoir quelque chose à y faire. Koré a dit: “ Voyons, il y a d’autres 

hommes que toi qui sont saints, Moïse. Tu agis comme s’il n’ y avait que la terre sur… ou 

plutôt, comme s’il n’y avait que toi sur la terre.” Et il a dit :”Je- Je … Tu ne devrais pas faire ça. 

Il y a d’autres hommes ici.” 

78 Moïse savait que c’était à lui de conduire les enfants jusque dans le pays promis, parce que 

la promesse lui avait été faite à lui. Il devait les conduire au pays promis. 

 

4.Balaam : Nous sommes les mêmes, c'est le même message que nous prêchons. Nous prêchons 

exactement comme le frère Branham. Mais, ils ajoutent à la Parole confirmée ce qui est un 

péché impardonable. Les Balaams toujours lient les gens à eux-mêmes, mais pas au prophète 

(bandes). Dans leurs églises, d'abord eux mêmes en première position et le prophète en 

deuxième position (bandes). 

 

65-0801M LE DIEU DE CET ÂGE MAUVAIS 

144 Souvenez-vous, c’était un péché impardonnable _ trois fois dans la Bible _ pour toute 

personne d’ajouter une seule parole d’interprétation personnelle à la Parole de Dieu, après 
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que Celle-ci avait été confirmée comme étant la Vérité. Dans le jardin d’Éden, c’est vrai, dans 

le jardin d’Éden, une seule parole ajoutée a produit la mort. 

 Quand Balaam a ajouté cette parole, en disant : “Nous sommes tous pareils”, ils, Dieu n’a 

jamais pardonné ça à Israël, ils ont tous péri dans le désert, excepté les trois que Dieu a fait 

sortir. Jésus a dit : “Ils sont tous morts”, c’est-à-dire Éternellement séparés. Pour eux, c’est fini; 

ça n’a jamais été pardonné. C’est un péché impardonnable; ça ne leur a jamais été pardonné. Oh! 

la la! Fuyez ça, enfants des Lumières du soir! 

 

EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE -RÉSUMÉ DES ÂGES  

Mais examinez bien cette doctrine de Balaam. Remarquez qu’il s’agit avant tout de la 

man÷uvre délibérée d’un clergé corrompu, visant à lier les gens à eux en les entraînant 

volontairement dans le péché de l’incrédulité. .. 

..Mais, comme Balaam, ils ont tous leurs programmes, ils font leurs appels d’argent, ils 

pratiquent les dons, mais ils renient la Parole ou la contournent, de peur qu’une controverse ne 

compromette leurs chances de gagner plus. Et pourtant, ils prêchent le salut et la délivrance par 

la puissance de Dieu, tout comme Judas, qui avait un ministère donné par Christ. Mais, comme 

ils sont de la mauvaise semence, alors ils sont motivés par un mauvais esprit. Religieux? Oh! la 

la! Ils dépassent les élus en efforts et en zèle, mais c’est l’esprit de Laodicée, et non celui de 

Christ, car il recherche les grandes foules, les programmes ambitieux et les signes spectaculaires. 

Ils prêchent la seconde venue de Christ, mais renient la venue du messager-prophète, bien qu’il 

les éclipse tous en puissance, en signes et en véritable révélation. Oh oui, ce faux esprit qui est 

tellement proche du vrai en ce dernier jour, on ne peut le discerner qu’en ce qu’il s’écarte de la 

Parole. Et quand on le surprend à être antiParole, il se rabat sur l’argument dont nous avons déjà 

montré combien il est erroné: “Nous avons des résultats, non? Nous sommes forcément de 

Dieu.” 

 

Balaam aussi s’est éloigné du plan Original de Dieu (Les bandes pour aujourd'hui) 

  

*65-1127B ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU SANS QUE CE SOIT LA 

VOLONTÉ DE DIEU 

274 Dieu dit : "N'allez- pas, eux c'est mon peuple !" 

275 Balaam s'en alla, dit, "allez de nouveau à votre chambre. Je ne peux pas aller avec vous, 

Dieu m'a dit de ne pas le faire." Maintenant, il y a la Parole originelle de Dieu : "n'y allez pas !" 

276 eh bien, alors ils sont retournés, ont dit, "Vous savez, votre évêque ne voudrait pas écouter."  
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… 

281 Maintenant, souvenez-vous, il a appelé Dieu par elle, oint, mais il s’est éloigné du plan 

original de Dieu.. Et c'est exactement ce que la Pentecôte a fait ! D'être populaire, les Jesus seul, 

vous  les trinitaires, pour la popularité vous avez fait des denominations pour être différent, vous 

vous êtes organisés et vous êtes mort! Vous ne serez plus jamais relevé. Mais, voyez-vous, vous 

devez rester avec l’ orig-…de Dieu. Il vous fait sortir de cette Assemblée générale pour faire de 

vous un peuple, 

288 Maintenant, regardez ! Dieu a dit, "Allez !" Maintenant, il lui donne la permission d'aller. Il 

y a une volonté permissive de Dieu, et non pas la volonté originale de Dieu. Vous voyez dans 

quell trouble i lest entré? 

 

 Balaam a pris part à des affaires politiques comme certains prédicateurs aujourd'hui 

 

EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE - L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE PERGAME 

Et Balaam, avide de participer aux affaires politiques et de devenir un grand homme, était 

tout à fait disposé à le faire.  

 

5. Dix espions : Ce que Moïse a dit, n'est pas suffisant pour combattre les géants, en raison des 

circonstances, ils ont quitté l'original (Ils disent lorsque nous utilisons les bandes: les gens 

dorment, les gens vont s'enfuir, les bandes sont longues, les bandes ne sont pas suffisantes, nous 

prêchons mieux que les bandes,…). Pour eux les bandes ne sont pas suffisantes, on a besoin de 

quelque chose de plus. 

 

*57-0306.DIEU TIENT SA PAROLE 1_.PHOENIX AZ MERCREDI_  

» † E-16 maintenant, nous comprenons qu'ils sont arrivés à un endroit appelé Kadès-Barnéa. 

C'était le siège du jugement ou le temps de test pour tous d'Israël. Et Dieu teste toujours ses 

enfants par sa Parole. Avez-vous entendu cela ? Dieu teste ses enfants par sa Parole. Si vous 

croyez sa Parole Dieu vous teste par la parole. Maintenant, si vous remarquez le temps est arrivé 

d'aller de l’autre coté et d'explorer le pays. 

Et quand ils sont allés au delà pour explorer le pays, ils sont revenus, les douze, dix d'entre eux 

ont dit : "Nous ne pouvons pas le prendre. Nous ne pouvons pas le prendre, parce que les villes 
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sont toutes entourées des mûrs, et ils--nous sommes comme les sauterelles en face de ces grands 

géants." Mais deux d'entre eux ont dit : "Nous pouvons le prendre." c'est Caleb et Josué. 

† E-17 et, chers amis, je veux que vous remarquiez que Caleb et Josué regardaient à une chose, 

et les dix étaient regardaient à quelque chose d'autre. Les dix regardaient aux circonstances, 

et Caleb et Josué regardaient à la Parole de Dieu. Ils ont dit, "nous pouvons le prendre, car 

nous sommes bien capables de le faire ; parce que Dieu a dit que nous pourrions le faire." 

 

6. Acan: Je ne peux pas obéir à ce que Josué dit (c’est comme je ne peux pas jouer les bandes 

selon Joshua), je ne peut pas être un joueur de bandes, je ne peux pas suivre la liaison ou le 

streaming. Jouer les bandes ou pas c’est la même chose, toujours jouer les bandes  ou les jouer 

de temps en temps c’est pareil. Acan ne pouvait pas voir la différence 

 

JOSHUA 7: 20-25 

Josué dit à Acan : Mon 19 fils, donne gloire à l’Éternel, le Dieu d’Israël, et rends -lui hommage. 

Dis -moi donc ce que tu as fait, ne me le cache point. Acan répondit à Josué, et dit : Il est vrai 

que j’ai péché contre l’Éternel, le Dieu 20 d’Israël, et voici ce que j’ai fait. J’ai vu dans le butin 

un beau manteau de Schinear, deux cents sicles 21 d’argent, et un lingot d’or du poids de 

cinquante sicles ; je les ai convoités, et je les ai pris ; ils sont cachés dans la terre au milieu de ma 

tente, et l’argent est dessous. Josué envoya des gens, qui coururent à la 22 tente ; et voici, les 

objets étaient cachés dans la tente d’Acan, et l’argent était dessous. Ils les prirent 23 du milieu de 

la tente, les apportèrent à Josué et à tous les enfants d’Israël, et les déposèrent devant l’Éternel. 

Josué et tout Israël avec lui prirent Acan, fils de Zérach, l’argent, le manteau, le lingot d’or, 24 

les fils et les filles d’Acan, ses boeufs, ses ânes, ses brebis, sa tente, et tout ce qui lui appartenait ; 

et ils les firent monter dans la vallée d’Acor. Josué dit : Pourquoi nous as-tu troublés ? L’Éternel 

te troublera 25 aujourd’hui. Et tout Israël le lapida. On les brûla au feu, on les lapida, et l’on 

éleva sur Acan un grand 26 monceau de pierres, qui subsiste encore aujourd’hui. 

    

*60-0911M - JE SERAI AVEC TOI COMME J'AI ÉTÉ AVEC MOÏSE  

116 maintenant, qu'un grand chef Joshua est devenu, sans jamais perdre une bataille " au moins il 

y a eu un problème dans l'église. Quand Acan a pris un lingot, ce n'était pas la l’avis de Josué, 

la foi qui l'a fait. Il a été, il a pris un vêtement babylonien et un lingot d'or, à la sortie du camp. Et 

quand il l’a fait, il-il entravé l'ensemble de la bataille. 
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*62-0610M - PRÉSUMER 

 

 81 Acan pensait que lorsqu'il a pris le lingot, "Oh, ce n'était pas remarqué." Oh, c’est là qu'un 

prédicateur m'a dit : "Oh, Frère Branham, cela fait-il une différence si c'est de cette façon, ou 

de cette façon ?" Bien sûr que cela fait une différence. C'est le grand mensonge que Satan a dit  

à Eve. Cela fait une différence. "Eh bien, tant que le reste d'entre eux font ça..." Je n'ai pas de 

besoin de savoir qui le fait, ou qui ne fait pas cela. Je ne veux pas faire de toute façon. Je ne 

presume pas  que c'est bien simplement parce que le reste d'entre eux le font. 

 

Je n'ai pas de savoir qui le fait, ou qui ne fait pas cela. Je ne veux pas faire de toute façon. Je ne 

suis pas supposer que c'est bien simplement 'entraîner le reste d'entre eux le fait.  

 

Dieu l'exige, et c'est ce que je doit avoir. Si le reste d'entre eux ne viennent pas, je peux 

seulement  le dire et juste continuer d’aller de l’avant. Rien à presumer,  rien concernant cela. 

 

[82 blanc sur bande-Ed.]… Besoin de plus d'hommes d'aujourd'hui comme Michée, qui peuvent 

se tenir debout et dire exactement ce que Dieu a dit. Ne tirez pas de poinçons de nulle part. 

Amen. Oui, faiblesse… Acan a dit, "il n'est pas remarqué. Il ne fait aucune différence." Mais il y 

avait une différence. Qu'un petit lingot  a bouleversé le programme entier de Dieu. 

 

 

5.2  Dans le deuxième exode 

 

Il est facile d'identifier les vrais et le faux ministères dans le deuxième exode comme le prophète 

a classé déjà les disciples du Seigneur Jésus dans trois types de croyants. Les vrais ministères 

sont les vrais croyants (onze disciples), les faux ministères sont les incroyants (soixante-dix 

disciples) et le soit disant -croyant (Judas Iscariote). 

Jésus Christ était la Parole originelle comme nous avons les bandes aujourd'hui, seuls les onze 

disciples (Peter et autres) s’accrochèrent avec la Parole originelle jusqu'à la fin, de sorte qu'ils 

atteignirent la destination qui était le baptême du Saint Esprit. Les soixante-dix disciples et 

Judas Iscariot, ont prêché, ont guéri les gens, et ont fait beaucoup des miracles, mais parce 

qu'ils ont quitté la Parole Originelle, ils ne sont pas arrivés à destination 

(le baptême du Saint Esprit). 
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LUC 9:1, LUC 10:1, 9, 17 

{9:1} Jésus, ayant assemblé les douze, leur donna force et pouvoir sur tous les démons, avec la 

puissance de guérir les maladies. Il les envoya prêcher le royaume de Dieu, et guérir les malades. 

 {10:1} Après cela, le Seigneur désigna encore soixante-dix autres disciples, et il les envoya 

deux à deux devant lui dans toutes les villes et dans tous les lieux où lui-même devait aller. 

{10:9} guérissez les malades qui s’y trouveront, et dites -leur: Le royaume de Dieu s’est 

approché de vous. 

{10:17} Les soixante-dix revinrent avec joie, disant : Seigneur, les demons mêmes nous sont 

soumis en ton nom.  

 

63-1124E – LES TROIS SORTES DES CROYANTS 

 41 Saint Jean 6. Commençons maintenant avec le 6e chapitre de Saint Jean, et en commençant 

par le 60e verset. …. 

...Dès ce moment, plusieurs de ses disciples se retirèrent, et ils n’allaient plus avec lui (“dure 

Parole. “Voyez, he ne pouvait pas prendre cela.)  

Jésus donc dit aux douze: Et vous, ne voulez -vous pas aussi vous en aller?  

Simon Pierre lui répondit: Seigneur, à qui irions-nous? Tu as les paroles de la vie éternelle.  

Et nous avons cru et nous avons connu que tu es le Christ, le Saint de Dieu. (Oh là là!)  

Jésus leur répondit: N’est-ce pas moi qui vous ai choisis, vous les douze? Et l’un de vous est un 

démon! Il parlait de Judas Iscariot, fils de Simon; car c’était lui qui devait le livrer, lui, l’un des 

douze. 

 

I. Les vrais ministères (Pierre et les autres) : Seigneur, à qui irions-nous ? C'est comme qui 

disait: sans les bandes où pouvons-nous aller ? 

  

*63-1124E – LES TROIS SORTES DES CROYANTS 

51 Pierre, cette personne non éduqué, d'une…debout près, lorsqu'il avait vu la Parole confirmé  

du jour , que Dieu a promis pour ce jour là qu'il y aurait un qui se levera qui serait un-un 

prophète parmi eux. Et Simon avait difficile à croire, parce qu'il y aurait eu ainsi beaucoup 

d'imitations. Mais quand il a vu la vraie parole  de cet âge dévoilée, et l'entendre correctement 
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l'identifier, il était certainement convaincu de Qui Il était. Et c'est lui, qui a dit, "Seigneur, à qui 

irions-nous ?" quand il a été demandé. 

52 Lorsque la-la foule se séparaient, entre les croyants et les incroyants, et soit disant-croyants, il 

y avait tous les trois d'entre eux debout droit  labàs dans cette unique foule de personnes; les 

croyants, soit disant-croyants et les incroyants, sont trouvés dans ce chapitre juste ici. Et parce 

que Jésus avait dit les Paroles de manière qu’ Il avait dit, il séparés ça séparait sa congrégation. 

Mais cela doit être fait. 

54 Remarquez maintenant, Pierre était convaincu que c'était le Messie. Maintenant, cela ne 

faisait pas de différence avec ce que tout le reste d'entre eux avait dit. Cela ne faisait aucune 

différence de ce que les prêtres avaient dit. Cela  importait pas à Simon Pierre ce que l'église 

disait. Il était convaincu, lui-même. 

     

II. Les faux ministères (certains étaient les incroyants et l’autre le soit disant-croyant) : les 

soixante-dix disciples et Judas Iscariot.  

a) Les soixante-dix disciples  ont tronvé dûr la Parole Originelle, comme certains ministres 

aujourd'hui trouvent que c’est dûr d’ écouter les bandes dans l'église. Ils ne sont pas d'accord 

avec le fait de jouer les bandes dans l'église. Pour eux, c’est faux de jouer les cassettes dans 

l’église. 

 

*63-1124E – LES TROIS SORTES DES CROYANTS  

153 Maintenant regarder, ces soixante-dix, ils ont quitté parce çe n'était pas d’accord avec ce 

qu'ils croyaient être juste. 

 178 et voici ces disciples qui se tenaient là, eux les soixante-dix, et regardant Jésus faire ce qu'il 

a fait, et connaissant l'Écriture, et Lui leur disant que c'était l'âge que cela devrait avoir lieu. Et 

puis quand il  a dit quelque chose, "le Fils de l'homme ! Que diriez-vous ?" quand il commence à 

leur parler de rompre le pain, et ainsi de suite, et est allé de l'avant  leur disant sur les grandes 

choses spirituelles. Et ils ont dit, "Oh, cette parole est dure !" 

179 Il a dit, "Qu'est-ce que vous allez dire alors si, le Fils de l'homme, tu le vois monter au ciel 

d’où ilest venu ?" Il a dit, "Est-ce la chair, ou est-ce l'esprit, qui vivifie ?" Voyez ?  

180 et puis ils se sont éloignés, ils ont dit, "Oh, ça, non, je ne peux pas croire ça." Voyez ? Ils 

sont juste sortis de la Parole. Ils ne sauront même pas restez là pour voir ce qui se passe. C'est - 

c'est l'incroyant. 
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b) Judas Iscariot  faisait beaucoup de miracles (un puissant ministère qui ne pouvait convenir 

qu'à Paul pour le remplacer). Il essayait de trouver la façon de faire, comme certains ministres 

aujourd'hui qui tentent de trouver la façon de jouer aussi les bandes, ils agissent parfois comme 

des jouers de bandes mais dans leur cœur…(Dans leurs coeurs ils ne veulent pas vraiment jouer 

les bandes à chaque reunion, ils ne veulent pas être conduit chaque fois par le prophète, ils 

veulent conduire leur églises eux-mêmes mais ils jouent parfois les bandes pour tromper la 

vigilance et qu’ils disent à leurs brébis: “NOUS AUSSI NOUS JOUONS LES BANDES” afin 

que les gens ne les quittent pas). Mais à l’extérieur, ils peuvent faire quelques critiques du 

ministère des bandes. Ces ministères sont appelés par le prophète hypocrite ou judas-tarian 

ministères. 

*63-1130E – ALLEZ, RÉVEILLEZ, JÉSUS 

77 Le sois-disant croyant reste un peu plus longtemps, jusqu’à ce qu’il trouve quelque chose 

qu’il peut émettre quelques critiques sur. 

*63-1124E LES TROIS SORTES DES CROYANTS 

186 Maintenant c'est quoi ? Le croyant ; maintenant l'incroyant ; maintenant la troisième classe, 

nous parlons de, est le soit disant-croyant. C'est le garçon, le soit disant-croyant ! Maintenant, 

souvenez-vous, il y en a là tous les trois. Maintenant, nous trouvons maintenant, ils font juste 

exactement comme leur père le fait, Judas.  

Il y avait Peter et le reste des apôtres, les croyants.  

Il y avait les soixante-dix, les incroyants. 

187 et il y avait Judas, traînant autour, il était un soit disant-croyant. Que font-ils ? C'est le 

genre qui tient bon jusqu'à ce qu'ils trouvent quelque chose, un défaut en elle. Ils sont là chaque 

fois à trouver une échappatoire, Voir comment c'est fait, voir si c'est un truc, si c'est un truc. Ils  

attendent d'être vendus. Ils sont à la recherche de cela. 

194 Maintenant, le soit disant-croyant traîne autour et agit tout aussi pieux qu'il peut, mais en 

son cœur il essaie de trouver qu’est-ce c’est, vous, comment vous le faites. Oh, si le pays n'est 

pas plein de cette sorte, d'hypocrites ! Ouais. C'est un judas. C'est exactement. Traîne, 

devient partie intégrante du groupe ; il a été le trésorier, voyez. Il se tient autour, il a toujours eu 

sa main tendue pour de l'argent. Vous pouvez dire ça, une chose, qu'il cherche toujours de 

l'argent, et il a eu sa main tendue pour cela. Et il est un soit disant-croyant. Il agit comme un 

croyant, mais en son cœur… 

 

QUESTIONS ET RÉPONSES #2 

56 Considérez Judas Iscariot. Judas Iscariot a été justifié lorsqu’il a cru au Seigneur Jésus-

Christ et qu’il L’a accepté comme son Sauveur personnel _ Judas Iscariot. Judas Iscariot a été 
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sanctifié, dans Jean 17.17, et il a reçu le pouvoir, dans Matthieu 10, d’aller chasser les démons. 

Et Judas Iscariot est revenu, après avoir guéri les malades et chassé les démons, il est revenu en 

se réjouissant et en poussant des cris de joie autant que n’importe quel bon exalté. Pas vrai? La 

Bible le dit. Mais, quand il en est arrivé à la Pentecôte, là il s’est montré sous son vrai jour. 

Maintenant observez cet_cet esprit. 

 

*63-1130E – ALLEZ, RÉVEILLEZ, JÉSUS  

67 Maintenant, il y a un autre groupe qui traîne toujours autour, et c'est le soit disant-croyant. 

Maintenant, que le soit disant-croyant est considéré comme l'hypocrite.  

68 Maintenant, considerons un soit disant-croyant. C'était Judas. Il est le soit disant-croyant. 

Et le soit disant-croyant traîne encore et encore, essayant de trouver un moyen par laquelle ils 

peuvent obtenir quelque chose sur ça. Ils rester suffisamment longtemps pour savoir s'ils ne 

peuvent pas trouver un peu de problème, puis sortir et exposer ça quelque part. "Nous voulons 

trouver ce genre de truc, ce que vous avez obtenu de pied de lapin que frotte derrière vos 

oreilles. Quel est le truc ?" alors qu'ils peuvent imiter cela, ou quelque chose. Ça ces sont les 

soit disant-croyants. C'est Judas-tarian. 

 

60-0221 - ENTENDRE, RECONNAITRE, AGISSIR SUR LA PAROLE DE DIEU   

106 nous avons obtenu maintenant le groupe de Judas-tarian, qui est bien plus déloyal, bien 

plus déloyal, venant bien dans les mains mêmes de la bénédiction. Juste comme en Hébreux 6 et 

10, comment il a dit, "une fois ayant était participants et a goûté les puissances du monde à venir, 

et a fait toutes ces choses ;si… et puis si ils ont reçu la connaissance de la vérité, et puis si ils 

s’éloignent volontairement. "   "volontairement," c’est quoi ça?"considérant le sang de 

l'alliance, avec lequel ils ont été sanctifiés, une chose profane." 

 

 

Judas a quitté la Parole Originelle pour aller s’unir aux prêtres, afin de prendre de l’argent et 

livrer Jesus. Certains ministères font comme Judas, ils vont s’unir avec d’autres ministères 

cherchant leur faveur pour combattre le ministère des bandes et tuer l’influence du ministère 

des bandes par leurs prédications. C’est exactement le judas-tarian ministère.  

  

 

MATTHIEU 26 :14-16 

 

14 Alors l’un des douze, appelé Judas Iscariot, alla vers les principaux sacrificateurs, et dit: 

Que voulez-vous me donner, et je vous le livrerai? Et ils lui payèrent trente pièces d’argent 
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Depuis ce moment, il cherchait une occasion favorable pour livrer Jésus. 

 

65-0118- LA SEMENCE DE DISCORDE 

36 Judas ne faisait que jouer à l’église. Il n’était pas vraiment sincere, il n’avait pas réellement la 

fois (il n’aurait jamais trahi Jésus). Mais, vous voyez, il a semé cette semence de discorde. Il 

pensait pouvoir se lier d’amitier avec le monde, Mammon, tout en étant ami avec Jésus. Mais il 

était trop tard pour qu’il puisse bien y changer; quand l’heure fatale est venue, quand il a fait 

cette vilaine chose, il a franchi la ligne, la separation entre aller de l’avant ou faire demi-tour. Il a 

été oblige de continuer sur sa lancée, comme imposteur. Il a semé la semence de discorde, il a 

cherché à trouver grâce devant ces grandes organisations de l’époque, les pharisiens et les 

sadducéens. Et il pensait gagner un peu d’argent comme-ça et être bien vu des gens. N’est-ce 

pas ce qui amêne tant des gens à donner dans cette discorde : ils cherchent à trouver grâce 

devant l’homme! Trouvons grâce devant Dieu, et non devant l’homme. Mais c’est ce que Judas 

a fait, quand cette discorde a eu son aboutissement en lui. 

 

Les faux ministères mentent les membres de leurs églises en disant :"nous aussi, nous aimons 

les bandes, nous aimons la famille de frère Branham, nous aimons le frère Joseph…" c’est 

juste un baiser Judas-tarian.  Judas montrait au peuple qu'il aimait Jésus en Le baisant mais 

c'était un baiser pour Le trahir, il Le détestait dans son coeur, il L'a tué. En réalité, dans leurs 

coeurs, ces ministères détestent les bandes, la famille Branham et surtout le frère Joseph. Ils 

aiment le monde. 

 

 

MATTHIEU 26: 48 

Celui qui Le livrait leur avait donné ce signe: Celui que je baiserai, c’est Lui; saisissez-Le. 

 

LUC 22: 47-48 

47 Comme Il parlait encore, voici, une foule arriva; et celui qui s’appelait Judas, l’un des douze, 

marchait devant elle. Il s’approcha de Jésus, pour Le baiser. 

48 Et Jésus lui dit: Judas, c’est par un baiser que tu livres le Fils de l’homme! 

 

57-0417 – LA VENUE DU SEIGNEUR  
82 C’est le mari et l’épouse, qui est le type du Christ et de son Eglise. Et quand tu vas à ton 

église, tu peux avoir les meilleurs sièges dans la ville, tu peux avoir le confort le plus élevé là 
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dans la ville, tu peux avoir la meilleure orgue, tu peux t’habiller comme le meilleur, tu peux 

chanter comme un mockingbird, mais tout ça, si tu embrasse et flirte avec le monde, ce baiser 

sur les joues du Christ est un baiser Judas-tarian.Il ne veut rien à faire avec toi.Il regarde 

votre anneau d'engagement de mariage et il trouve la drachme perdue, il trouve l'amour est parti. 

C'est une forme, il trouve la fidélité est allé.Tu as commis des fornications avec le monde.Tu vas 

aux danses et  fêtes de boogie-woogie, et tu regarde les sales émissions télévisées'. Tu commets 

l'adultère contre Christ, sur lui, comme l'appelant votre mari. 

83 La bible a dit, "tu dis, ` je suis riche, je n’ai besoin de rien. '"Mais il a dit, "tu ne sais pas que 

tu es nu, malheureux, aveugle, pauvre, et ne le sais pas."Il est temps où nous devons allumer une 

bougie et balayer la maison. La venue du Seigneur est proche. 

 

 

Avant de cloturer avec quelques citations du préliminaire de Frère Joseph, notons que c’est le 

ministère de Jésus (la Parole Originelle) qui a divisé les gens en trois classes differentes 

exactement comme le ministère des bandes (Le ministère du Fils de l’Homme) cause aujourd’hui 

des divisions: 

 

64-1227 - QUI DITES-VOUS QUE C’EST? 

87 Là ils étaient répartis en trois groupes différents, qui avaient trois opinions différentes. 

Certains croyaient en Lui. Certains Le haïssaient. Et certains ne savaient pas quoi faire. 

 

88 Voyez? C’est_c’est exactement comme ça chez nous. J’ai prêché une fois, dans cette église, je 

crois, sur Les croyants, les soi-disant croyants et les incroyants. Ces trois-là dans le groupe, 

on_on trouve ça partout. Ici aussi, il y a les trois dans le groupe. Puisque les gens sont comme ça 

depuis toujours. Nous pouvons retourner très loin en arrière, et prouver que les gens ont 

toujours été comme ça. Ils ont toujours été dans cet état-là. 

 

196 Maintenant nous allons terminer en disant ceci. (Un instant.) Trois catégories de gens 

L’attendaient. C’est pareil aujourd’hui, c’est vrai, trois. Remarquez, les croyants poussaient 

des cris. Voyez? Voyez? Son ministère avait amené certaines personnes à L’aimer, 

d’autres à Le haïr, et une autre catégorie à se poser des questions à Son sujet. Voyez? Son 

ministère… Je vais répéter ça encore une fois. Son ministère, quel qu’il ait été… Nous 

savons maintenant que C’était la Parole. Mais Son ministère avait amené certaines personnes 

à L’aimer. Ils avaient été prédestinés à le faire. Voyez-vous, ils y croyaient. Ils voyaient ce 

qu’il en était. Il n’y avait plus… Quand Nathanaël s’est avancé, et_et qu’Il lui a dit ce qu’il avait 

fait, comme ça, il a dit : “Rabbi, Tu es le Fils de Dieu, Tu es le Roi d’Israël, il n’y a aucun doute 

dans mon esprit.” 
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Quelques citations du préliminaire de Frère Joseph du 9 Décembre 2018 avant l’écoute de la 

bande 64-1227 Que Dites-vous que c’est? 

 

C’est une énorme controverse aujourd’hui. Je dirais que c’est la plus grande controverse à 

l’intérieur du Message aujourd’hui. Cela, juste là. Vous savez, il y avait un tas de doctrines et 

d’enseignements et ces choses qui se promenaient dans différents ministères pointant dans leurs 

directions et maintenant ils ont disparu. Ils ont disparu. Mais c’est le fait de jouer 

les bandes dans l’église. C’est ça la controverse. C’est tout comme il 

en était du temps de Jésus. C’est ainsi aujourd’hui. Les gens sont divisés. Il dit, il y avait trois 

groupes de gens, et il y avait trois opinions du temps de Jésus. Est-ce ce qu’il a dit? C’est ce que 

nous dit l’Écriture. Il y avait trois opinions.  

15 :00  Un groupe pense, « Vous devez faire jouer les bandes, il est absolument 

nécessaire de faire jouer les bandes. » C’est un groupe de gens. (Amen) (Applaudissements- 

l’assemblée se réjouit!) Nous sommes ce groupe. Nous sommes le 

groupe 1.   Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Je suis heureux d’être 

identifié avec ce groupe-là. Vous pouvez vous asseoir.  

Vous savez, les autres, il y a un autre groupe. « C’est absolument faux de 

faire jouer les bandes dans l’église. » Ils n’ont jamais entendu Frère Branham dire de faire 

jouer les bandes dans l’église. Hum… Peu importe. Mais il y a un groupe qui croit cela. 

« Frère Branham n’a jamais dit de faire jouer les bandes dans l’église, c’est faux de faire 

jouer les bandes dans l’église. » Et puis, il y a un autre groupe, un troisième 

groupe. Ils ne savent pas quoi penser.  « Peut-être de temps en temps, mais pas tout le 

temps. Je ne sais pas. »  Ils veulent ce qu’ils appellent, « garder l’équilibre » Avez-vous déjà 

entendu cette expression? « J’aime garder l’équilibre. » Ce qui veut habituellement dire de 

faire jouer une bande deux fois par mois, le mercredi soir. Ce n’est pas un équilibre. Un 

équilibre est égal. Soyez juste égal! Si vous voulez garder l’équilibre, c’est, si vous voulez 

garder l’équilibre, alors gardez l’équilibre!  

 

… 

 

Rappelez-vous, il y avait trois groupes alors.  Et il y  trois groupes maintenant. Que disaient-ils, alors?   

Du temps de Moise, ils ont commencé à se plaindre. Ils avaient un plan. « Nous devons faire 

quelque chose. Il nous faut plus que la parole de Moise. » Ils voulaient quelque chose de 
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plus que juste la parole de Moise. La parole de Moise ne suffisait pas. C’est ce qu’il a dit. Je 

cite le prophète de Dieu. « Il nous faut plus que la parole de Moise. » Je pense qu’ils 

ressentaient qu’il leur fallait un équilibre. Ha. Qu’il leur fallait 

Moise et eux! Non-sens! Nous avons besoin du prophète, du Message, point 

final!  

(Applaudissements)  Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! 

 

21 :52  Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Amen. Maintenant, écoutez. Ceci ne veut 

pas dire qu’il n’y a pas de ministère quintuple (les éphésiens – Ed.) Il y en aura plusieurs à 

l’écoute. Parce qu’ils écoutent ce que nous disons. Ce qui se passe ici. Ils écoutent. Et je ne le dis 

pas à cause d’eux. Parce que c’est la Vérité. C’est la Vérité.  Il y a un besoin du ministère 

quintuple. Il y a un ministère quintuple qui se doit d’être des hommes ordonnés de Dieu. 

Dieu les a mis dans l’église, Il les a mis là. Il dit, qu’Il les a mis là pour le perfectionnement 

de l’Épouse. La Parole. Ils sont dans l’église, ils sont ici, on ne peut pas les retrancher. Et 

nous avons besoin d’eux. Nous avons besoin qu’ils pointent les gens 

au Message! Au messager! À la Voix! Et de faire jouer les 

bandes!!! C’est ce qu’ils doivent faire. (Applaudissements) Louez le 

Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Ils ont un travail à faire. J’ai un travail à faire : vous pointer constamment à ce Message. Ce 

n’est pas le Message plus davantage, c’est le Message seulement. C’est ce que nous avons 

besoin, c’est juste le Message. Mais nous avons besoin d’hommes de Dieu pour orienter les gens, 

« Restez dans la Parole! Écoutez la Parole! 

Il y a un esprit dont il va nous parler qui s’est élevé : de Dathan et Koré. 

« Moise en prend trop pour lui-même, »  «Ce William Branham en prend trop pour lui-même, il 

nous faut quelque chose de plus que William Branham. » Nous devons avoir 

ceci. Non-sens! Nous n’en avons pas besoin. Ils n’ont pas de message, il 

n’y a qu’un seul Message, il n’y a qu’un Message et il y a un seul messager.  Dirigez les gens 

vers ce Message. Vous savez, des frères disent que je suis en train de séparer les gens en disant 

les choses que je dis à cette chaire. Je ne veux pas séparer les gens. Je veux unir les gens. Et il 

n’y a qu’une chose qui peut unir les gens, cette Parole! Ce prophète! Ce Message est la seule 

chose qui peut le faire, pas un quel qu’autre ministre, pas un quel qu’autre groupe de gens, rien 

d’autre, la Parole! Ce Message! Ce n’est pas pour séparer c’est pour les rassembler! Ne soyez 

pas fâchés contre moi, je ne fais que citer la Parole.  La Parole le dit, je ne dis pas ces choses, la 
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Parole le dit. J’essaie de vous ramener à la Vérité, au Message de l’heure. Faites jouez les 

bandes! Amen!25 :15  Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur!  

 

Restez juste debout. Je ne comprends pas. Si vous croyez que ceci est la Parole ointe de Dieu, si 

vous croyez ce Message, il va nous le dire ce soir, c’est du Messie, du Oint que nous avions 

besoin. Qu’il est venu. Il était confirmé. Confirmé par une Colonne de Feu. Confirmé par trois 

pulls. Le voici. C’est la Parole de l’heure. Pourquoi ne voudriez-vous pas La donner à vos gens, 

qu’ils soient rassemblés ensemble, je veux que tous, pas que vous soyez attachés à votre église, 

mais à la Parole!! (Amen.) Nous sommes dans la Parole. Je veux que vous fassiez partie de cela. 

C’est ce qui perfectionne l’Épouse. Et ça prendra uniquement ce Message. Les hommes 

viennent et repartent. Frère Branham dit, il vous le dira ce soir, chacun est différent, des jumeaux 

identiques sont différents. Ha, ils sont différents! Il dit, il n’y a pas deux hommes pareils. Ils ont 

des idées différentes, des pensées différentes, des opinions différentes, et tout le reste. Louez le 

Nom du Seigneur! Un jour, si le temps continue, je prie que non, je ne serai plus ici, mais 

cette église sera la même, parce que leur pasteur est William Marrion Branham. (Amen! 

L’assemblée se réjouit!) Amen. Amen. 

 

 

 

6. La différence entre les vrais cinq ministères et les faux cinq 

ministères selon le Message du temps de la fin (Troisième 

exode) 

 

a Les vrais ministères pointent un homme (le messager) à prêcher càd ils pointent seulement 

la Parole originelle (les bandes) pour être jouées dans l'église afin que l’église soit conduite 

par le prophète. 

 

64-0313 LA VOIX DU SIGNE 

149 Cette nature, à la venue, ce sera la même. Ce ne sera pas un groupe. Ce sera un seul 

homme. Jamais Dieu n’a traité autrement que par un seul homme. Or, Élie n’était pas un 

groupe, Jean-Baptiste n’était pas un groupe, ils étaient un seul individu. Dieu, dans Malachie 4, 

ne dit pas : “J’enverrai un groupe.” Il a dit : “J’enverrai Élie!” On ne peut pas modifier la 

Parole. 
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JEAN 10:4-5 

Lorsqu’il a fait sortir toutes ses propres brebis, il marche  devant elles ; et les brebis le suivent, 

parce qu elles connaissent sa voix.  

Elles ne suivront point un  étranger ; mais elles fuiront loin de lui, parce qu ’elles ne connaissent 

pas la voix des étrangers. 

 

65-0418E - ARRIVE-T-IL À DIEU DE CHANGER D’AVIS À PROPOS DE SA PAROLE? 

191…Tout à coup une bande magnétique atterrit dans leur maison. Alors, le tour est joué. Si 

c’est une brebis, elle s’unit tout de suite à Cela. Si c’est un bouc, il jette la bande dehors. Ah 

oui. [Frère Ben Bryant dit : “Et vous avec.”_N.D.É.] Vous voyez, c’est^ “Et vous avec”, c’est 

exact, Ben. Ça, c’est tout à fait exact. Ben en a fait l’expérience. Très bien. Eh bien, c’est vrai. 

 

 EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE-4- L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SMYRNE 

 Chaque individu de ce groupe est quelqu’un qui a la capacité d’entendre ce que l’Esprit dit au 

moyen du messager. Ceux qui entendent ne reçoivent pas leur propre révélation particulière, pas 

plus qu’un groupe ne reçoit sa révélation collective, MAIS CHAQUE PERSONNE ENTEND 

ET REÇOIT CE QUE LE MESSAGER A DÉJÀ REÇU DE DIEU 

. …     

Est-ce de chez vous que la Parole de Dieu est sortie? ou est-ce à vous seuls qu’elle est 

parvenue?”) Ils ajoutent ici, ou ils retranchent là, et avant longtemps, le message n’est plus pur, 

et le réveil s’éteint. Comme nous devons veiller à n’écouter qu’UNE SEULE 

voix, car l’Esprit n’a qu’une seule voix, qui est la voix de Dieu. 

 

 

65-0801M – LE DIEU DE CET ÀGE MAUVAIS 

163 …N’écoutez qu’une seule Voix. “Mes brébis connaissent Ma 

Voix. Un étranger, ells ne …” Sa Voix, qu’est-ce que c’est? La voix de tout homme, c’est sa 

parole. Et c’est Ceci, la Bible, pas un seul mot ne doit Y être ajouté ni En être retranché. Tenez-

vous-en strictement à cette Voix. “Elles ne suivront pas un étranger”, une denomination 
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Les vrais ministères croient et prêchent que la Parole ne vient qu'au prophète pas aux 

pasteurs, ainsi ils jouent toujours les bandes du prophète dans leurs églises. Et la semence 

prédestiné aime seulement les bandes. Ils se rejouissent de ça. 

 

63-0317E LA  BRECHE ENTRE LES SEPT AGES DE L’EGLISE ET LES SEPT 

SCEAUX 

218 Alors, vous voyez, le septième ange,- si ce livre, les mystères, c’est la Parole de Dieu,- le 

septième ange, doit nécessairement être prophète, pour que la Parole de Dieu vienne à lui. Ni 

prêtre, ni papes, ni personne d’autres ne peut la recevoir; la Parole ne vient pas à ceux là. La 

Parole de Dieu vient seulement au prophète, toujours. Malachie 4 en a promis un. 

 

56-0615  UN.EXODE_  INDIANAPOLIS.IN  VENDREDI_ 

«  E-37 …Il n’y a pas longtemps ici, vous pouvez avoir entendu ça dans les magazines. J’aime 

les animaux sauvages. Et je me tenait sur ma véranda avec mes ministres étudiants ici en bas, 

Mr. Mercier et Mr Goad, je, les garçons des bandes. Et ils sont montés  là et nous parlions. 

Nous étions assis sur la véranda parlant.     

63-0901M Voyez-vous, je parle aussi pour ceux qui écoutent la bande, vous comprenez. Et 

beaucoup … Je ne parle pas de ceux qui sont ici dand l’église ; je suppose que nous sommes tous 

sortis. Mais il y en aura peut-être des milliers de milliers qui écouteront la bande, voyez-

vous. Et ça … C’est un ministère. Il y aura quelqu’un qui se glissera dans Jéricho, 

vous savez, avec une bande ; et nous voulons … nous voulons donc attraper la semence 

prédestinée quand la bande ira là-bas, voyez-vous, parce que la colère va bientôt venir. 

 

*64-0412 - UN PROCÈS 

 je vois que vous, beaucoup d'entre vous, peut-être, prenent les bandes, et ainsi de suite, que 

mon ministère, de cette façon, va autour et à travers le monde, partout. 

 

62-0318 LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE ORIGINELLE 

12 Maintenant, nous Te prions d’amener les cœurs à Te comprendre aujourd’hui, ceux qui ne Te 

comprennent pas. Amène les pécheurs à la repentance, amène les malades à connaître Dieu par la 
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guérison. Ô Dieu, bénis Tes saints et attache-les les uns aux autres par les liens du cœur. Et alors 

que ces enregistrements iront dans les_les villes, et dans les églises, partout, vers les nations 

tout autour du monde, puissent les frères dans le ministère, qui autrefois avaient peutêtre mal 

compris, comprendre maintenant, afin que Ton Église puisse être préparée. 

  

*63-0721 - IL PRENDS SOINS ET VOUS ?  

61 Même pour nos confessions ! Maintenant, je veux que vous les gens qui viennent, ou ici et 

tient… ou sur la-la bande, je veux que vous écoutiez bien maintenant pour un moment pour cete 

citation. Il-Il… 

82 Le moyen pourvu par Dieu est la repentance, les confessions, et montrant un résultat, ce qui 

porte des fruits de la repentance, montrant la sincérité. Si vous les gens vous pouvez juste faire 

ça ce matin, ceux pour qui on va prier! Et vous les gens qui entendent cette bande, dans le 

monde entier, et après que cette bande soit jouée et le ministre ou la personne qu'il joue ça 

dans des groupes en congrégation dans les jungles ou où que vous soyez, qui le joue,  d'abord 

premièrement faire votre confession claire, et puis venir avec rien dans votre coeur àprès tout, 

mais la foi, et être prié pour, là sera le médicament qui prendra place. 

85 Mais si vous êtes prédestinés à la vie éternelle, vous écouterez ça et vous vous réjouirez de 

ça. C'est votre confort. C'est la chose que vous avez attendu toute votre vie. C'est--c'est cette 

perle, que, vous êtes--vous êtes prêt à renoncer à tout. Vous voyez ? Vous le voulez parce que 

vous savez, c'est sont les soins de l’amour de Dieu pour vous. C'est quelque chose pour régler la 

question du péché, pour régler l'incrédulité, de régler toute chose, pour vous, si vous le voulez. 

C'est celui qui est vraiment malade et sait qu'il est malade, qui cherche un médecin. 

Vous voyez ? Pas celui qui n'est pas malade, n'en a pas besoin, dit Jésus. Mais c'est ceux qui sont 

malades. Si vous pouvez réaliser votre état, alors vous avez à faire comme il l'a dit de faire. Alors 

ça doit avoir lieu, ou Dieu a dit quelque chose qui est de faux. Vous voyez ? 

 

63-1128M  TEMOIGNAGE_  SHREVEPORT.LA  V-17 N-5  JEUDI_ 

19   Le ministère des bandes est une chose mondiale, partout. Je pense que c’est la seule 

manière que Dieu est en train d’ éparpuyer le Message encore chez les paiens, rentrant là ou 

ça doit être traduit. Et en Allemagne, et ailleurs, ils ont des bandes ils vont dans leurs églises, de 

centaines et des centaines of des gens; mettent des petites choses dans leurs oreilles, et 

connectant cela à une bande jouant. Et juste comme je suis entrain de parler, le ministre debout 

là faissant les mêmes expressions, et dans leurs langues, et apportant cela devant des centaines. 

Et des centaines sont en train d’être sauvés et guéris, juste au travers les bandes allant autour du 
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monde. Tout en Anglais, mais étant traduit en beaucoup, beaucoup des different langues dans les 

tributs autour du monde. Nous entendons d’eux, en retour par courier. 

 

*62-0909M - COMPTE À REBOURS 

8 je sais que ceci est en train d’être enregistrée. Et quand je dis des choses ici, je me rends 

compte que je ne parle pas seulement de cette congrégation, mais partout dans le monde. Et 

je…Parce que ces bandes vont à beaucoup, beaucoup de nations, et ils les prennent même là 

derrière dans les tribus en Afrique, derrière labàs, et ils s’assoient là, et le ministre prend ça et 

interprète ces bandes au peuple,  là derrère où ils ne savent même pas qu’est ce qui est la main 

droit et la main gauche. 

Vous voyez ? La manière derrière en Australie et par là où les gens sont-sont, ne sont même 

pas…La seule chose qu'ils mangent est…  la façon dont ils font le sucre est de prendre un peu de 

l’écorse et sortir un tas de fourmis et de mordre le dos de les enlever comme ça. C'est ainsi 

qu'elles existent sur l'obtention de leur sucre. Et ils n'ont pas de vêtements, ils n'ont rien. Ils 

prennent un vieux kangourou et le jeter sur un incendie, à l’intérieur de lui, les entrailles et tout, 

et un peu roussie et ensuite le manger. Et c'est ça, c'est terrible. 

Et rappelez-vous, ces bandes sont jouées derrière labàs. Le Message que vous écoutez ici est 

joué derrière  làbas, par des centaines de missionnaires qui prennent ces bandes et les  

jouent derrière labàs, et interprétent au peuple. Ainsi, vous voyez, quand je serai là au jour du 

jugement, vous voyez ce qui reposera sur mes épaules ? Que faire si je méconduit quelqu'un ? 

Vous voyez ? Vous y êtes. Pensez juste à l'une de ces âmes, si je pouvais les conduire en erreur à 

la fausse chose. 

 

Les vrais ministères savent que la véritable Épouse de Christ est captée par les bandes (La 

Parole Originelle) 

 

*65-1127B ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU SANS QUE CE SOIT LA 

VOLONTÉ DE DIEU 

320 Dieu a promis, Sa Parole, comment il serait accomplie et comment ça arriverait quand il 

choisi sa Épouse, comment ça sera fait. C'est ce qui se passe juste devant vous, au nom du 

Seigneur, et c'est par la Parole originelle ! Le Message du temps du soir est ici. 

 

 

*62-0513M - LA VOIE D'UN VRAI PROPHÈTE DE DIEU  

 

362 Dieu, je remets le Message, sur la bande et dans cet audience visible, pour Vous ce matin, 

pour la confiance que Vous aurez l'approuver. Et appeler tous les fils et filles de Dieu, c'est 
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sous…qui jamais entend cette bande, ou sous le son de la voix, ils reviendront à la repentance 

avant qu'il ne soit trop tard. 

 

56-0408A – QU’EST-CE QU’UNE VISION? 

115 Il a dit : “Et à ce moment-là, bon, là tu vas sentir quelques mordillements, mais ne dis à 

personne ce que tu es en train de faire. Garde ça pour toi.” Et Il a dit : “Puis, quand tu_tu 

sentiras que ça mordille de nouveau,” Il a dit, “tire juste un peu, un petit peu, mais pas trop fort,” 

Il a dit, “alors ça va l’éloigner des petits poissons. Et quand ceux-ci vont se disperser, c’est ce 

qui va attirer l’attention des gros poissons, et ils vont mordre.” Et Il a dit : “C’est comme ça 

que tu vas les attraper.” Il a dit : “Ensuite, quand ils mordront, la troisième fois, tire ton hameçon 

d’un coup sec pour la_la prise.”  

J’ai dit : “Je comprends.”  

Il a dit : “Mais tiens-toi tranquille. N’en parle à personne. Tiens-toi tranquille.” Et j’ai dit : 

“D’accord.” 

 

Au temps de Frère Branham, bien qu'il était là, il avait commencé à former les gens à écouter les 

bandes à partir dans les réuinions des bandes. 

 

 *60-1209 – EGLISE DE SARDES  

2 Et alors quelqu’un vient juste de me passer une note, vient autour et passez une note que… au 

sujet des reunions de demain. Vous qui nous rendez visite ici, nous serions vraiment heureux que 

vous veniez demain après-midi à deux heures: il y aura une reunion d’écoute des bandes 

magnétiques. Et si vous n’avez rien de special à faire, vous pourrez venir écouter un Message 

que – que  vous n’avez encore jamais entendu sera joué et participer à une reunion de prière; 

nous espérons passer un bon moment denain après-midi à deux heures. Pour moi ça sera une 

période chargée, parce que demain, je dois chercher dans les livres d’histoire et preparer les 

messages de demain soir, de dimanche matin et de dimanche soir sur toute l’histoire de ces 

églises. 

4 Et alors, demain après-midi, donc, nous aurons une réunion d’écoute des bandes 

magnétiques. Frère Gene vient juste de confirmer que la reunion commencera à deux heures 

demain après-midi. Et vous qui aimez venir entendre les messages, vous réunir autour de l’autel 

pour prier, vous qui cherchez le Saint-Esprit ou quelque chose, j’espère que vous pourrez 

passer des moments merveilleux. L’église est bien chauffée, ouverte, et prête en tout temps pour 

tous ceux qui aimeraient venir prier et chercher le Seigneur. L’église est ouverte et vous attend. 
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Et  nous sommes … Nous vous attendons, disowns cela comme-ça, que nous nous attendons 

demain après-midi. 

 

Au temps de Frère Branham, Isaacson jouait toujours les bandes dans son église et frère 

Branham lui a dit ne jamais laisser cette foi là 

 

*63-0421.JOUR_. VICTOIRE SIERRA VISTA.AZ DIMANCHE_  

 

263 je pense que vous jouez mes bandes ici-bas, de la vision que j'ai juste eu, ou une 

traduction, quelle qu'elle soit, dans une chambre, et il s'en alla là-haut et vu ces personnes, tout 

comme je vous vois, cette Bible ouverte posée ici devant moi. Et Dieu sait que c'est la vérité. 

Vous voyez ? là Il y avait, des jeunes, tout les mêmes, et les mêmes. 

 

» † 298 Je tiens à le dire, juste avant que j'aille. J'ai eu une heure et demi maintenant, pour se 

rendre à Tucson. C'est un peu dur. Mais je tiens à dire ceci, que j'ai vraiment aimé être ici et 

sentir cette-- cette foi que vous avez. Ne jamais quittez cela. Laissez ce petit feu s’allumer, et 

s’allumer. Et n'oubliez pas que Dieu parle dans ces petits feux. 

299 Frère Isaacson, JE--je ne sais pas comment l'exprimer ça, combien reconnaissant, que vous 

avez été en mesure de venir ici et--et maintenez-le--le groupe ensemble. Puisse Dieu, mon frère, 

vous donner toujours la force de continuer cela. Et à vous les gens qui vient d'entendre, que 

Dieu vous accorde toujours la force, une force divine, pour vous garder sur cela. Maintenant 

si... 

 

AINSI PARLE L'ÉTERNEL : tenez bon ce que vous avez eu. Juste continuer d’avancer; Je vais 

vous bénir. 

 

*62-1223-L'OPPROBRE..POUR.LA.CAUSE.DE.LA.WORD_ JEFF.IN V-2 N-16 _ 

DIMANCHE  

21-1 Nous trouver à travers le pays aujourd'hui. L'une  de nos bandes était en train d’être 

jouée récemment dans une maison, où un groupe de ministres avait raison alors convaincu et 

venait d'être baptisé dans le nom de Jésus Christ. Et un homme se leva dans la salle et parlait en 

langues et dit : "Ainsi parle le Seigneur : tenez à continuer ce que vous avez eu.  je vais vous 

bénir." Et ils ont dit, "Eh bien, si le Seigneur dit ça, je suppose que c'est tout." 
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Frère Branham a ordonné un joueur des bandes:  Frère Ben 

 

65-0418E ARRIVE-T-IL À DIEU DE CHANGER D’AVIS À PROPOS DE SA PAROLE?  

32  Frère Ben emporte les bandes, d’après ce que j’ai compris, avec sa femme. Ils vont dans les 

endroits is-^reculés, très loin, dans les montagnes, dans les jungles, et ils passent ces bandes et 

commentent les bandes. Bien des fois on les chasse, on les jette dehors, on les met à la porte. 

Nous nous attendons à ça. “Car tous ceux qui vivent pieusement en Jésus-Christ seront 

persécutés.” 

... 

  34  Dieu bien-aimé, nous imposons les mains à notre Frère Ben, comme signe que nous 

l’aimons. Et nous croyons, Seigneur, qu’il est désireux de faire un travail pour Toi, d’être 

envoyé avec ces bandes, pour les passer là-bas, parmi des montagnards, dans des endroits 

retirés où probablement beaucoup d’entre nous n’iraient jamais, mais pourtant le Message doit 

aller dans le monde entier. Nous Te prions de bénir notre frère et de lui donner Ton Esprit, qu’Il 

vienne sur lui. Guide-le et dirige-le, et sa femme aussi, vers ces endroits où il y a peut-être une 

âme tout là-bas, et les portes ne pourront pas se fermer tant que cette brebis-là n’aura pas été 

amenée à l’intérieur. Les quatre-vingt-dix-neuf, pour Toi, ça ne suffit pas. Chaque nom qui est 

dans le Livre doit être amené à l’intérieur. Viens-leur en aide, Seigneur, alors que nous lui 

imposons les mains pour l’associer avec nous en tant que notre frère. Et notre aide et notre prière 

pour lui l’accompagneront. Nous Te prions de le bénir, Seigneur, partout où il ira. Au Nom de 

Jésus. Amen. Dieu te bénisse, Frère Ben! Nous te donnons la main d’association, en tant que 

frères dans le ministère. Que Dieu te bénisse, frère. 

 

Les bandes Circulent partout, les ministères des bandes 

 

*63-1124E.TROIS SORTES.DE.CROYANTS_ JEFF.IN V-3 N-6 DIMANCHE  

45_ maintenant n'oubliez pas, je parle ici pour peut-être... Cette église, rassemblée encore ce soir, 

autour de, et les murs et les couloirs, mais je suis aussi en train de parler tout autour du monde. 

Vous voyez ? Dans toutes les différentes parties du monde, ces bandes, circulent à travers les 

ministères des bandes. 
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Frère branham priait Dieu de donner à Neville Frère la révélation de jouer les bandes pour les 

agneaux de Dieu. Jouer uniquement les bandes (la Parole originelle) dans l'église est une 

révélation. 

 

63-0324E  LE SEPTIÈME SCEAU_  JEFFERSONVILLE.IN  DIMANCHE_ 

6 Bien. Et nous avons un Pasteur formidable, un veritable homme de Dieu, et j’en suis 

vraiment reconnaissant. Si vous vous rappeler cette vision il y a un an, alors que de la 

nourriture était emmagasinée dans ce lieu. Et c’est tout à fait exact. Et nous sommes … 

… 

370 Je te prie d’aider notre cher Pasteur, le frère Neville. Remplit le Seigneur, de grâce et de 

puissance, et donne-lui de la comprehension, afin qu’il puisse prendre cette 

nourriture emmagasinée et en nourrir les agneaux de Dieu. Seigneur je te prie de tenir la 

maladie loin de nous. 

 

Rappelez-vous, la vision d’emmagasiner la nourriture était donnée surtout pour manger après 

que Frère Branham serait parti 

 

62-0311 – LA PLUS GRANDE BATAILLE JAMAIS LIVRÉE 

   313 Et ce batelier, au quai, il a dit : “Retourne là-bas.” Il a dit : “Il n’y a qu’un seul petit 

magasin dans tout ce pays, un seul petit magasin. Et tu n’as qu’à y emmagasiner des provisions 

en abondance,” il a dit, “et ils resteront ici. Ils_ils resteront ici, pendant que tu seras_pendant 

que tu seras parti. Mais”, il a dit, “il faudra que tu emmagasines des provisions.” 

… 

   325 Alors, c’est ce que je dis, ce matin, il s’agit d’emmagasiner de la Nourriture. 

D’emmagasiner de la Nourriture, pour que vous ayez de quoi manger, pour que vous ayez de 

quoi festoyer. Allez La chercher sur vos bandes. Asseyez-vous à la fraîche, dans la chambre. 

Peut-être qu’après que je serai parti depuis longtemps, vous vous souviendrez encore que ces 

choses sont vraies. Asseyez-vous dans votre chambre, et écoutez. Voyez? Ceci, c’est la 

Nourriture, l’emmagasinage, dans le magasin. Je ne sais pas où mène le voyage. Mais où que ce 

soit, c’est Lui qui conduit, Il sait où; moi pas. Je ne fais que suivre. 

 



57 
 

Après, Frère Collins jouait les bandes.  

Bro Joseph joue les bandes dans chaque réunion. Il prèche avant d’introduire le 

Messager et après il joue la bande. Dans une interview, il a encouragé les pasteurs à jouer les 

bandes et dans le préliminaire du 03.09.2017 il prêchait disant aux vrais ministres que vous 

devez jouer les bandes dans l'église: 

 

UNE PORTION DE L’INTERVIEW DE FRÈRE JOSEPH PAR FRÈRE KAMTE DU 

CAMEROUN( VOIR À L’INTERNET: JOSEPH BRANHAM SA POSITION SUR LES 

BANDES) 

Il y a des frères dans le pays qui disent que j’ai demandé aux gens qu’ils quittent leurs églises et 

qu’ils n’écoutent que les bandes. Cela n’est pas vrai. Je n’ai jamais dit au gens de quitter leurs 

églises. J’encourage les pasteurs de jouer les bandes, de jouer les bandes dans leurs églises.  

Parceque je suis ici pour promouvoir le Frère Branham. Et je crois qu’il est important que vous 

entendiez la Voix de Frère Branham. 

 

Dans le préliminaire du 03 septembre 2017, Frère Joseph parle aux véritable ministres 

qu'ils doivent jouer les bandes 

 

...Ils doivent saisir la vision. Vous devez jouer les bandes, vous devez le faire. Amen. 

Louez le Seigneur!... 

 

b.Les faux ministères pervertissent et quittent l'original. Ils pointent les bandes plus autre 

chose ou les bandes moins quelque chose. Ils pointent aussi un évêque ou un groupe, Ils 

interprétent ou expliquent la Parole qui a déjà été interprétée et expliquée. 

 

61-0730M – LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL 

90 …Je comprends que les prédicateurs seront de faux bergers, au dernier jour, qu’ils feront des 

compromis, et qu’au lieu de nourrir les gens de la Parole de Dieu, ils se tourneront vers des 

credos et toutes sortes de choses. Mais je comprends aussi qu’une Voix se fera entendre au 

dernier jour, qu’elle criera dans le désert, qu’elle appellera les gens à revenir au Message 
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originel, à revenir aux choses de Dieu. Je comprends, par le Livre, que ces choses vont avoir 

lieu. 

 91 Je comprends que, dans les derniers jours, il y aura une famine. Les églises seront tellement 

organisées, tellement arrêtées, et tout, qu’il y aura une famine dans les derniers jours, et que ce 

ne sera pas seulement de pain et d’eau, mais ce sera d’entendre la vraie Parole de Dieu. Et les 

gens partiront de l’est, de l’ouest, du nord et du sud, cherchant à entendre la vraie Parole de Dieu. 

Mais les églises seront tellement organisées, tellement figées, qu’elles ne L’entendront pas. 

C’est ce que je comprends par les Livres. Mais, en ce jour-là, ô Dieu, un Germe s’élèvera de 

David. 

 

DECLARATION DE FRÈRE  JOSEPH À CAPE TOWN EN AFRIQUE DU SUD (VOIR 

CELA À  L'INTERNET : JOSEPH BRANHAM IN CAPE TOWN) 

Vous vous souvenez du film “les dix commandements …” don’t la plupart d’entre vous ont déjà 

vu là où les enfants d’Israel s’échapaient par la mer rouge et les murs de la mort étaient de 

chaque côté. Et ils étaient dans la precipitation voulant traverser de l’autre côté. Et beaucoup des 

gens couraient pour être là. Pharaon venait derrière eux avec des chars, les poursuivant de près. 

Certains d’entre eux se trouvaient déjà de l’autre côté pendant qu’ils traversaient. Et Josué un 

vrai ministre de Dieu, il prit  Moise par le bras et dit Moise: tiens-toi sur le rocher et il dit que 

le peuple te voie, ainsi ils auront le courage de traverser de l’autre côté. C’est ce qu’un vrai 

ministre de Dieu fera. 

Il n’a pas dit regarder à Dathan et à Koré, à Jannès et à Jambrès. Il a dit regarder à Moise, 

garder vos yeux sur Moise. Dieu a envoyé un prophète pour ce temps de la fin. C’est ce que un 

vrai ministre de Dieu fera, il va vous pointer au Messager s’ils venaient ici pour apporter un 

autre Message ou une profonde revelation ou quelque chose d’autre ne le croyer pas. Dieu a 

envoyé son prophète. Il a envoyé le Message de l’heure: AINSI DIT LE SEIGNEUR. Il nous a 

dit ne changer pas un point ou une virgule. Ne change pas un mot. 

 

UNE PORTION DE L’INTERVIEW DE FRÈRE JOSEPH BRANHAM PAR FRÈRE 

KAMTE DU CAMEROUN( VOIR À L’INTERNET: JOSEPH BRANHAM SA 

POSITION SUR LES BANDES) 

Mais je crois qu’il y a un 5 vrai ministères et qu’il y a un 5 faux ministres. Et je veux l’un des 5 

vrai ministères pour garder LA VOIX DU PROPHÈTE devant les gens. Quand les gens disent 

que je suis contre les 5 ministères, ce n’est pas vrai parce que j’en suis partie de 5-ministères. 

Amen. Je dois croire que je suis un ministre de l’Evangile… 
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65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

139 …Le diable ne peut rien créer; il ne fait que pervertir l’original. 

Et qu’est-ce que le péché? C’est la justice pervertie. Qu’est-ce que l’adultère? L’acte juste 

perverti. Qu’est-ce mensonge? La vérité déformée. Une perversion! 

Regardez Hanania, une perversion de la Parole Originelle. Regardez Balaam, une perversion 

de la Parole Originale.  Regardez  Sédécias, la perversion de la Parole Originelle.  

 Et la Bible a dit que ces hommes-là sortiraient après, celui qui 

pervertit la Parole Originelle, confirmée et prouvée comme étant 

la Vérité. 

 

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

144 Pensez-y, là, juste une minute. Ils ont fait les mêmes miracles que Moïse avait faits. Moïse a 

fait venir des puces; ils ont imité ça et ont fait venit des puces. Voyez? 

Dieu a dit : “Le jour où tu en mangeras, ce jour-là tu mourras.” 

145 Satan s’est présenté là, et il a dit : “Certainement, tu ne mourras pas. Tu seras simplement 

plus sage. Tu auras une organisation, une meilleure … “ Vous savez. “Tu sais, tout ira mieux 

pour toi, tu auras plus de Lumière.” Vous voyez, simplement une perversion. Est-ce que … 

Et souvenez-vous, C’est AINSI DIT LE SEIGNEUR, selon II Timothée 3:18, que  “ dans les 

derniers jours, ces Jannès et Jambrès seraient sur la terre”. Maintenant, je veux vous faire 

remarquer qu’il y en a deux, vous voyez, des imitateurs.  

146 Nous allons en revenir à Sodome, tout à l’heure, à ces trois, retrouver ces trois anges qui 

sont descendus,  et voir l’imitation, et tout, vous voyez, pour voir lequel est le vrai et le quel est 

le faux. Voyez? Voyez? 

147 Remarquez, ils ont fait les  même miracles. Mais, remarquez, ils en ont fait une imitation, 

après que la vraie Parole avait été ointe, par celui qui était le vrai envoyé de Dieu; ils ont suivi, 

en deuxième…. 

148 Remarquez, ils ont fait les  même miracles, mais ils ne … Remarquez, ils ne les ont pas faits, 

tant que la Parole originelle n’est pas sortie d’abord. C’est comme ça que Satan a fait dans le 

jardin d’Eden. C’est comme ça qu’il  a toujours fait. Qui a prophétisé   le premier ? Moïse. Qui 

a paru le premier,  Moïse ou Balaam? Moïse.  Qui a paru le premier, Jérémie ou Hanania? Vous 

voyez ce que je veux dire? [L’assemblée dit : “Amen.” – N.D.E.] 
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Les ministres dirigeants ont tout mélangé  

 

*62-0603 - L'ÉVANGÉLISATION DU TEMPS DE LA FIN  

143 et c'est toujours, les amis, les dirigeants, à chaque fois au changement des dispensations, ils 

amènent au people tout mélangé. ça n'a pas été tellement le peuple, si l'Évangile serait resté dans 

la chaire où il appartenait ! 

 

*63-0116 LE.MESSENGER DU SOIR._.MESA AZ V-8 N-5 MERCREDI_  

» † 189 Ici nous sommes, le temps de la fin ! La lumière rouge clignotante, vers le bas ! La 

venue du Seigneur est proche. Oui, monsieur. Écoutez ! LeMessage du temps de la fin doit 

répondre aux conditions du temps de la fin. De toute manière au travers des écritures; ça aura à 

faire ça en son temps, a appel à retourner à la Parole Originelle. Oh là là! Comme les autres 

messagers on fait dans leurs jours, ce message devra être de même   

. Nous avons été promis ça!  Dieu a promis dans sa Parole ! Malachie 4, a déclaré qu'il allait se 

passer, et de restaurer la foi des enfants aux pères. Il a promis, et nous vivons en ce jour-là ! 

190 Oh, ça toujours été, à chaque fois, un groupe de dirigeants qui amèment les gens à tout 

mélanger. Ce n’est pas tellement le peuple ; Ces sont les dirigeants que  les amène à 

confondre tout. Maintenant laissons... Vous dites, Oh, Frère Branham !" ; 

» † 192 regarder Koré, dans les jours où Dieu a envoyé Moïse avec le message, et Koré et 

Dathan ont pensé, allons chez Moïse, et disons lui : « maintenant, juste une minute, vous prenez 

trop sur vous-même ! Vous pensez que vous êtes le seul sur la plage de galets, le canard dans la 

flaque, vous êtes le seul. Je vais te faire savoir il y a d'autres personnes qui sont saintes, 

aussi !" ; Moïse n’a dit qu'ils n’était past saint. Mais il avait une commission, qu'il devait la 

réaliser. Et ils ont organisé un groupe et venait contre Moïse. 

193 et Dieu lui a dit, allez labàs arretez-vous à la porte. » Ces hommes avaient l'encensoir à la 

main, et vous savez ce que un encensoir fait. Dieu a ouvert la terre et les a engloutis. Et ils 

avaient le feu venant de l'autel, en ça. Avec le feu dans l'encensoir, aussi fondamentale qu'il en 

soit, ils n'ont pas su reconnaître le message. 

» 197 † Maintenant, Dathan et ils ont pensé qu'ils étaient... il pourrait y avoir d'autres 

hommes. Vous voyez, l'intelligence humaine essayant d'injecter leurs idées dans le plan de 

Dieu. Ça parraìt bon. . L'intelligence humaine essayant d'injecter 

leurs idées dans la Parole de Dieu. Ça ne marchera pas. ça n'a jamais marché 

et ça ne marchera jamais. 
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EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE- L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SARDES 

Même les cinq ministères décrits dans Ephésiens 4 (apôtres, prophètes, docteurs, évangélistes, 

pasteurs) n’ont pas suffi. En effet, dans chaque âge, l’Eglise dévie, et non seulement les laïques 

mais aussi le clergé – les bergers ont tort, tout comme les brébis. Alors Dieu fait son entrée, 

dans son rôle de souverain berger, par le mininstère de ces sept hommes, pour ramener son 

people à la vérité et à l’abondante puissance de la vérité. 

 

Les faux ministères prefèrent un système de prêtres au lieu d'un prophète, ils préfèrent beaucoup 

des voix au lieu d'une seule Voix 

 

*63-0120M LA VOICE DE DIEU EN CE DERNIERS JOURS_.PHOENIX AZ V-9 N-7 

DIMANCHE_ 

« † 30 Et Samuel avait... seule chose que Samuel pouvait faire, parlait exactement. Et il était un 

peu réticent à le faire, parce que c'est dans le lieu même qu'il a été envoyé pour être élevée chez, 

Eli et dans le temple. Mais Eli disait, parler seulement. Vous voyez ? Et il lui a dit exactement ce 

qui allait se passer, que Samuel... Ou, les jours d’Eli étaient terminés, en tant que prêtre, 

parce que Dieu avait parlé, et Dieu  était en train d’envoyer son Message à travers le 

prophète Samuel. Une naissance très étrange, dédiée à l'Éternel depuis comme enfant. Dieu a 

parlé à lui, comme un enfant, et le préparait pour un travail qui était de l'avant. Et le temps 

d’Eli était terminé. 

† » 31 Il y a tant de voix sur la terre aujourd'hui, ce qui est absolument une chose difficile, parce 

que ça étouffe la Voix du surnaturel. Il y a tant de voix intellectuelles, les grandes voix des 

puissant hommes qui sont intellectuels, qui, dans leurs conditions intellectuelles, bougent même 

les nations. Ils ne sont pas  juste des gens dépassés, mais ils bougent les nations, amènent les 

grandes organization ensemble, les grandes campagnes, fleuries. Et une personne serait un peu 

confus. Il y en a tellement pour les confondre, de la façon que ces choses vont et de prospérent. 

Et il y a des voix qui--que le lèvent et font ces choses, et ça cause la Voix de Dieu à être mise  

derrière quelque part, la véritable voix de Dieu. 

» † 34 et le système d'Eli, un prêtre à la place d'un prophète. Le prophète 

est la parole. Et le prêtre a été l'église. 
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Les faux ministères accomplissent 1 Tim 4:3-4, ils ne peuvent pas supporter la saine doctrine 

(les bandes) 

63-0324E – LE SEPTIÈME SCEAU 

354 Le jour où j’ai posé la pierre angulaire là, quand j’ai mis le texte à l’intérieur, j’avais écrit ce 

qu’Il m’avait montré ce matin-là dans la vision. “Insiste en toute occasion, favorable ou non; 

reprends avec toute longanimité et Doctrine. Car il viendra un temps où les hommes ne 

supporteront pas la saine Doctrine; mais ayant la démangeaison d’entendre des choses agréables, 

ils se donneront eux-mêmes pour docteurs, selon leurs propres désirs; ils seront détournés de 

la Vérité vers les fables.” Et j’ai vu ces deux arbres, près desquels je me tenais, faire exactement 

ça. C’est exact. Et voilà, nous en sommes là. Et c’est bien vrai. Et, maintenant, vous ne… 

 

*57-0306 DIEU GARDE SA PAROLE .PHOENIX AZ MERCREDI_  

†-18 Et  puis ils leur a un faux prophète. Quand les gens ne vont pas recevoir la vérité, bien que 

ça sera dans la minorité, ils vont leur succiter un faux prophète. La Bible dit que dans les 

derniers jours il y aura des faux prophètes, les gens de se donner pour eux-mêmes des 

enseignants, ayant la démangeaison d'entendre, et qu'ils vont se détourner de la vérité vers les 

fables. 

Maintenant, Dieu doit tenir Sa Parole; Il doit lefaire. Se détournr de la vérité vers les fables... 

Et vous remarquez qu'ils sont allés chercher un autre homme du nom de Koré. Et Koré a 

rassemblé tout le peuple autant qu'il le pouvait, et les a amèner ailleurs, et les a séparés du reste 

d'entre eux et a commencé lui-même sa propre petite dénomination, disant, il y a encore plus de 

prophètes à part Moïse. Il y a de plus  des saints hommes. Nous sommes tous des saints hommes. 

Et chacun de nous a autant le droit de croire ce qu'ils ont à croire que." Mais, frère, c'était un 

mensonge pour commencer. 

  

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

132 Maintenant, remarquez, quand Moïse est descend en Egypte, avec un message qui était 

AINSI DIT LE SEIGNEUR, et qu’il a été confirmé; il a appelé Israël, qui était un peuple, pas 

une église. Israël était un peuple; ils n’étaient pas du tout une église. En effet, le mot église veut 

dire “ ceux qui sont appelés à sortir”. Ils étaient le peuple de Dieu. Ensuite, une fois qu’ils ont été 

oints sous la Parole et qu’ils ont été appelés à sortir, ils sont devenus l’église de Dieu. Et après, 

ils ont rétrogradé, parce qu’ils n’ont pas cru la Parole de Dieu, et qu’ils ont écouté un faux 

prophète. J’espère que cela pénètre profondément. 
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Israël, qui était un peuple de Dieu, est sorti sous la main de Dieu, oint de la Parole… de la 

Puissance de Dieu, il a vu les prodigies et les miracles de Dieu. Ensuite, pendant que Dieu 

avancait avec eux, un faux prophète est arrivé, oint, et il a donné un enseignement contraire 

à la Parole de Dieu originelle, qu’ils avaient entendue; et chacun d’eux a péri dans le désert, à 

part trois personnes. Maintenant, arrêtons-nous ici. 

 

Les ministres de Satan et leurs enfants haissent l’ écoute les bandes comme Caïn détestait la 

Parole Originelle. Ils ont mis la voix à l'extérieur pour accomplir apocalypse 3.20, la voix 

(bandes) est à l'extérieur de l'église 

 

64-0313 – LA VOIX DU SIGNE 

172 Oh, ils haïssaient cette Voix-là. Qu’est-ce qu’ils ont fait? Ils ont expulsé cette Voix du 

milieu d’eux. Ils L’ont expulsé. 

 173 Jésus a dit : “S’ils appellent le Maître de la maison ‘Béelzébul’, à combien plus forte raison 

appelleront-ils ainsi Ses disciples!”  

174 Souvenez-vous, dans Apocalypse 3, à l’Âge de Laodicée. Laodicée, c’est maintenant; le 

signe de Sodome doit venir. La Voix : “Revenez à la Parole, détournez-vous de ces credos et de 

ces dénominations, et tournez-vous de nouveau vers la Parole”, quand Celle-là est venue, selon 

Apocalypse 3, Il a été expulsé de l’église, tout comme à cette époque-là.  

175 “Le signe est très bien, mais pas la Voix.” Ils ne veulent avoir rien à faire avec la Voix. 

Non, non; la Voix. Mais Moïse a dit que s’ils ne, ou^ 

 

*63-1124E – LES TROIS SORTES DES CROYANTS  

 

166 Remarquez que Cain, il…Dieu lui a dit, Il a dit, "Pourquoi ne pas adorer comme votre frère, 

et vous allez faire bien. Vous ferez bien si vous allez faire ça." Mais, non, il connaissait trop sur 

ça. Vous voyez, il a rejeté l'original, la Parole confirmé. Si ce n'est pas ce que font ses 

enfants aujourd'hui ! Vous voyez? 

 

» † 282 Regardez, vous êtes dans l'une de ces classes. Dans votre état actuel à juste maintenant, 

l'état d'esprit present, que vous, ici dans cette audience visible, et que vous serez dans l'auditoire 

invisible de cette bande, votre état d'esprit present après l'écoute de cette bande, vous prouve à 

quelle catégorie vous êtes. Il vous indique exactement où vous êtes, si vous êtes un croyant 
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dans la Parole et vou allez rester avec elle, ou si que vous allez sortir, ou vous allez arrêter la 

bande. Vous voyez, ça vous dit, ce que vous avez fait. 

Vous ne souhaitez plus écouter cela, et vous allez fermer ça, disant, “je n’aime pas écouter 

cela”, ça, c’est le non-croyant. Vous voyez, vous n’allez pas l’arrêter pour  la tester et voir si 

c’est la vérité ou pas. Vous voyez? Ou juste rester autour et essayer de trouver un problème avec 

elle, alors vous savez où vous êtes aussi. Il vous dit. 

 

63-1229E TOURNEZ LES REGARDS VERS JÉSUS 

30 Quelqu’un faisait passer l’une des bandes, l’autre jour. Et juste parce que ça irritait une 

personne, elle a tiré sur ces gens, par la fenêtre, et une femme a été blessée. 

 

64-0726M – RECONNAÎTRE VOTRE JOUR ET SON MESSAGE 

108 La dénomination d’église d’aujourd’hui, s’ils pouvaient seulement reconnaître pourquoi ils 

sont condamnés et leurs membres s’enfuient loin d’eux, comme Israël a fui de l’Égypte! Si les 

dénominations arrêtaient seulement de condamner les bandes, et les écoutaient! Et vous, 

prédicateur, qui êtes à l’écoute de cette bande, écoutez bien! Si seulement vous reconnaissiez 

l’heure où vous vivez, si seulement vous reconnaissiez le signe du temps, vous verriez pourquoi 

les gens fuient ces dénominations. L’Esprit du Seigneur, qui appelle! “Nul ne peut venir à Moi,” 

a dit Jésus, “si Mon Père ne l’attire. Et tous ceux que le Père M’a, dans le passé, donnés, 

viendront.” 

 

62-0211  L’UNITE_  JEFFERSONVILLE.IN  V-10 N-2  SUNDAY_ 

231 …Il est probablement  a catholique polonais, et ici il vient, prennant les bandes, allant avec 

et les jouant, rencontrant l’opposition.  Les ministres qui sont supposés être avec moi 

et en nous aidant, mais reniant la puissance, reniant la verité de la Parole, et prétendant 

avoir le Saint-Esprit. 

232 J'ai ne me suis pas appelé moi-même un prophète. Vous avez fait cela. Mais, s'il en est ainsi, 

alors d'où vient la Parole du Seigneur ? Comment savoir si c'est vrai ou non, à moins qu'il y ait 

quelque chose pour le soutenir ? C'est la Parole de Dieu ici, la Parole écrite. Et puis si la Parole 

écrite est sauvegardée, puis c'est Dieu dans cette Parole la rendant vraie. Paul a dit, "Suivez-moi, 

comme je suis le Christ." 
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60-0515M - L’ADOPTION, PARTIE I: LE ROI REJETE 

100 L’autre soir, là, un homme est venu me dire que, parce que j’avais prêché contre ces choses-

là, qu’une grande dénomination, environ cinq d’entre elles avaient dit: “Nous allons laisser 

tomber Frère Branham, et nous n’aurons plus rien à voir avec lui. Ou bien vous retirerez ces 

bandes de la circulation et vous ferez des excuses, ou bien nous vous laisserons tomber.”  

101 J’ai dit: “Je resterai fidèle à la Parole de Dieu, même si ça me coûte tout ce que j’ai dans 

cette vie. Je me tiendrai à la Parole, et je^” Il a dit: “Eh bien, ne devriez-vous pas retirer telle et 

telle bande de la circulation?”  

102 J’ai dit: “Je n’ai jamais, de toute ma vie, prêché quoi que ce soit dont j’aie eu à avoir honte. 

Je ne retirerai aucune bande, aucun disque. Je me tiendrai à ce que le 

Saint-Esprit dit. Pour moi c’est à la vie à la mort.” Je ne cherche à parler de moi, là, mais j’essaie 

simplement de vous illustrer ce qui se passe, pour que vous puissiez voir et comprendre ce qu’il 

en est. Ce qu’il y a, c’est que les gens veulent que ce soit l’homme qui 

les conduise. 

103 Ils ne voulaient pas de Samuel. Alors, avant qu’ils oignent Samuel pour 

roi, ou Saül pour roi, excusez-moi, Samuel est venu encore vers eux. Et je vais m’exprimer un 

peu comme il l’aurait fait aujourd’hui. Vous pourrez le lire. Il a dit½: “Qu’est-ce que vous avez 

contre le fait d’avoir Dieu pour votre Roi? _Eh bien, nous ne voyons pas Dieu.  

104 Eh bien, je suis Son représentant.” Samuel a dit: “Vous ai-je déjà dit quelque chose de faux? 

Ai-je déjà prophétisé quelque chose qui ne se soit pas accompli exactement comme je l’avais dit? 

Ne vous ai-je pas annoncé la Parole du Seigneur? Et je vous demanderai ceci: Suis-je déjà venu 

vous voir pour vous réclamer de l’argent? Vous ai-je déjà soutiré quoi que ce soit? Vous ai-je 

déjà apporté autre chose que l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, clair et net? Et Dieu l’a confirmé 

chaque fois, que c’était la Vérité.” Et Il a envoyé des tonnerres et de la pluie. Vous connaissez le 

passage de l’Ecriture, vous^aussitôt, pour prouver que Samuel était la bouche de Dieu.  

105 Et Samuel représentait parfaitement le Saint-Esprit d’aujourd’hui. Le Saint-Esprit est 

la Bouche de Dieu. Il dit exactement ce que la Bible dit. Il croit exactement ce que la Bible dit, et 

Il n’en déviera pas du tout. 

106  Mais eux, ils voulaient quelqu’un qui pourrait leur dire 

autre chose. 
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62-0513M –LA VOIE D’UN VRAI PROPHÈTE DE DIEU  

189 Un homme, un prétendu enseignant _ bon, je ne dis pas qu’il n’en est pas un _ a fait une 

remarque l’autre jour, devant quelques-uns de mes amis, dans une certaine ville où je suis déjà 

allé. Vous connaissez le frère. Ce frère est arrivé. Il a dit, eh bien, il a dit : “Frère Branham est 

venu parmi nous, une fois.” Dans une certaine ville, dans l’ouest. Et cet homme a dit : “Oh, Frère 

Branham est un brave homme.” Voyez? Il s’est bien gardé de parler contre mon caractère. Il a dit 

: “Frère Branham  mais surtout n’écoutez pas ses bandes, parce que ça va vous embrouiller.”  

190 Et il s’est trouvé qu’un de mes amis était là, il a dit : “Un instant, monsieur. Moi, j’étais 

embrouillé jusqu’à ce que j’entende les bandes.” Oui. C’est ça qui fait la différence. 

“Je n’arrivais pas à comprendre qu’un Dieu saint puisse tolérer des choses comme celles-là, 

comme ce que vous autres, vous faites.” Oui. 

Les faux enseignants contestent des bandes et les refusent pour leurs fidèles (églises) 

  
65-0725M LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

 67 Oh, vous, faux enseignants, qui avez écouté ces bandes toutes ces années, et qui avez vu Dieu 

confirmer exactement ce qu’il avait dit, vous êtes assis là dans votre bureau et vous savez que 

c’est la Vérité; mais à cause des différences de  vos dénominations, vous contestez cela et vous 

dites à vos fidèles que ce n’est pas vrai. Malheur à vous! Votre heure est proche. 

 

Les faux ministères insultent les vrais ministères qu’ils sont paresseux parce que ceux-ci jouent  

les bandes. Or Paul amènait ses croyants jusque dans le Message où il a trouvé Dieu, et 

aujourd’hui c’est dans les bandes.  

 

*65-1127B ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU SANS QUE CE SOIT LA 

VOLONTÉ DE DIEU 

 297 J'ai entendu notre grand évangéliste Billy Graham, assis un matin à un petit déjeuner 

comme ceci, et il a dit, "je…" ici, il a élevé la Bible, à Louisville, Kentucky, a dit, " là est 

l’exemple de Dieu." Et c'est vrai, l'homme dit la vérité. Il a dit, "Vous allez…Paul est entré dans 

une ville et a eu un converti,  il revient dans un an et il y avait trente de ce converti." 

Il a dit, "mais moi je vais dans une ville j’ai trente mille convertis, et je viens dans six mois et je 

ne peut pas trouver trente." Il a dit, "Vous savez quell est le problème ?" Il a dit, "Vous 

prédicateurs paresseux," il dit "vous assayez avec vos pieds sur le bureau et vous appelez ces 

personnes par téléphone au lieu de les visiter après le souper et leur parler." 
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298 Oh, mon cœur était brûlant. J'ai pensé, "O grand homme de Dieu, je n'aime pas être en 

désaccord avec vous ici, mais qui était le prédicateurs paresseux sur converti  de Paul? Ce 

qu'il fait, il l'a emmené dans la parole, il l'a emmené dans le Message, il l'a emmené à 

l'endroit où il a trouvé Dieu ; son coeur était en feu, il a mis le pays en feu ! Et la seule chose 

que vous avez à faire est de les mettre dans une église méthodiste ou Baptiste, ou quelque chose, 

pas étonnant qu'il n'y a rien à brûler." Uh-huh. Oui, monsieur ! 

 

Selon les faux ministères, ils sont comme les soixante-dix anciens qui ont été avec Moïse. Par 

conséquent, ils poussent des arguments qu’ils ont la Parole et ils prétendent diriger le peuple 

(leurs églises) eux-mêmes. Mais les vrais ministères comprennent que les 70 anciens étaient là 

pour prophétiser (ils n'avaient pas la Parole) SEUL MOÌSE AVAIT LA PAROLE et MOÌSE 

ÉTAIT LE SEUL CONDUCTEUR (Leader). Une bonne question est de se demander nous-

mêmes, si les soixante-dix anciens étaient entrés à Canaan comme Josué et Caleb qui n’écoutait 

que Moïse. 

 

NOMBRES 11:25-31 

25 L’Éternel descendit dans  la nuée, et parla à Moïse ; il prit de l’esprit qui était sur lui, et le mit 

sur les soixante-dix anciens. Et dès que l’esprit reposa sur eux, ils prophétisèrent ; mais ils ne 

continuèrent pas.   

26 Il y eut deux hommes, l’un appelé Eldad, et l’autre Médad, qui étaient restés dans le camp, et 

sur lesquels l’esprit reposa  car ils étaient parmi les inscrits, quoiqu’ils ne fussent point allés à la 

tente ; et ils prophétisèrent dans  le camp.  

27Un jeune garçon courut l’annoncer à Moïse, et dit : Eldad et Médad prophétisent dans le camp.  

28 Et Josué, fils de Nun, serviteur de Moïse depuis sa jeunesse, prit la parole et dit : Moïse, 

monseigneur, empêche -les !  

29 Moïse lui répondit : Es-tu jaloux pour moi ? Puisse tout le peuple de l’Éternel 30 être 

composé de prophètes ; et veuille l’Éternel mettre son esprit sur eux !  

31 Et Moïse se retira au camp, lui et les anciens d’Israël. 

 

62-0601 SE RANGER DU CÔTÉ DE JÉSUS 

116 Comme Jéthro l’a dit à Moïse :  “Voyons, tu ne peux pas les battre tous.” Ou, et Dieu a 

établi des anciens là-bas, soixante-dix anciens. Et Il a pris l’Esprit qui était sur Moïse, et l’a mis 
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sur ces soixante-dix anciens. Et ils ont prophétisé. Et ça n’a pas du tout affaibli Moïse. Ça l’a 

fortifié. Il avait encore autant de prophétie en lui qu’avant qu’ils se soient servis de son Esprit 

pour prophétiser. Voyez? Il l’a juste partagé, Il a dit :  “Maintenant, Moïse, laisse-les juger les 

affaires moins importantes. Et, mais pour ce qui est des affaires de première importance, 

viens leur prêter main-forte pour ça.” 

 

Les 70 anciens avaient plus de machines. C’est la même manière aujourd'hui. C’est un language 

saisi par les vrais ministères concernant les bandes. 

 

 

*60-1002 - LE PARENT RÉDEMPTEUR  

 

149 comme Moïse, lorsqu'il était fatigué, son beau-père lui a dit, a dit, "Vous portez tout vous-

même. Priez Dieu s’il voudrait prendre votre Esprit et Le mettre sur d'autres." Et il a prié.  

150 et Il a pris l'Esprit et L’a mis sur les soixante-dix autres et les soixante-dix commencent à 

prophétiser. Ils n'ont pas plus de pouvoir. Ils avaient plus de machines. C'est tout. Même 

chose, juste ils avaient plus de machines. 

151 c'est la manière de ça, aujourd'hui. Un homme ne peut pas le faire. Dieu a eu ses 

machines travaillant partout, mais c'est la même puissance, même puissance, même esprit, 

même Jésus. 

 
 

 

*62-0603 L'ÉVANGÉLISATION AUX TEMPS DE LA FIN 

152 Le Message se déplace toujours. Israël a suivi la colonne de feu. Là où elle s'est arrêtée, ils 

se sont arrêtés. Où Elle est allée, ils sont allés. La colonne de feu se déplace toujours. Oui.  

153 Maintenant, nous découvrons ces sont les dirigeants qui le font. Les dirigeants ont toujours 

été le mélangeurs. Regarder le vieux Dathan retournant là dans la Bible, dans la dispensation de 

la loi de Moìse. C'est lui qui conduit la multitude mélangée, Dathan, c'était Koré ; quand Dieu a 

suscité son prophète Moïse, et il avait la Parole du Seigneur. Il avait deux millions et demi de 

personnes dehors là dans ce désert, et Jéthro est venu et a dit : "Moïse, ça va vous tuer, votre 

fardeau est si grand." Dieu a pris une partie de son Esprit et l’a mis sur les soixante-dix anciens, 

et ils ont prophétisé. ça n'a jamais affaibli Moïse un peu. Il, mais Moïse était toujours la 

dernière réponse, parce qu'il avait le AINSI DIT LE SEIGNEUR. 

154 Vous ne pouvez pas aller sous un groupe d'hommes. Je-je défie n'importe quand que-que 

jamais, quand Dieu a-il jamais utiliser un groupe de l'homme. Il utilise un seul homme. 

Exactement. Un homme à un temps, parceque deux hommes a eu deux opinions. Un seul 

homme ! Tout à fait juste. Remarquez maintenant, chaque dispensation a été comme ça, toutes 

les manières au fil du temps, ça été cette manière chaque fois. 
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155 Et là il y avait Moïse. Et vous savez ce que Koré a dit ? Il a dit, "Pourquoi, Moïse agit 

comme s’il est le seul qui peut prêcher, il est le seul qui a reçu le Message. Oh, nous savons 

que colonne de feu est au-dessus de lui, nous savons que la lumière est au-dessus de lui, on 

sait tout cela, mais il agit comme qu'il est le seul qui a obtenu le Message." 

156 Il ne voulait pas dire cela. Il ne voulait pas dire qu'il en soit ainsi. Il essayait de corriger les 

gens. Il y a trop d'idées. Vous devez écouter quelque chose. Et ce qui s'est passé ? Dieu a dit, 

"Juste séparez-vous de lui, parce que je vais l’engloutir , lui et sa congrégation dans la 

terre." Et la terre a ouvert et le feu est sorti, et ils descendirent. Voyez-vous ? 

157 Les mélangeurs, les dirigeants, les dirigeants qui ont causé le trouble parmi le peuple. Si 

ce n'était pas cela, aujourd'hui, nous pourrions venir ici dans cette ville et chaque église et chaque 

congrégation viendrait ensemble. Pourquoi, ils allaient avoir ce lieu, ils allaient avoir, oh, chaque 

magasin d'alcool serait fermé. Pourquoi, cette ville serait si sèche jusqu'à ce qu'un trafiquant 

aurait pour premier lui-même une demi-heure pour obtenir assez d'humidité pour cracher sur lui. 

Il…pourquoi, ça serait ! Oh, excusez-moi, je ne devais pas dit cela. Attendez. Cela, ce que je 

veux dire est ceci, nous sommes tous dispersés. Ces sont les leaders. Dieu peut venir en faire 

quelque chose, et les dirigeants de ces petits groupes ayant peur que quelque chose va se perdre, 

ils vont rester…les éloigner de Lui, au lieu d'accepter le Message de Dieu. C'était les 

dirigeants, dans les jours de Noé. C'était les dirigeants, aux jours de Moïse. C'était les 

dirigeants, à l'époque de Jésus. Ces sont les dirigeants, aujourd'hui à l'Esprit Saint. Les 

multitudes mélangées ! Ils disent, "Oh, laissez les femmes faire ça. Pourquoi vous crier contre 

elles?" 

 

61-0730M - LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL 

19 Et pour le reste, les affaires moins importantes et toutes ces choses-là, elles seront transmises 

à Frère Neville, à Frère Higginbotham, à soeur Arganbright et aux autres qui ont le parler en 

langues et l’interprétation, ici, dans l’église.  

20 Alors, nous faisons comme dans l’exode. Je crois que c’est Jéthro, un jour, qui a dit à Moïse, 

voyez-vous½: “Prenons des anciens.” “Et l’Esprit de Dieu a été pris de sur Moïse et mis sur 

soixante-dix anciens, et ils ont prophétisé. Alors, Moïse ne s’occupait personnellement que 

des affaires importantes et difficiles.” Bien sûr, nous ne sommes pas Moïse, et eux ne sont pas 

ces anciens-là non plus, mais nous servons toujours le Dieu Jéhovah, avec la même Colonne de 

Feu qui nous conduit au Pays promis. Alors, oui, il y aura d’autres, il y aura des réunions et il y 

aura l’interpréta-^ Le discernement sera à l’÷uvre. Comme ça, ça me permettra d’être en prière et 

d’étudier, et, les jours où je sais que je vais avoir des entretiens, d’être prêt pour ça. 
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Tout le monde est d'accord que les choses majeures sont la Parole et la conduite. Ce qui 

n’appartenait seulement qu’à Moïse. Les faux ministres disent à cause de cette citation qu'ils ont 

la Parole. Cela va à l'encontre de la citation 

  

64-0614M – DIEU DÉVOILÉ 

155 Remarquez, Moïse seulement avait la Parole. Or, ce n’est pas un_un 

groupe qui est descendu, ce ne sont pas simplement les pharisiens, ou les sadducéens, ou ce n’est 

pas une_une certaine secte ou un clan. C’était Moïse! Il a pris un seul homme. Il ne peut pas 

prendre deux ou trois pensées différentes. Il prend un seul homme. Moïse avait la 

Parole, et Moïse seul. Même Josué ne L’avait pas. Personne 

d’autre ne L’avait. Amen! Josué était un_un général; Josué était un commandant 

de l’armée; Josué était un croyant, un chrétien. Mais Moïse était un prophète! La Parole ne peut 

pas venir à Josué; Elle doit venir à Moïse. Il était le prophète majeur de l’heure. Remarquez, la 

Parole n’est jamais venue à Josué, tant que Moïse n’est pas parti. Non monsieur. Dieu traite avec 

un seul à la fois. Dieu est un. Voyez? Donc, Moïse seulement avait la Parole, 

pas un groupe. 

 

EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE- L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE PERGAME 

Tenons-nous dans la position de Josué et Caleb. Notre pays promis à nous commence à se 

profiler à l’horizon, comme c’était le cas pour eux. Or, Josué signifie “Jéhovah-Sauveur”, et il 

représente le conducteur du temps de la fin, qui viendra pour l’Église, tout comme Paul est venu 

comme conducteur originel. Caleb représente ceux qui sont restés fidèles avec Josué. Souvenez-

vous, Dieu avait fait naître Israël comme une vierge, avec Sa Parole. Mais ils voulaient autre 

chose. L’Église de ce dernier jour a fait de même. Remarquez comment Dieu n’a pas fait avancer 

Israël, ou ne l’a pas laissée entrer dans le pays promis avant le moment qu’Il avait prévu. Or, les 

gens ont peut-être pressé Josué, le conducteur, en lui disant½: “Le pays est à nous, allons-y, 

emparons-nous-en. Josué, tu es un homme fini, tu dois avoir perdu ta commission, tu n’as plus la 

puissance que tu avais. Avant, Dieu te parlait, tu connaissais la volonté de Dieu et tu agissais 

rapidement. Il y a quelque chose qui ne va pas chez toi.” Mais Josué était un prophète envoyé par 

Dieu, et il connaissait les promesses de Dieu. C’est pourquoi il attendait ces promesses. Il 

attendait une décision claire et nette de la part de Dieu, et, une fois venu le moment d’avancer, 

Dieu remit toute la conduite entre les mains de Josué, parce qu’il s’était tenu à la 
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Parole. Dieu pouvait faire confiance à Josué, mais pas aux autres. Ceci se reproduira en ce 

jour de la fin. Le même problème, les mêmes pressions. 

 

65-1207 - ÊTRE CONDUIT  

289 Souvenez-vous, Jésus a dit : “Suis-Moi. Suis-Moi. Débarrasse-toi de ce que tu as et suis-

Moi.” C’est le seul moyen d’avoir la Vie Éternelle. C’est le seul remède qu’Il a donné à cet 

homme, c’est le seul remède qu’Il a donné à cet homme d’affaires, c’est le seul remède qu’Il 

donne à qui que ce soit. Son choix, Il prend Sa décision, et elle est chaque fois parfaite. Nous 

devons Le suivre, c’est le seul moyen d’avoir la Vie Éternelle. Donc, être conduit par Dieu, 

c’est : suivre la Parole confirmée de l’heure, par le Saint-Esprit. 

 

Les faux ministères se disent que ces sont eux qui perfectionnent l’Epouse. Ils comprennent 

mal la Parole. Pour les vrais ministères: les “Ephésiens 4” travaillent pour le perfectionnement 

des saints comme la Parole le dit. Mais la Parole ne dit pas que ces sont eux qui perfectionnent 

les saints. C’est le Sang de Jésus Christ (la Pure, la Parole non adultérée qui est dans les 

bandes) perfectionnera l’Epouse.  

 

ÉPHÉSIENS 4: 11-13 

11 Et il a donné quelques uns comme apôtres, et quelques uns comme prophètes, et quelques uns 

comme évangélistes, et quelques uns comme pasteurs et enseignants; 12 Pour le 

perfectionnement des saints, pour l’œuvre du ministère, pour l’édification du corps de Christ; 13 

Jusqu’à ce que nous arrivions tous dans l’unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à 

l’état d’un homme parfait, à la mesure de la stature de la plénitude de Christ; 

 

62-1014M – LA STATURE DE L’HOMME PARFAIT 

304 Prenons Èphésiens 4, et regardons ici ce que… dans le Livre des Èphésiens, ce qu’il est dit à 

propos de cette chose également, sur la manière de procéder. Èphésiens chapitre 4, et depuis le 

verset 12. Èphésiens 4, et nous commenceront avec le verset 12. Très bien. Commençons ici au 

verset 11. 

Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes  

305 rappelez-vous d’hier soit ; n’essayez de remplir la fonction de l’autre homme, les autres 

comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs;  
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306 pour le perfectionnement de Dieu (Y lit-on cela ? Le perfectionnement des quoi ? Des 

saints. Qui sont les saints ? Ceux qui sont sanctifiés. Amen. Ceux qui ont commencé ici, en bas.) 

…le perfectionnement des saints en vue de l’oeuvre du mininstère ( le ministère de Jésus-

Christ) et de l’édification du corps de Christ (l’édification, la construction, l’édification), 

Jusqu’à ce que nous soyons tous parvenus à l’unité de la foi et de la connaissane du Fils de 

Dieu, à l’état d’homme fait [ ou parfait] (jusqu’à l’assurance, Oh! là là!), à la mesure de la 

stature parfaite de Christ. 

307 Pour être “parfaits”, il faut de la piété. Vous devez joindre à votre foi, de la piété. Voyez-

vous, vous commencez ici, en bas, avec la vertu. Puis vous passer à la connaissance, puis vous 

passez à la tempérance, puis vous passer à la patience, et maintenant, vous êtes sur la piété – la 

piété. Oh! là là! Notre temps s’écoule rapidement. Mais vous savez ce que signifie piété. Vous 

chantez le chant : 

 

*57-0306 DIEU GARDE SA PAROLE. PHOENIX AZ MERCREDI_  

» †-19 Et Dieu a un programme, et ce programme est écrit dans sa Parole, et sa Parole dit que 

nous devrions être un, tous ensemble, pas divisé, les divisions, et les disputes, les querelles, 

mais nous devrions être un. Le Christ a prié pour que nous soyons un, et Il a dit, en cela tous les 

hommes connaitront que vous êtes mes disciples si vous avez de l'amour les uns pour les autres. 

Comment les dons et les signes peuvent oeuvrer dans une église ? Comment Dieu 

peut-il parfectionner son Eglise alors qu'il y a tellement de divisions entre 

nous ? Comment peut, quand l’un dit ceci, et l'un dit cela, et l'un dit quelque chose d'autre, et 

tous contraires l'un à l'autre... Il y a un juge suprême, qui est le Dieu Eternelle la Parole 

Eternelle. Et Dieu tient Sa Parole. Plus vite nous pourrons donc aligner avec cette Parole, mieux 

nous serons. Dieu tient Sa parole. 

 

64-0830M-QUESTIONS ET RÉPONSES 

355. Cher bien-aimé : (Voyons un peu.) Au sujet du passage d’Éphésiens 4.11 à 13, est-ce 

que nous tous (Voyons un peu.), est-ce que nous recevons tout le perfectionnement des 

saints par les bandes, ou devrions-nous être ici, où il y a les dons de l’Esprit en action, ainsi 

que les différentes fonctions dans l’église, pour nous aider à nous perfectionner? Nos cœurs 

ont cru toute la Parole du Seigneur.  

219 Maintenant, cette personne est de l’Oregon. Maintenant, mon cher… Je crois que je sais qui 

c’est. Voyez? C’est, oh oui, je le sais, bien sûr que je le sais. Votre_votre garçon… Si cette 
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personne est ici, je sais que vous… Sinon, c’était peutêtre dimanche dernier. Voyez? Celle-ci en 

est peut-être une de dimanche dernier. Mais votre_votre fils est pilote pour le service de 

conservation de la faune, vous voyez, et c’est, il est inspecteur, il est, je pense que c’est lui qui 

m’a invité à aller à la chasse au wapiti avec vous dans l’Oregon, où… Je pense que c’est ça. 

Maintenant, je connais cette personne par lettre, par…et alors… Non. Ils veulent venir ici à 

l’église pour le perfectionnement. Voyez? Nous_nous avons de la communion les uns avec les 

autres ici à l’église, mais le perfectionnement se fait entre nous et Dieu. C’est le Sang de 

Christ qui nous perfectionne, dans le Saint-Esprit.  

220 Maintenant, dans l’église, dit-il, “…où il y a les dons en action.” Or, nous n’avons pas 

beaucoup de dons en action ici, mais nous en avons quelques-uns. Nous avons le don des 

langues, et_et le don de prophétie (il y en a deux ou trois). 221 Je pense qu’il y a notre Frère 

Higginbotham qui est ici quelque part, il a le don de parler en langues. Et nous avons notre Frère 

Junior Jackson parmi nous, qui parle en langues. Et puis, nous en avons deux ou trois qui 

interprètent. Il y a aussi Frère Neville, ici, notre pasteur, qui parle en langues et à qui il arrive de 

prophétiser, et le Seigneur fait venir sur lui… 

 222 Juste l’autre jour, il a dit quelque chose. J’ai eu un appel dans une maison où je me trouvais, 

on disait qu’il avait donné une prophétie à une personne, il avait dit qu’un ivrogne allait, qu’un 

grand changement allait se produire immédiatement en lui, ou quelque chose comme ça. Et 

l’homme en question, après avoir été chez les Alcooliques Anonymes, il était toujours 

alcoolique, et voici que depuis soixante-huit jours il n’a même pas pris une goutte d’alcool, ni 

aucun médicament pour ça, ni rien. C’était Frère Neville qui leur avait donné une prophétie. 

 Donc, nous… Nous avons quelques-uns des dons en action parmi nous, et nous serons très 

heureux d’avoir de la communion fraternelle avec n’importe lequel d’entre vous, qui a une façon 

de travailler^ou qui désire venir fraterniser avec nous; tout ce que nous pouvons faire, nous 

sommes très heureux de le faire. Voyez? Mais le perfectionnement, ça, ça appartient à Christ. 

 

HÉBREUX 10 : 14 

Car, par une seule offrande, Il a amèné à la perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés. 

 

65-1125 –L’UNION INVISIBLE DE L’ÉPOUSE DE CHRIST 

274 Pure, sans mélange; oh, alléluia; Elle partira bientôt vers les cieux; amen; Elle se tient 

prête. Pensez-y. Vos vêtements lavés par l’Eau de la Parole ensanglantée! La Parole est 

devenue Sang. La Parole a saigné pour vous, et vous êtes lavés dans une Parole ensanglantée. 

La Parole, qui saigne! La Vie de Dieu, dans la Parole, et la Parole a saigné pour vous, afin que 

vous soyez lavés de la souillure de ces prostituées, que vous soyez purifiés et sanctifiés par le 
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lavage de l’Eau de la Parole, et grâce à cela votre esprit et votre cœur s’appuient fermement sur 

Dieu et sur Sa Parole. 

*63-1124M – QUE FERAI-JE DE JÉSUS APPELÉ CHRIST ? 

Et le Sang de Jésus Christ est placé encore entre les mains de cette congregation. C’est placé 

entre les mains de cette nation, et autour de ce monde, où les bandes ont été, et les choses qui 

ont été confirmées et provées de Dieu.  

 

Les Éphésiens 4 ne suffisent pas il faut les sept hommes (messagers) pour amener les gens à la 

pleine vérité qui est la perfection. Pour aujourd'hui, ces sont les bandes 

 

EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE- L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SARDES 

Même les cinq ministères décrits dans Ephésiens 4 (apôtres, prophètes, docteurs, évangélistes, 

pasteurs) n’ont pas suffi. En effet, dans chaque âge, l’Eglise dévie, et non seulement les laïques 

mais aussi le clergé – les bergers ont tort, tout comme les brébis. Alors Dieu fait son entrée, 

dans son rôle de souverain berger, par le mininstère de ces sept hommes, pour ramener son 

people à la vérité et à l’abondante puissance de la vérité… 

Mais Il est dans son messager, et celui qui désire recevoir la plénitude de Dieu suivra le 

messager, comme le messager suis le Seigneur dans sa Parole. 

 

Mais écouter les bandes (La Parole originelle), c’ est suffisant 

 

64-0830M – QUESTIONS ET REPONSES #3 

Question 353. Voyons un peu. Si l’on n’a pas d’église où aller, devrait-on simplement 

écouter les bandes? 

 Oui! C’est… Je_je… Ce serait bien. 
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7. Comment discerner la difference entre les vrais ministères 

et les faux ministères  

 

Le Christ (caché dans les bandes) est à l’extérieur de l’église. Examinez où est l’Original (les 

bandes). Testez avec les bandes. Les bandes feront la separation ou la selection. 

 

65-1206  LES ÉVÉNEMENTS MODERNES SONT RENDUS CLAIRS PAR LA 

PROPHÉTIE 

168 Ça vous choquerait si je vous disais que c’est sur le point de se répéter. La Bible a dit qu’Il 

était à l’extérieur, Il essayait de frapper pour entrer, et personne ne voulait Le faire entrer : 

“Celui que J’aime, Je le châtie et Je le reprends, Je le gronde, Je le secoue, mais c’est parce que 

Je l’aime. Ouvrez, et laissez-Moi entrer.” Oui. Il ne pouvait pas^ “Souvenez-vous, ce n’est pas 

dans l’église que Je voulais entrer; mais en lui, l’individu.” Il ne pouvait pas entrer dans l’église, 

elle L’avait enfermé dehors. La seule^ La seule organisation d’entre toutes, c’est cet âge de 

l’église ci, où Il était à l’extérieur de l’église. Mis dehors! Repoussé! Rejeté! Parce que^ Il a 

seulement été manifesté temporairement dans les autres églises, sous la forme de la justification 

et ainsi de suite; mais ici, dans l’âge qui arrive maintenant, c’est la pleine manifestation de la 

confirmation de Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui, et éternellement. Oh, je dois reconnaître 

que nous avons beaucoup d’imitateurs, mais examinez le premier, 

l’original. 

 

Si c'est contraire au Message original rester loin de ça 

 

65-0718M  RENDRE UN SERVICE À DIEU EN DEHORS DE SA VOLONTÉ 

137 Beaucoup de personnes sincères vont se joinder à quelque organisation, groupe ou culte,  et 

là, ils meurent spirituellement. Vous ne pouvez rien leur dire. Ils ont ces choses enracinées en 

eux : “Eh bien, ces évêques ont dit ceci, et celui-ci a dit cela et ainsi de suite.” Vous leur montrez 

ici même dans la Parole de Dieu où c’est AINSI DIT LE SEIGNEUR. “Mais notre Pasteur…”  

Peu importe ce que dit votre pasteur, peu m’importe ce que je dis ou ce que quiconque dit. Si 

c’est contraire à la Parole de Dieu confirmée, l’heure, le temps, le Message, et ainsi de suite, 

oublié-le! Tenez-vous éloignés de cela. Je devrai me tenir devant chacun de vous au jour du 
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jugement, vous le savez. Et je ne dirais pas cela sans raison, sachant que je suis agé maintenant. 

Je … Ce n’est pas que je sache quelque chose mais Lui le sait. Je ne fais que suivre ce qu’Il dit. 

65-0118 –LA SEMENCE DE DISCORDE 

17 Et alors, la vision a été interprétée. La pluie tombe sur les justes et sur les injustes. Le même 

Esprit peut descender dans une reunion, et tout le monde s’en rejouisse: les hypocrites, les 

chrétiens et tout le monde ensemble. Tout à fait exact. Mais qu’en est-il ? On les reconnait à leur 

fruits. Voyez c’est le seul moyen par lequel on pourra jamais les reconnaìtre. 

18 Alors, vous voyez là que, puisque l’avoine sauvage ou le blé sauvage et le grain sauvage 

imitent parfois un grain authentique du pays, tellement proche que ça séduirait même les élus, je 

crois que nous vivons dans un âge où il convient de prêcher sur ces choses et d’en parler. 

19 Remarquez, au verset 41, là encore les deux sont très proches, tellement proches dans les 

derniers jours qu’il n’a pas…ils ne pouvait pas compter sur telle ou telle église pour faire le tri, 

disons, les méthodistes, ou les baptistes, ou les pentecotistes, pour faire le tri. Il a dit: “Il 

envoie ses anges pour faire le tri.” Un ange vient faire le tri, faire la 

separation entre le juste et le faux. Et personne d’autre que l’ange de 

l’Eternel ne peut le faire. C’est lui qui va dire lequel est le vrai et lequel est le 

faux. Dieu a dit qu’ll enverait ses anges au derniers temps. Non pas des anges tout au long, ici, 

mais des anges au dernier temps, et qu’ils rassembleraient. Nous savons que nous sommes 

maintemant à l’approche du temps de la moisson. Or, un ange, en fait, selon l’interprétation du 

mot, c’est “ un messager”. Et nous voyons qu’il y a sept anges des sept églises et maintenant 

…non, tout au long des âges de l’église. 

 

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

166  Ça permet seulement au Blé de se faire connaître aux Elus, qui En font partie. Remarquez 

comme c’est présenté d’une façon magnifique ici. Seulement les … Remarquez, les oints vont 

pouvoir; les vrais, les Elus, les prédestinés, Ephésiens 5:1, ou 1: 5, plutôt, ils y seront destinés, 

élus. Ce sont les seuls que ça ne séduira pas. 

…Remarquez, les prophètes oints seront faux, et là, au milieu de tout ça, il y aura des vrais oints. 

Comment allez-vous faire la différence? Par la Parole. Comme nous l’avons vu en type. Est-ce 

que vous le voyez? Dites: “Amen.” [L’assemblée dit : “Amen.” – N.D.E.]  Voyez? 

167 Remarquez, les oints, il n’y a que la Parole qui va les distinguer, pas les 

prodiges. Oh non. Ils feront les mêmes prodiges; mais c’est la Parole qui les a distingué. 

Certainement. Ils ont tous prophétisé. Ils ont tous fait ceci, cela et autre chose, certainement, 
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exactement pareil. Jésus a dit qu’ils feraient la même chose. Mais c’est la Parole qui les a 

distingués, remarquez, pas les prodiges. 

 

MATTHIEU 7:15-20 

15 ¶ Gardez-vous des faux prophètes, qui viennent à vous en vêtements de mouton, mais qui au-

dedans sont des loups voraces. 16 Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins 

sur des épines ou des figues sur des chardons ? 17 Ainsi tout bon arbre produit de bons fruits; 

mais le mauvais arbre produit de mauvais fruits. 18 Un bon arbre ne peut produire de mauvais 

fruits, ni un mauvais arbre produire de bons fruits. 19 Tout arbre qui ne produit pas de bons fruits 

est coupé et jeté au feu. 20 C’est pourquoi vous les connaîtrez à leurs fruits. 

 

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

192 Le fruit, c’est quoi? La Parole, le fruit pour la saison. Voilà ce que c’est, leur 

enseignement…  

 

Regardez le Message originel (les bandes) pas des signes 

 

65-0801E – LES ÉVÉNEMENTS RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHÉTIE  

73 Maintenant, regardez tout ce qui s’ensuit. Ne regardez pas aux signes. Si vous 

regardez aux signes, vous serez dupés, aussi sûr que deux et deux font quatre. Des faux 

prophètes s’élèveront et feront des signes et des prodiges qui séduiraient les Élus, si c’était 

possible. Regardez à la Parole.  

100 Maintenant, je ne veux pas dire qu’il n’y a pas de faux prophètes qui se présentent, comme 

Jambrès et Jannès. Mais la façon dont il vous faut procéder, c’est de vérifier le 

message original par la Parole, et là, ça y est, vous saisissez; l’âge dans lequel ça se 

trouve et ce qui est prophétisé pour cet âge-là. 

 

  



78 
 

8. Qui sera capable de discerner? Seulement l’Epouse. 

                      

Pourquoi l’Epouse seule discernera cette différence ? Parce que ELLE EST  CETTE 

PAROLE ORIGINELE (LES BANDES) , ce sont des gens de William Branham, écoutant les 

bandes. Frère Branham est leur chef (leader) par les bandes, ils sont ses convertis par les 

bandes, ils se reposent sur les bandes. 

 

65-0725M – LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN 

186 La raison pour laquelle les Elus, a dit Jésus, ne seront pas séduits, c’est parce qu’ils sont 

cette Parole. Ils ne peuvent pas être autre chose. Ils ne peuvent pas entendre 

autre chose. Ils ne connaissent rien d’autre. C’est vrai. 

 

*65-1127B ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU SANS QUE CE SOIT SA 

VOLONTE 

320 Dieu a promis, Sa Parole, comment ça serait accompli et comment ça arriverait quand il a 

choisi sa Epouse, comment ça sera fait. C'est ce qui se passe juste devant vous, au nom du 

Seigneur, et c'est par la Parole originelle ! Le Message du temps du soir est ici. 

 

64-0705 LE CHEF D’OEUVRE 

102 Mon frère, ne le prenez pas mal, mais pensez-y un instant. Si c’est de Lui, la création 

originelle, qu’Il a retiré un morceau pour former Son Épouse, Il n’a jamais procédé à une autre 

création, Il a pris une partie de la création originelle. Dans ce cas, s’Il était la Parole, qu’est-ce 

que l’Épouse doit être? Elle doit être la Parole originelle, le Dieu vivant dans la Parole 

157... Mais Dieu, Lui, Il va le faire. Il va ramener la petite Épouse, qui a été frappée, tout 

droit aux côtés de la Parole originelle. Et Le voilà, voilà le Chef-d’œuvre, la famille de retour 

dans le jardin d’Éden de nouveau. 
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LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE- RÉSUMÉ DES ÂGES 

Alors, Dieu lui envoie le Messager-Prophète, avec un ministère confirmé pour que les élus 

l’acceptent. Ils l’écouteront, comme l’Église primitive a écouté Paul, et cette vigne mûrira 

dans la Parole jusqu’à devenir une Épouse-Parole dans laquelle se trouveront les ÷uvres 

puissantes qui accompagnent toujours la Parole et la foi pures. 

 

63-0818 LE TEMPS DE L’UNION ET SON SIGNE 

105 … Comme l’Époux (étant la Parole) et l’Épouse (étant l’auditrice de la Parole), ils se 

joignent ensemble, dans une Union. Ils s’unissent, c’est comme un mariage. Voyez, ils se 

préparent pour un mariage, et ils—ils deviennent un. La Parole devient vous, vous devenez la 

Parole.  

 

63-0318 LE PREMIER SCEAU 

58 Je vais dire un petit quelque chose ici, en passant. Maintenant, si quelqu’un prend les 

bandes… Tout homme a le droit de dire ce qu’il veut. Il a droit à ses convictions. Mais si… 

Vous savez, si un prédicateur ne veut pas de ceci parmi ses fidèles, alors dites-leur de ne pas 

les prendre. Mais je – je …Ceci, c’est au milieu des gens auxquels j’ai été envoyé pour leur 

parler, c’est pourquoi je dois reveler ce qui est la Vérité. Voyez? 

 

63-0901E – POUSSEZ A BOUT   

… Alors, vous êtes mon peuple. Vous êtes ceux là que j’aime, ces et ceux qui écoutent les 

bandes et ainsi de suite… 

 

*65-1127B ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU SANS QUE CE SOIT SA 

VOLONTE 

88 Maintenant, dans ça, je regardais un jour, debout, et quelque chose me dit… regardant cela, et 

j'ai pensé…Frère Hickerson, l'un de mes administrateurs…ou diacres à l'Eglise à 

Jeffersonville…si je ne crois pas à aller à l'église, pourquoi est-ce que j'ai l'église ? Nous les 

avons au travers de tout le pays,  connectées au télephone, l'autre soir, tous les deux cents km 

carrés il ya une de mes églises. 
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63-0322 – LE CINQUIÈME SCEAU 

394 Et alors cette voix a dit:  “Tu as été recueilli auprès des tiens, comme Jacob a été recueilli 

auprès des siens.” 

  J’ai dit : “ Tous ceux-là, les miens? Est-ce que ce sont tous des Branham?” 

Il a dit : “ Non. Ce sont ceux qui se sont convertis à Christ grâce à toi.” 

…. 

 400 Il a dit :  “Eh bien, Il va – Il va venir, un jour. Et Il viendra d’abord à toi, et alors tu seras 

jugé.” Il a dit : “Ces gens-là, ce sont ceux qui se sont convertis grâce à toi, que tu as 

conduits.” 

401 Et j’ai dit : “Tu veux dire que, parce que je suis un chef, que je… qu’il va me juger?” 

Il a dit :  “Oui.” 

402 J’ai dit : “Est-ce que tous les chefs devront être jugés comme ça?” 

Il a dit : “Oui.” 

J’ai dit : “Et Paul?” 

Il a dit : “ Il lui faudra  être jugé avec les siens.” 

403 “Eh bien,” j’ai dit, “si son groupe à lui entre, le mien entrera aussi, parce que j’ai prêché 

exactement la même Parole.” C’est ça. J’ai dit : “Il baptisait au Nom de Jésus, et j’ai fait de 

même. 

J’ai prêché…” 

404 Et des millions se sont écriés, tous ensemble, ils ont dit: Nous nous reposons Là dessus!” 

 

Ainsi les élus,  ils entendront cet appel du Messager : revenez à l’original du début et recevez le 

Saint-Esprit comme ils l'ont reçu… ?… amen. ne laissez pas l'évêque avoir une emprise sur 

vous ; laissez le christ avoir une emprise sur vous. Aujourd’hui l’Original se sont les bandes. 
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*61-0411 - MAIS CE N’ÉTAIT PAS AINSI AU COMMENCEMENT 

83 Et vous les pentecôtistes êtes aussi mauvais. Sortez de là; ne soyez pas une vigne greffée ; 

revenez à l'original du début et recevez le Saint-Esprit comme ils l'ont reçu… ?… Amen. Ne 

laissez pas l'évêque avoir une emprise sur vous ; laissez le christ avoir une emprise sur vous. Je 

suis heureux que Dieu m'ait eu une emprise sur moi avant que l'église le fasse. J'ai été un 

infidèle. 

 

*60-0522E - ADOPTION # 4 

235 Réalisant, Père, qu’à travers le monde ces bandes iront. De nombreux microphones sont 

dispersées devant cette chaire, ce qui signifie que ces bandes sont faites, en les rejouant labàs, il 

y a la Voix se rendra dans différents pays à travers le monde, partout dans le monde, vingt ou 

trente nations différentes l’entendront. Je prie pour que chaque personne qui entend cette 

bande, qui n'a pas encore obtenu  cette espérance de la vie éternelle, qui n'a pas encore 

reçu le baptême du Saint Esprit, puisse cela entrer dans  leur cœur doucement. Accordez-le, 

Seigneur. 

236 et puis-je, si je ne les vois pas dans cette vie, quand je vais traverser de l’autre côté de ce 

pays là, peuvent-ils courir et m’embrasser (et je vais les saisir, et ils, nous appelerons, "précieux 

frère !" l'un à l'autre), disant, "J'ai entendu votre bande sur Ephèse, comment Dieu nous a 

prédestiné à la vie éternelle, et c'était sur cette bande que j'avais reçu la voix de Dieu et avais 

été scellé par le Saint-Esprit dans le royaume de Dieu." Accorde-le, Père. 

 

La différence était que Josué et Caleb sont restés avec la Parole originelle (L’Arche: 

aujourd’hui les bandes), mais Acan et les autres ne pouvaient pas voir la difference. Ils 

regardaient au circonstances: les bandes font dormir le people, etc… 

 

57-0613A - DIEU TIENT SA PAROLE  

48 Maintenant, la différence entre Caleb et Josué, et les autres : ils regardaient aux 

circonstances ; et Caleb et Josué regardaient à ce que Dieu a dit. Dieu a dit, "Il est à vous." Il a 

donné la promesse. Dieu est tenu à sa promesse de tenir Sa Parole. Maintenant, vous regardez à 

quoi ? Si vous regardez aujourd'hui et trouvez Dieu tenir Sa Parole, Il va La garder. Mais, 

gardez votre oeil sur la Parole,  Marchez juste avec la parole, ne La laissez pas. Restez droit 

avec la parole. C'est la chose principale. 
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EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE-4- L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SMYRNE 

SEULEMENT DEUX ont atteint le Pays Promis. SEULEMENT DEUX ÉTAIENT DE 

VRAIS, DE VÉRITABLES CROYANTS. C’est exact, car la Parole nous dit que tous les 

autres sont morts à cause de leur incrédulité; et c’est à cause de l’incrédulité qu’ils n’ont pas pu 

entrer. (Hébreux 3.19) Donc, puisque c’est ainsi, et que seulement DEUX SONT ENTRÉS, 

alors, les autres n’étaient pas des vrais croyants. Qu’est-ce qui faisait la différence? Deux s’en 

sont tenus à la Parole. Quand le c÷ur des dix espions leur a manqué à Kadès-Barnéa,… 

  

*62-0610M - PRÉSUMER 

 

 81 Acan pensait que lorsqu'il a pris le lingot, "Oh, ce n'était pas remarqué." Oh, c’est là qu'un 

prédicateur m'a dit : "Oh, Frère Branham, cela fait-il une différence si c'est de cette façon, ou 

de cette façon ?" Bien sûr que cela fait une différence. C'est le grand mensonge que Satan a dit  

à Eve. Cela fait une différence. "Eh bien, tant que le reste d'entre eux font ça..." Je n'ai pas de 

besoin de savoir qui le fait, ou qui ne fait pas cela. Je ne veux pas faire de toute façon. Je ne 

presume pas  que c'est bien simplement parce que le reste d'entre eux le font. 

 

Je n'ai pas de savoir qui le fait, ou qui ne fait pas cela. Je ne veux pas faire de toute façon. Je ne 

suis pas supposer que c'est bien simplement 'entraîner le reste d'entre eux le fait.  

 

Dieu l'exige, et c'est ce que je doit avoir. Si le reste d'entre eux ne viennent pas, je peux 

seulement  le dire et juste continuer d’aller de l’avant. Rien à presumer,  rien concernant cela. 

 

[82 blanc sur bande-Ed.]… Besoin de plus d'hommes d'aujourd'hui comme Michée, qui peuvent 

se tenir debout et dire exactement ce que Dieu a dit. Ne tirez pas de poinçons de nulle part. 

Amen. Oui, faiblesse… Acan a dit, "il n'est pas remarqué. Il ne fait aucune différence." 

Mais il y avait une différence. Qu'un petit lingot  a bouleversé le programme entier de Dieu. 

 

 

Il y a une multitude de gens de toutes espèces qui suive chaque réveil mais l’Original doit être 

quelque part 

 

64-0404 - JEHOVAH-JIREH #3 

271 Bon, je sais — vous les méthodistes, les baptistes, et tout — qu’il y a beaucoup de 

fanatisme qui suit tout message.  

272 Maintenant, vous les luthériens. Je lisais l’histoire de Martin Luther, un des livres qu’on a 

écrit sur lui, il n’y a pas longtemps. On y disait que “ce qui tenait du mystère, ce n’était pas 
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tellement le fait que Martin Luther ait pu protester contre l’église catholique et s’en tirer, mais 

qu’il ait pu garder la tête au-dessus de tout le fanatisme qui a suivi son réveil”.  

273 Et c’est pareil, il y a une multitude de gens de toute espèce qui suivent chaque réveil. 

Vous savez cela. Mais maintenant, souvenez-vous, cela ne fait qu’indiquer qu’il y en a un vrai. 

Quand vous voyez un faux dollar, ou quelqu’un qui fait semblant d’avoir quelque chose, 

rappelez-vous simplement qu’il existe un produit authentique qui a servi de modèle pour 

fabriquer celui-là. Sinon c’est celui-là qui serait l’original. Voyez? Donc, comme vous savez 

bien que ça, ça ne peut pas être l’original, il faut nécessairement qu’il y ait 

un original.  

274 Et l’original, c’est le vrai Jésus-Christ, Celui qui est ici, qui connaît tous les secrets 

qui sont dans votre cœur en ce moment. Et maintenant je vais vous demander : si vous L’avez 

vu, et que vous entendez ces témoignages qui attestent de guérisons de toutes sortes, et les cœurs 

des gens qui ont été dévoilés tout au long de cette semaine, et vous… Ça, c’est Lui qui vous 

parle. C’est Lui. Je me demande, croyez-vous que si moi, je priais, que je priais pour vous, cela 

vous aiderait?  

 

La confusion est terminée seulement en écoutant les bandes 

 

62-0513M – LA VOIE D’UN VRAI PROPHÈTE DE DIEU  

189 Un homme, un prétendu enseignant _ bon, je ne dis pas qu’il n’en est pas un _ a fait une 

remarque l’autre jour, devant quelques-uns de mes amis, dans une certaine ville où je suis déjà 

allé. Vous connaissez le frère. Ce frère est arrivé. Il a dit, eh bien, il a dit : “Frère Branham est 

venu parmi nous, une fois.” Dans une certaine ville, dans l’ouest. Et cet homme a dit : “Oh, Frère 

Branham est un brave homme.” Voyez? Il s’est bien gardé de parler contre mon caractère. Il a dit 

: “Frère Branham _ mais surtout n’écoutez pas ses bandes, parce que ça va vous embrouiller.”  

190 Et il s’est trouvé qu’un de mes amis était là, il a dit : “Un instant, monsieur. Moi, j’étais 

embrouillé jusqu’à ce que j’entende les bandes.” Oui. C’est ça qui fait la différence. “Je 

n’arrivais pas à comprendre qu’un Dieu saint puisse tolérer des choses comme celles-là, comme 

ce que vous autres, vous faites.” Oui. 191 Cette même personne était avec quelqu’un d’autre à un 

certain endroit, il n’y a pas longtemps, et il a dit : “Frère Branham est un prophète. Il peut 

discerner des choses. Et des choses comme^ Mais,” il a dit, “par contre, n’écoutez pas sa 

Doctrine, parce qu’il se trompe.” C’est de la démence, c’est de l’ignorance crasse que de dire une 

chose pareille! 
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Conclusion 

MATTHIEU24:24 

Car il s’élèvera de faux Christs et de faux prophètes ; ils feront de grands prodiges et des 

miracles, au point de séduire, s ’il était possible, même les élus. 

 

LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE- RÉSUMÉ DES ÂGES 

Nous sommes donc en ce moment même au temps de l’accomplissement intégral de Matthieu 

24.24: “Au point de séduire, s’il était possible, même les élus.” Et qui est-ce qui essaiera de 

séduire même les élus? Évidemment, c’est l’esprit de l’antichrist dans les “faux oints” de ce 

dernier jour. Ces faux sont déjà venus au “Nom de Jésus”, en prétendant être oints de Dieu pour 

le dernier jour. Ce sont les faux messies (oints). Ils prétendent être prophètes. Mais sont-ils un 

avec la Parole? Pas du tout. Ils y ont ajouté quelque chose ou en ont retranché quelque 

chose. Personne ne nie que l’Esprit de Dieu se manifeste sur eux par des dons. 

 

65-1125 – L’UNION INVISIBLE DE L’ÉPOUSE DE CHRIST 

116 Elle a perdu toutes ces choses. Comment en est-elle arrivée là? À cause d’un instrument 

rusé, appelé l’église, tout comme il y en avait un dans le jardin d’Éden. Une personne rusée, le 

diable est entré dans l’église, tout comme il l’avait fait dans le jardin d’Éden. Et il a usé de 

moyens de séduction pour l’entraîner là-dedans. Elle est séduite. La femme pense^ce n’est pas 

volontairement qu’elle est dans l’erreur.  

117 Ce n’est pas volontairement qu’Ève a mal agi. Elle ne l’a pas fait délibérément. Mais elle… 

La Bible dit, dans II Timothée, I Timothée 3 : “Elle a été séduite.” Et séduite, ce n’est pas 

quand vous le faites délibérément. C’est quand on use de moyens de séduction pour vous 

amener à le faire. 

 

Aujourd'hui, il est très difficile de faire la différence entre le bien et le mal, parce que cette 

différence est comme un rasoir aiguisé 

 

*65-1127B ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU SANS QUE CE SOIT SA 

VOLONTE 

179 Surveillez comment ça arrive maintenant tout près de ce rasoir aiguisé, entre le bien et le 

mal. Et n'oubliez pas qu'il vas tomber sur l'un ou l'autre côtés, jusqu'à ce ça devient parfois 
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comme un rasoir aiguisé entre la différence du bien et du mal. Ça doit être chaque parole de 

Dieu ;  pas presque chaque mot, mais chaque Parole ! Et c'est vers le bas aujourd'hui,  pas 

chez les luthériens, les méthodistes,  les pentecôtistes, mais à cette âge aiguisé, en cette âge où 

l'onction de l'Antéchrist est si parfaite, il seduirait même les élus, ils tomberont sur le mauvais 

côté s’ils ne surveillent pas ça,  comme un filtre en coin. Surveillez ! Faites attention ! … 

 

Concernant la différence entre les vrais et les faux ministères actuels, nous devons veuillez au 

principe qu'à travers les âges : Satan essaie toujours d’éloigner ses gens loin de la Parole 

Originelle de Dieu et Dieu essaie toujours de ramener Ses gens à sa Parole Originelle donnée 

par ses messagers. 

 

EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE- L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SARDES 

… dans chaque âge, l’Eglise dévie, et non seulement les laïques mais aussi le clergé – les 

bergers ont tort, tout comme les brébis. Alors Dieu fait son entrée, dans son rôle de souverain 

berger, par le mininstère de ces sept hommes, pour ramener son people à la vérité et à 

l’abondante puissance de la vérité… 

 

De même, le Message original doit voyager sur son canal original , mais Satan multiplient 

beaucoup de mauvais canaux 

 

*65-1127B ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE À DIEU SANS QUE CE SOIT SA 

VOLONTE 

264 Maintenant, vous voyez, Dieu ne leur avait pas révélé la chose by son moyen pourvu, il avait 

révélé par l'inspiration, mais c'était dans le mauvais canal. Vous voyez, l'inspiration va aller bien, 

mais si c'est dans le mauvais canal, elle sera acheminée dans l'erreur. Comme vous prenez une 

balle et tirez-la directement sur une cible, ça fait son chemin jusqu'à la cible, mais un souffle de 

vent peut souffler. 

Maintenant, dans votre automobile, vous roulez sur la route à soixante, soixante-dix milles à 

l'heure et une bouffée de vent souffle sur vous, vous pouvez lisser vos roues en place, les 

remettre dans la route. Mais vous ne pouvez pas une balle ; rien làbas pour redresser ses roues en 

place, elle manque la cible. Vous voyez, elle doit voyager dans son canal d'origine. 

 265 Ainsi, la parole de Dieu doit voyager sur son canal d'origine. 
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Nous sommes tous d'accord que le Message original de cet âge donné par son canal d'origine 

est dans les bandes. Même les brochures viennent des bandes.  

 

1).Les vrais ministères: pointent aux gens seulement la Parole originelle (les bandes) 

 Ils prêchent aux gens ECOUTEZ-LE. Les vrais ministères respectent la commission de l'Ange : 

amène les gens à te croire (bandes). Ils prêchent aux gens de croire dans les bandes. Parce 

qu'ils savent que les gens doivent recevoir la parole par le Messager lui-même 

 

EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE-4- L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SMYRNE 

Mais, bien qu’il soit diffusé à tous ceux qui sont atteints par le message, ce message n’est reçu 

individuellement que par un groupe particulier, d’une certaine façon. Chaque individu de ce 

groupe est quelqu’un qui a la capacité d’entendre ce que l’Esprit dit au moyen du messager. 

Ceux qui entendent ne reçoivent pas leur propre révélation particulière, pas plus qu’un groupe ne 

reçoit sa révélation collective, MAIS CHAQUE PERSONNE ENTEND ET REÇOIT CE 

QUE LE MESSAGER A DÉJÀ REÇU DE DIEU. 

 

Les vrais ministères pointent seulement un seul homme (Le Messager), donc ils sont jouers des 

bandes (tapeboys), jouant toujours les bandes dans tous les services de leurs églises. Le 

messager conduit leurs églises. Ceci parce qu'ils ont reçu la révélation du vrai Messager 

parlant à travers les bandes qui est le Seigneur Jésus Christ Lui-même 

 

65-1126 – LES ŒUVRES SONT LA FOI EXPRIMÉE 

336 Et dans l’union invisible de l’Église, de l’Épouse avec Christ, ce Messager est ici 

maintenant, c’est Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui, et éternellement.  

337 Or, Il parle seulement par Ses prophètes. La Bible le dit! “Il ne fait jamais rien sans 

l’avoir d’abord fait connaître à Ses prophètes”, Amos 3.7. C’est ce qu’Il a toujours fait. Il ne 

change jamais Son modèle. Voyez? Et le prophète peut seulement dire _ si c’est un vrai prophète 

ce que Dieu lui dit. Pas vrai? C’est vrai. 
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*63-1124M –QUE FERAI-JE DE JÉSUS APPELÉ CHRIST ? 

161 Nous devons faire face au fait qu’Il est entre nos mains. Nous L’avons vu dans Sa Parole. 

Nous L’avons vu Lui-même confirmer. Nous savons qu’Il est le même  hier, aujourd’hui et 

éternellement. Est-ce que c’est juste? [La congregation dit, “Amen”- Ed.]  

Alors, je ne parle pas seulement à cette congregation ici ce matin, parce que je parle seulement à 

six, sept centaines des gens, peut-être, mais je parle à des millions par cette bande qui ira autour 

du monde. Voyez? Il est entre vos mains, dans la bande au pays, où que vous soyez. 

Vous savez que c’est la Vérité. Si vous ne savez pas alors vous êtes aveugle; vous ne pouvez pas 

voir la Parole, ni Dieu dans sa Parole. Et Il  est entre nos mains. Maintenant qu’allez vous faire 

avec Lui? 

 

Les vrais ministères suivent strictement les ordres de Josué (ils sont en liaison et streaming au 

quartier général qui est le Branham Tabernacle).  

 

63-0901M – LE SIGNE 

299 Mais quelques frères, avec des bandes magnétiques, ont dû réussir à s’infiltrer quelque 

part- pour les semences prédestinées.Ils ont fait un saut jusque chez elle et ont joué quelques 

bandes. Elle a fait de sa… de sa propre maison une église destiné à recevoir le message. 

317 Le mot Josué veut dire “Jéhovah Sauveur”. Et Jésus aussi veut dire un Sauveur”. Et Josué, 

quand il s’est enquis auprès de ses messagers… 

318 Ses messagers sont revenus et ont dit: “J’ai obéi à tes ordres! Et nous avons trouvé une 

femme (quand nous avons joué les bandes, tu sais) … Nous avons trouvé une femme qui a cru. 

Et nous lui avons dit que tous ceux qui viendraient se placer sous ce signe rouge là-bas, sous ce 

signe, eh bien, cela signifierait … J’ai prêché cela. Veux-tu honorer cela, Josué?” 

“C’est pour cela que je vous ai envoyés!” Amen! 

 

65-0725E QUELLE EST L’ATTRACTION SUR LA MONTAGNE? 

5 Nous envoyons nos salutations, de la Côte Est à la Côte Ouest, à tous nos amis en Christ qui 

sont à l’écoute. Nous envoyons nos salutations à San José, à Frère Borders, au groupe qui est 

là-bas. Nous envoyons nos salutations, là-bas dans les montagnes, à Prescott, en Arizona, à 

Frère Leo Mercier et à son groupe là-bas, qui attendent la Venue du Seigneur. Nous envoyons 

nos salutations à ceux qui sont réunis à Tucson, ce soir, qui attendent la Venue du Seigneur. À 
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Houston, au Texas, à ceux qui attendent la Venue du Seigneur. À Chicago, à ceux qui attendent 

la Venue du Seigneur. Sur la Côte Est, à New York et dans le Connecticut, et aux grands 

groupes qui sont là-bas, qui attendent la Venue du Seigneur. Nous n’avons pas de place ici pour 

les faire asseoir, alors nous devons simplement leur transmettre la Parole au_au moyen du 

téléphone. Nous envoyons nos salutations à Frère Junior Jackson, ce soir, et à son groupe, à 

Clarksville. À Frère Ruddell, sur la route soixante-deux, et à son groupe, qui attendent la 

Venue du Seigneur. Et nous sommes rassemblés ici ce soir, dans notre église, dans le tabernacle, 

nous attendons la Venue du Seigneur. 

 

2). Les faux ministères: certains pointent aux gens autre chose (eux-mêmes ou certains 

ministères différent du messager ) et d’autres pointent aux gens la Parole originelle plus 

quelque chose d’autre (les bandes, eux-mêmes ou autres ministères différent du messager )  

Les faux ministres pointent non seulement un seul homme (le Messenger  plus d'autres). 

Certains ne jouent pas les bandes et d’autres jouent parfois les bandes. 

Les faux pasteurs sont en première position dans leurs églises et le prophète prend la place 

secondaire. Donc, ils conduisent eux-mêmes leurs églises au lieu du prophète. Et aujourd'hui, il 

est triste de voir que les gens préfèrent écouter leurs pasteurs (enseignants) que d'écouter le 

prophète confirmé par les écritures (bandes). Ils prefèrent le système des prêtres au lieu d'un 

prophète, ils prefèrent beaucoup des voix au lieu d'une Seule Voix. 

 

*63-0120M LA VOICE DE DIEU EN CE DERNIERS JOURS_.PHOENIX AZ V-9 N-7 

DIMANCHE_ 

» † 34 et le système d'Eli, un prêtre à la place d'un prophète. Le prophète 

est la parole. Et le prêtre a été l'église. 

 

Les faux ministres ne croient pas Osée 12:13. Et ils ne suivent pas strictement les ordres de 

Josué. Et ils ne peuvent pas se connecter au quartier général qui est le Branham Tabernacle. 

 

OSÉE 12:13  

Par un prophète l’Eternel fit monter Israël hors d’Egypte, Et par un prophète Israël fut gardé. 
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Les faux ministères ne croient pas ces citations, d'autres faux ministères disent qu'ils croient, 

mais ils ne suivent pas ça : 

 

L'ESPRIT DE VÉRITÉ, du 18/01/1963__.PHOENIX AZ VENDREDI 

» † 43 Il est peut-être mon temps d’aller à la maison. Il semble bien ainsi. Si c'est le cas, il y aura 

quelqu'un qui se lèvera après moi, qui va continuer avec le message. Il va être une personne 

étrange, mais il va se lever après cela et continuera  avec  message. Et vous écoutez ça. Tant 

que c'est l'écriture,  rester avec ça. 

 

A PARTIR DE CE MOMENT, le 16.07.1960, Klamath Fall, Or. Samedi 

 

E-116 Père, je ne peux dire ce que c’était. Je n’en sais rien. Tu connais mon coeur. Je suis 

simplement honnête en ce que je déclare. Tu me rends témoignage, Père. Je serai… C’est 

tellement doux. Dieu, quand mes jours seront terminés, j’aimerais voir le petit Joseph devenir 

un homme afin que je puisse placer cette Bible dans sa main. Car le jour de sa consécration, 

Tu as parlé. Tu as dit : «Joseph, tu es un prophète. » Je prie, Dieu, que Tu laisses la 

double portion de l’Esprit sur mon garçon. Si tu me laisses simplement vivre pour gagner des 

âmes pour Toi, jusqu’à ce que je vieillisse, alors mets cette bible dans les mains de mon fils, 

Joseph, et dis lui de continuer avec le même Évangile. Ça serait une vie complète, Père. 

 

 

VOYONS DIEU, le 29. 11. 1959, san – josé.CA V-14 N-2 Dimanche 

 

16 Beaucoup d’entre vous ont entendu parler de Joseph N’est ce pas vrai ? Les gens d’Afrique 

lui ont envoyé récemment une tunique de plusieurs couleurs. Je l’ai vu six ans avant qu’il ne 

vienne, alors que le docteur dit que nous n’aurions jamais plus un autre bébé, que nous ne 

pourrions plus en avoir. Nos enfants devaient venir par césarienne. Il en est ainsi pour…ma 

mère…pour la famille de mon épouse ; Elles – leurs bébés viennent tous par césarienne. Et le 

Seigneur m’a dit que j’allais avoir ce bébé, alors que le docteur avait dit que ça ne pouvait 

se faire, il avait dit que ça ne pouvait juste pas se faire. J’ai dit. « Ça se fera de toute façon». Et 

nous avons attend quatre ans, après que la vision vint que j’aurais un garçon, et je 

l’appellerais Joseph. Et après ça il y’ avait une autre fille qui était née, tout le monde s’est 

moqué de moi, et dit : «tu voulais dire Joséphine» Je dis : « Non, je voulais dire Joseph, comme 

un garçon.» Il prendra peut-être ma place quand je serai parti, si Jésus tarde. … 
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19. Je me demande si maman, si je pouvais le tenir juste une minute. Je veux qu’ils voient ce 

que… ce que … ce garçon a déjà l’esprit de prophétie sur lui. Et il … tiens-toi debout juste un 

tout petit peu, Joseph. Le voilà. Très bien (La congrégation applaudit--Ed]. Il est comme sa mère, 

timide Je vous raconterai ce qui est arrivé. Nous sommes sortis … Il a quatre ans 

maintenant. Mais quant il en avait trois ans, nous sommes sortis. Et il dit : ``Papa ?´´ Et je 

répondis : ``Oui, chéri´´ Il dit : « David » … « C’est le garçon qui fut estropié et fut guéri, le fils 

de Mr Wood qui habite à coté de nous. Il dit : `` Je l’ai vu faire un accident sur une 

motocyclette´´ Il n’a même pas une motocyclette. ´´ Et il s’est blessé la jambe. Ça a déchiré ses 

habits sur le côté droit.´´ Je dis : `` Où était-ce chéri ?´´ Il répondit. `` Descendant la ruelle où 

nous habitons. ´´ Et trois jours plus tard, un garçon vint de kentucky, sur une motocyclette, et 

David descendit la ruelle et se blessa du côté droit, et ses vêtements se déchirèrent, juste comme 

Joseph l’avait vu. 

 

23. Quand je l’ai consacré ce matin- là, il y avait beaucoup de bébés qui se tenaient là et ils 

avaient leurs mères avec eux le long de l’autel. Lorsque je pris Joseph dans mes bras, ne pensant 

pas á ce que je disais, je dis : « Joseph, mon fils, tu es un prophète. » C’est cela ma prière de 

toute façon, et je crois que ça se réalisera un de ces jours, ...Dieu prendra tout ce quIl m’a 

donné et le doubler fois double et mettre sur ce garcon pour que quand je quitte alors il 

prendra ma place.  

 

 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ? Dimanche soir, le 30.06.1963, 

Jeff, IN 

 

297 Je pensais que peut-être, Billy prêcherait l’Evangile. Dieu ne l’a jamais appelé, mais je crois 

que Joseph, bien qu’il ne soit pour le moment qu’un méchant petit garçon, je crois que Dieu l’a 

appelé. C’est la raison pour la quelle les gosses ont du mal à s’entendre avec lui. Il est un 

leader. Et je-je-je sais que Dieu l’a appelé. Je veux l’entraîner dans le chemin de la Parole—

le chemin de la Parole du Seigneur, afin qu’il n’abandonne pas cette Parole. Je veux le faire moi-

même, si Dieu le permet. Et quand je serai vieux, et assis là derrière (à la retraite – NTD), 

j’aimerais voir- le voir se tenir à la chaire, et dire : « Cet Évangile est le même que celui pour 

lequel mon père a combattu. Maintenant, il est vieux et fatigué, mais je veux prendre sa place et 

mettre ses souliers » Se tenir là –bas. Alors, je lèverai les yeux, et je dirai « Maintenant, 

Seigneur, laisse ton serviteur s’en aller en paix » C’est ce que j’aimerai tellement voir. Jusqu’à ce 

que le moment vienne… 

 

 

LA REINE DU SUD, le 20.06.1958, Greenville, SC Vendredi 

 

E-11 Je dois quitter ce monde l’un de ces jours, mais je veux le quitter avec un coeur loyal, en 

faisant vraiment le mieux que je puisse faire pour le Royaume de Dieu, et aller dans le harnais ; 

c’est de cette manière que je veux partir. Puisse Dieu assister, et mettre le petit joseph, mon petit 

garçon qui est ici, à ma place pour continuer le ministère si Jésus 

tarde. 
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Les faux ministères ne peuvent pas savoir qu'un prophète mineur comme Amos avait LE AINSI 

DIT LE SEIGNEUR. Par conséquent, dans leur aveuglement ils résistent au prophète mineur 

(comme Hanania a résisté à Jérémie et Zédékias a résisté à Michée). Aujourd'hui, les faux 

ministères ne pourront jamais croire et continueront de protester l'appel de l’Epouse au message 

original que le Seigneur a donné à son prophète Joseph Branham à l'Arizona : 

 

Revenant de l’Arizona dans le préliminaire du 11 mars 2018, Frère Joseph a dit : 

 

Je reviens d’Arizona avec La Parole du Seigneur pour nous. Amen! continuez de 

faire jouer les bandes ! (L’assemblée se réjouit) Loué soit le Seigneur! Loué soit le 

Nom de Jésus ! Loué soit le Seigneur! Amen !  

Vous êtes dans Ma volonté parfaite ! continuez de faire jouer ces bandes ! 

Je viens pour vous ! Amen !  

 

 

61-0730M LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL 

133 …Écoutez-moi! AINSI DIT LE SEIGNEUR, Dieu ne traitera pas avec Son Église, tant 

qu’Elle ne reviendra pas dans sa patrie, le Message de l’heure. Revenez à l’original! 

 

Nous allons terminer ce document avec une description par le prophète Joseph Branham de 

certains faux ministères avec leurs fausses doctrines 

 

LE PRÉLIMINAIRE DU FRÈRE JOSEPH DU 03 SEPTEMBRE 2017 

30:06  Bon, quand vous dites ça, ceci va amener beaucoup de controverse et le diable m'a 

combattu avec ceci. Vous savez quand ils disent, 'vous devez croire le ministère 

quintuple, ils vous jettent dans un gros seau, vous devez croire le ministère quintuple, j'y 

crois! Mais il y a le vrai et le faux dans tout.  Il y a un vrai quintuple et un faux 

quintuple. Si je crois, 'tu dois croire au ministère quintuple'… Quelques prédicateurs croient que 

nous sommes dans le Millénium et prêchent que nous sommes dans le Millénium maintenant 
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même. 'Nous vivons dans le Millénium! Jésus est venu quand les sceaux ont été ouverts et ceci, 

tout ceci,' et Fiou! Ils ont une doctrine.  Il y en a qui croient, qui sont mariés et divorcés, et 

prêchent encore le Message de l'heure. Je peux avoir une autre femme. Le Seigneur me 

pardonne, elle ne Le croyait pas." Ils le prêchent! Et disent qu'ils prêchent ce Message! Il y en a 

qui prêchent la doctrine de PARUSIA. Vous avez entendu le mot PARUSIA. Beaucoup de 

ministres prêchent ça. Certains prêchent les sept tonnerres, la doctrine des sept tonnerres, ils 

partent avec ce que frère Branham a dit et ça devient une doctrine parmi les églises. Et il y a 

beaucoup,   beaucoup, beaucoup, beaucoup de prédicateurs du quintuple, docteurs, pasteurs, 

apôtres, prophètes, évangélistes, qui prêchent cette doctrine. Il y en a plusieurs qui prêchent la 

polygamie. C'est répandu en Afrique, pour les frères en Afrique et ici, c'est toute une affaire en 

Afrique. Et vous savez ce qu'ils prennent ? Le livre de Mariage et Divorce. C'est par cela qu'ils 

prouvent la polygamie dans ce livre de Mariage et Divorce. Peu importe ce que vous leur dites, 

ils le prêchent. Beaucoup parmi eux prêchent ça. Il y en a qui disent, 'Il y a des erreurs dans ce 

Message.' Il y en a un paquet d'entre eux qui disent ça. Il y en a un paquet qui disent ça! Ils 

disent, ' Oh, cette balle de vingt-deux, ça ne pouvait pas faire ça, ça ne pouvait pas aller si vite, 

ça aurait fondu, désintégré, ça ne se peut pas' ' L'aigle n'est pas l'oiseau qui vole plus haut, il y a 

d'autres oiseaux qui peuvent faire ça.'  'Bon, ce n'est pas la bonne date, quand frère Branham a dit 

que l'Ange du Seigneur est descendu cette date-là, ce n'est pas la bonne date, il est arrivé ceci, et 

c'est arrivé comme ça et comme ça. C'est ce qu'ils disent, plusieurs d'entre eux, je suis sûr que 

vous avez tous entendu ces genres de choses.  

Qu'était la commission même de frère Branham, qu'était-ce? "Amène les gens à te croire." 

(L'assemblée se réjouit.) Gloire à Dieu, j'Y crois! Amen. Gloire à Dieu. Alors vous reniez la 

commission même en disant cela. Il n'a pas dit… quoi, l'Ange du Seigneur, "Amène les gens à te 

croire." Alors quoi que ces bandes disent, nous le croyons. Je n'ai pas à l'expliquer. Je n'ai pas 

à le comprendre. Je dois simplement Y croire. Amen. Certains disent, " Le ministère quintuple va 

perfectionner l'Épouse de Jésus-Christ, pas les bandes." Lequel d'entre eux? Lequel de leurs 

groupes? Lequel est-ce que ça va être? C'est tous du pareil au même. Vous 

devez écouter les bandes. Vous 

devez écouter les bandes. Vous ne pouvez pas 

connaitre la Vérité à moins d'écouter les bandes! 

Gloire à Dieu.  Et vous savez, bien sûr, nous croyons et moi aussi. Comment savons-nous que la 

doctrine de la polygamie n'est pas correcte, des tonnerres n'est pas correcte, de la Parusia n'est 

pas correcte, du Millénium n'est pas correcte ou quoi que ce soit d'autres, à moins que vous soyez 
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dans la Parole?   Et dans ce temps de la fin, les gens ne sont pas dans la Parole, nous 

sommes des gens sur les bandes et c'est difficile, c'est 

difficile. 

 

1 JEAN 4:6 

6 Nous, nous sommes de Dieu; celui qui connaît Dieu nous écoute; celui qui n’est pas de Dieu, 

ne nous écoute pas. Par ceci nous connaissons l’esprit de vérité et l’esprit d’erreur. 
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